Рамта – Последний вальс тиранов
Верны ли пророчества о 2012 годе?

Рамта предсказывал бурные экономические и политические события, которые сейчас происходят на Земле, с самого своего появления в 1970-х годах. В этой книге он объясняет, какие силы стоят за многими важными событиями человеческой истории, и чего следует ожидать в ближайшем будущем. Хотя рубеж 2012 года кажется сейчас зловещим, Рамта предсказывает светлую судьбу для всех людей, кто прямо сейчас основательно займется своим духовным развитием.

Содержание

Что важно знать о переводах
Текущие новости подтверждают то, чему Рамта
учил более двадцати лет назад, в 1980-е годы
Предисловие
Джей Зи Найт и Рамта: как все началось
Введение Джей Зи Найт
Можно ли утверждать, что пророчества насчет 2012 года — не более чем обман?
Глава 1. Окно в будущее
Знание позволяет выбирать
Что определяет судьбу?
Образ — искаженное эго человечества
Глава 2. Наполеон и рождение Серых
Военная машина и Федеральный резерв
Стратегическое спонсирование во имя демократии
Безразличие и благодушие — главные враги свободы
Американская сцена: президент Рейган и крах фондовой биржи
Суверенитет: вызов современному миру
Глава 3. Программа Серых: Единый Мировой Порядок
Свобода духа и искаженное эго
Число зверя и расчетная карта
Атака на Мать Природу
Глава 4. Просветление рассеивает страхи невежество
Глава 5. Ископаемое топливо, окружающая среда и климатические изменения
Озоновый слой и его воздействие на природу	
Борьба Земли за выживание
Вулканическая активность и тектоника плит	
Глобальное потепление и таяние полярных льдов
Жизнь в гармонии с природой
Глава 6. Как готовиться к переменам
Помощь со стороны других цивилизаций и конец тирании
Глава 7. Вы способны изменить мир, ибо вы —божественные существа
Уроки Мастера-Учителя
Возможности среднего класса
Просветление
Приоритеты в борьбе за выживание
Глава 8. Рассвет сверхсознания
Глава 9. Помощь Рамты в преображении мира
Эпилог. Уникальное значение учений Рамты
Словарь Рамты
Библиография

	
Что важно знать о переводах

Основой этой книги стали «Диалоги Рамты», серия живых выступлений Рамты, записанные на магнитную пленку. Рамта избрал американскую женщину по имени Джей Зи Найт как канал для передачи своего послания. Единственный язык, которым пользуется Рамта при ченнелинге своих учений, — английский. Стиль речи Рамты очень своеобразен и необычен. Многие находят такой стиль архаичным и странным, что, по сути, является неправильным пониманием. Рамта объяснил, что его выбор слов и словообразования, его построение предложений с определенной расстановкой глаголов и существительных и многочисленные вводные слова и предложения не случайны — они используются намеренно для того, чтобы донести учение до всех слушателей, находящихся в его аудитории. А это люди разной культуры и рода занятий, люди, имеющие различный уровень восприятия и понимания.
В целях сохранить подлинность мысли Рамты и создать ощущение «живого присутствия», мы перевели эту книгу, приблизив содержание перевода к содержанию оригинала, насколько это возможно. Если вам встретятся фразы, которые покажутся неправильными или странными с точки зрения современной лингвистики вашего языка, мы советуем вам прочитать непонятный отрывок еще раз, стараясь понять смысл, скрывающийся за словами, вместо того чтобы просто критиковать литературную конструкцию. Мы также советуем обращаться к оригиналу на английском и сравнивать тексты, чтобы добиться ясности понимания. Желаем вам всего хорошего! Наслаждайтесь чтением!
Редактор JZK Publishing

Нынешнее время — величайшее из всех времен вашей запечатленной истории. И хотя это время трудное и ответственное, вы сделали выбор жить именно здесь и сейчас ради осуществления, которое может вас ждать.
Вам давно обещали, что вы увидите Бога при жизни, и все же, жизнь за жизнью, вы не позволили себе увидеть его. В этой жизни многие из вас действительно его увидят.
Вы увидите, как поднимется здесь великолепное царство и явятся цивилизации, о существовании которых вы не имели ни малейшего представления. И подует новый ветер. И любовь, и мир, и радость бытия окропят эту благословенную землю, изумруд вашей вселенной и родную обитель Бога.
Рамта, начало 1980-х годов

Текущие новости подтверждают то,
чему Рамта учил более двадцати лет назад,
в 1980-е годы
«Гренландская ледяная шапка тает быстрее, нем ожидалось» — AFP News, Копенгаген, 24 сентября 2008 года.
«Ответы: насколько поднимется уровень моря, если растает полярный лед» — USATODAY.com, 21 ноября 2004 года.
«Тревожные новости: существенное ослабление Гольфстрима» — The Guardian, Великобритания, 1 декабря 2005 года.
«В восточной Айове на 3,6 м ушел под воду город, который "никогда не затонет"» — The New York Times, 13 июня 2008 года.
«Смещение воздушных потоков ведет к расширению пустынь и тропических областей» — USATODAY.com, 25 мая 2006 года.
«Неослабевающие пожары на юге Калифорнии; по меньшей мере полмиллиона человек покинули свои дома» — Новости CNN, 23 октября 2007 года.
«Зараженная питьевая вода: «Из-за этого паразита, криптоспоридии, заболели 400 тысяч человек, причем более 100 из них умерли. В результате начались дорогостоящие ремонтные работы на очистительных сооружениях Милуоки» — Новости CNN, 2 сентября 1996 года.
«В питьевой воде США обнаружены фармацевтические вещества» — MSNBC, 10 марта 2008 года.
«В водосборах 28 областей США найдены лекарственные вещества» — Associated Press, 10 марта 2008 года.
«Ученые утверждают, что человечеству не избежать эпидемии птичьего гриппа» — Новости ВВС, 14 октября 2005 года.
«Наши океаны под угрозой исчезновения. Сможем ли мы выжить, если умрут моря?» — Mother (ones Report, март-апрель 2006 гола.
«Чавыча исчезает без следа» — New York Times, 17 марта 2008 года.
«Минимальные за 50 или 100 лет запасы продуктов: начало глобального продовольственного кризиса» — Национальное объединение фермеров, 11 мая 2007 года.
«Неужели мы действительно останемся без пищи?» — Финансовые новости MSN, 6 марта 2008 года.
«Экс-президенты Джордж Буш-старший и Билл Клинтон призывают американцев сделать все возможное, чтобы обезопасить себя, свои семьи и свой бизнес от критических ситуаций» — Министерство национальной безопасности США, 23 мая 2006 года.
«По мнению исследователей, климатические изменения могут повлечь за собой гибель таких культур, как картофель и арахис. Это подталкивает нас к необходимости запасаться семенами их дикорастущих родственников» — Decision News Media, 23 мая 2007 года.
«Какие беды грозят нашему благосостоянию в новом столетии? Терроризм, религиозные войны или крах финансовой системы?» — Бартон Биггс, «Богатство, война и мудрость», 2008.
«Я искренне полагаю, что банковские институты более опасны для свободы, нежели регулярные армии» — Томас Джефферсон. Письмо к Джону Тейлору, 1816.
«К тому моменту, когда ураган Катрина обрушился на Новый Орлеан, стало ясно, что у нас появилась новая методика достижения корпоративных целей — использование моментов коллективной травмы для введения радикальных изменений, будь то общественных или экономических» — Наоми Кляйн, «Доктрина шока: расцвет капитализма катастроф», 2008.
«Настоящая угроза нашему государству — в невидимом правительстве, которое подобно гигантскому спруту простирает свои щупальца над нашим городом, штатом и
нацией» — Джон Ф. Хайлан, мэр Нью-Йорка (1918-1925), речь от 26 марта 1922 года.
«Буш впервые признал существование тайной тюрьмы для лиц, обвиняемых в причастности к терроризму и... тайной войны против Аль-Каиды, призванной "предотвратить возможные атаки"» — Fox News, 8 сентября 2006 года.
«Неуверенность инвесторов в экономической стабильности вновь обрушила фондовую биржу... Это падение стало крупнейшим с 26 октября 1987 года, последовавшим за Черным понедельником 19 октября, когда голубые фишки просели сразу на 22,6 процента» — Associated Press, Нью-Йорк, 15 октября 2008 года.
«В период кризиса инвесторы ищут спасения в золотых монетах» — Новости MarketWatch, Нью-Йорк, 1 октября 2008 года.
Генри Киссинджер: «Благодаря "Соглашению о свободной торговле" Соединенные Штаты создадут-таки новый мировой порядок» — Los Angeles Times, 18 июля 1993 года.
«Президент полон решимости объединить Соединенные Штаты, Мексику и Канаду в Североамериканский союз. И все это — без одобрения нации и конгресса» — Лу Доббс, CNN, 29 ноября 2006 года.
«По словам Буша, Соединенные Штаты могут стать основой Нового мирового порядка» — Los Angeles Times, 24 сентября 1991 года.
Ныне и вас коснулась судьба всего человечества — вам также не избежать перемен, о которых я предупреждал вас еще много лет назад. Просто то, что представляется обыденным сейчас, в то время казалось чем-то невероятным.
 Рамта, июль 1992

 Предисловие
…все его внимание направлено на то чтобы приходить сюда и учить вас быть необыкновенными…

Меня зовут Джей Зи Найт, и я — законная владелица этого тела.
Рамта и я — это два разных человека, два разных существа. У нас есть одна общая точка реальности, и это мое тело. И хотя мы вроде бы похожи, на самом деле мы выглядим по-разному.
Всю мою жизнь, даже когда я была маленькой, в голове у меня звучали голоса. И я видела чудные явления, которые для меня в моей жизни были нормальными. И мне очень повезло с семьей — моя мать была ясновидящей и никогда не относилась отрицательно к тому, что я видела. Я пережила много прекрасных моментов в своей жизни. Но моим самым важным опытом было то, что я чувствовала глубокую и безбрежную любовь к Богу и что-то во мне понимало, что это такое. Когда я подросла, я пошла в церковь и попыталась понять Бога с точки зрения религиозной доктрины, и у меня было много трудностей в этом отношении, потому что это был своего рода конфликт с тем, что я сама чувствовала и знала.
Рамта был частью моей жизни еще с тех пор, как я родилась, но я не знала, кто он был, я не знала, что он был; я знала только эту прекрасную силу, которая ступала рядом и находилась со мной, когда возникали трудные ситуации. Я испытала много боли, пока росла, и, когда это существо разговаривало со мной, я всегда переживала невероятное. И я могла слышать его так же ясно, как могу слышать вас, если бы мы стали разговаривать. Он помог мне понять многие события и явления в моей жизни, и то, что он мне говорил, выходило за общепринятые рамки нормального совета.
Но явился он мне в своем облике лишь в 1977 году. Это случилось в один воскресный день на кухне, в то время, когда мой тогдашний муж и я делали пирамиды, — мы увлекались сушкой съестных припасов для походов. Так вот, я надела одну из этих нелепых конструкций себе на голову, а на другом конце кухни вдруг возникло видение высотой более двух метров, все сверкающее, прекрасное и затмившее собою все вокруг. Кто ожидает, что такое появится на его кухне в 2:30 дня? Никто никогда не готов к подобному. Но именно тогда Рамта наяву предстал передо мною.
Первое, что я ему сказала, — не знаю, откуда пришли эти слова: «Вы так прекрасны. Кто вы?»
А улыбка его была подобна солнцу. Он был необыкновенно красив. И он сказал: «Меня зовут Рамта Просветленный, и я пришел помочь тебе выбраться из ямы». Моей первой реакцией было посмотреть на пол — я подумала, может быть, с полом что-то случилось, может, бомба упала, — мало ли что.
И с того дня он постоянно был в моей жизни. В том году произошло много очень интересного, если не сказать больше. Двое моих в то время маленьких детей встретились с Рамтой и пережили невероятные явления, и мой муж тоже.
Позже, в том же году, Рамта обучал меня, и мы оба испытывали трудности: он — стараясь объяснить мне, кто он, а я — пытаясь понять его. И однажды он мне сказал: «Я пошлю «гонца», который принесет тебе серию книг. Прочитаешь их и узнаешь, кто я». Те книги назывались «Жизнь и учение Мастеров Дальнего Востока»*. Я их прочитала и начала понимать, что Рамта, в каком-то смысле, и есть один из тех существ. И это развеяло сомнения вроде «дьявол ты или бог?», одолевавшие меня в то время.

* См.: Бэрд Т. Спеллинг. Жизнь и учение Мастеров Дальнего Востока. М.: София. 2008.

И после того, как я поняла его, много-много раз входил он в мой зал — прекрасное существо двухметрового роста, — удобно усаживался на моем диване, и говорил со мной, и учил меня. В то время я не осознавала, что он знал наперед все, о чем я была готова спросить его, и знал, как ответить на все вопросы. Я не знала, что ему все было ведомо.
Итак, с 1977 года он терпеливо общался со мною таким образом, чтобы дать мне возможность ставить под вопрос не его правдоподобность, а все, что касается меня как Бога. Он учил меня, ловил на слове, когда я оказывалась в нутах догмы или ограничений, и ловил в нужный момент, и учил меня, и направлял. И я всегда говорила: «Вы так терпеливы. И это прекрасно, что вы так терпеливы». А он улыбался и говорил, что ему 35 000 лет, а что еще можно делать все это время? Поэтому только 10 лет назад я поняла, что он знал всё, о чем я была готова спросить, и поэтому был так терпелив. Но как великий учитель, каковым он является, он дал мне возможность задавать те вопросы самой себе, а затем оказывал милость говорить со мной не поучающим тоном, а так, как подобает настоящему учителю, позволяя мне самой прийти к осознанию чего-либо.
Ченнелинг начался с конца 1977 года. Незабываемое переживание, для которого непонятно было, как одеваться. Ведь Рам двухметрового роста, и носит он два одеяния, которые я всегда на нем вижу. Хотя это одни и те же одеяния, они так красивы, что глаза не устают смотреть на них. Нижнее одеяние бело, как снег, и доходит до самого низа, покрывая, как я полагаю, его ноги. Сверху он носит одеяние красивого лилового цвета. Но вы должны понять, что я хорошо рассмотрела материал, из которого сделаны его одежды, и на самом деле это не ткань. Это подобие света. И хотя свет имеет свойство быть прозрачным, все-таки создается впечатление, что его одежды настоящие.
Кожа его лица цвета корицы, и это наилучшее описание ее. Она не совсем коричневая, не совсем белая и не совсем красная — это все три цвета вместе взятые. У него очень глубокие черные глаза, которые смотрят в вас, и вы знаете, что вас видят насквозь. Его высокие брови похожи на крылья птицы. У него квадратная челюсть, красивый рот, и, когда он улыбается, вы знаете, что вы в раю. Руки его очень-очень длинные, и пальцы тоже длинные; и он ими очень красноречиво жестикулирует, когда объясняет свои мысли.
 Представьте теперь, как после того, как он научил меня покидать мое тело, практически вытягивая меня и бросая в туннель, я ударялась о световую стену, отскакивала и осознавала, что мои дети уже вернулись из школы, а я только успела помыть посуду, оставленную после завтрака. Привыкнуть к потере времени на этом плане было очень трудно, и я не понимала, что я делала и куда улетала. У нас было много таких практических занятий.
Только представьте себе, как он к вам подходит и выхватывает вас из вашего тела, подбрасывает под потолок и спрашивает: «Ну а как теперь все выглядит?» Затем бросает вас в туннель — но лучше описать его как черную дыру следующего уровня, — и вы летите через туннель, ударяетесь об эту белую стену и все забываете. И вы должны понять, что он это делал со мной в десять часов утра, а когда я возвращалась от белой стены, было 16:30. Поэтому было неимоверно трудно привыкнуть к упущенному здесь времени. Долгое время он учил меня всему этому. Это было и занятно, и весело, а иногда очень и очень страшно.
Но это было только подготовкой к тому, чтобы научить меня чему-то, на что я уже согласилась до этой инкарнации. Научить меня, что моя судьба в этой жизни — это не выйти замуж, иметь детей и преуспеть в жизни, а пройти через испытания, чтобы случилось то, что было намечено раньше. А это включает обретение необыкновенного сознания, каким является он.
Одеть мое тело для Рамты было действительно непросто. На первый сеанс ченнелинга я надела туфли на высоких каблуках и юбку. Можно было подумать, что мы шли в церковь. Вы сами можете представить, если вы с ним хоть немного знакомы, как бы он выглядел в строгом костюме и на каблуках, на которых никогда в своей жизни не ходил.
Но главное, что я хочу вам сказать: очень трудно говорить с людьми. Может быть, когда-нибудь я смогу это сделать с вами.
Я понимаю, что вы уже познакомились с Рамтой, и знаете его мышление, и знаете его любовь, знаете его силу, но как понять, что я — это не он, и, хотя я над этим усердно работаю, все-таки мы — два разных существа, и, если вы говорите со мной, когда я в этом теле, вы говорите со мной, а не с ним. Несколько раз за последние десять летя испытывала огромные трудности подобного рода со средствами информации, потому что люди не понимают, как это возможно, что человек может быть наделен божественным разумом и все же быть отдаленным от него.
Поэтому я хочу, чтобы вы знали: хотя вы видите Рамту в моем теле, это мое тело, а он выглядит совсем по-другому. Но его появление в моем теле никак не преуменьшает громадность того, кто и что он есть. И вы также должны знать, что, когда мы говорим и вы начинаете спрашивать меня по поводу того, что он сказал, я нахожусь в полном неведении, потому что, когда я покидаю свое тело, через несколько минут я уже в другом времени, в другом, незнакомом мне ранее месте. И как бы долго он ни находился с вами сегодня, для меня это будет, возможно, три или пять минут. А когда я возвращаюсь в свое тело, уже и день прошел, и я ничего не слышала из того, что он вам здесь говорил, и не знаю, что он делал. Когда я возвращаюсь, мое тело совершенно без сил — иногда даже трудно подняться по лестнице, чтобы пойти переодеться и привести себя в порядок.
 Вы как начинающие ученики также должны понять то, что стало очевидным только с годами: он показал мне много прекрасного и удивительного, что, как я полагаю, никогда не приснится даже в самых диких снах тому, кто никогда этого не видел. Я видела 23-ю Вселенную, встречалась с необыкновенными существами и видела, как уходит и приходит жизнь. В считанные секунды я видела, как рождались поколения, как они жили и умирали. Я могла наблюдать исторические события, чтобы лучше понять, что же мне было необходимо познать. Мне была дана возможность ступать рядом с моим телом в других жизнях и наблюдать, какой я была, кем я была. И была дана возможность увидеть другую сторону смерти. Все это дорого моему сердцу, и такие возможности — особая честь. Когда-то и где-то я заработала право иметь их в моей жизни. Рассказывать о них другим людям, в каком-то смысле, бесполезно, потому что трудно объяснить, что это такое, если они никогда не бывали в таких местах. Я стараюсь, как могу, быть хорошим рассказчиком, но не получается.
Но я знаю, почему он учит учеников так, как только он умеет: Рамта никогда не хочет никого затмевать, ни одного из вас. Другими словами, все его внимание направлено на то, чтобы приходить сюда и учить вас быть необыкновенными; он уже такой. Он не развлекает показом чудес. Если он сказал, что пошлет вам «гонцов», знайте, что они обязательно прибудут. Он вам не показывает фокусы; он не такой. Фокусы — это средство аватара, который пока что еще гуру, нуждающийся в поклонении, но к Рамте это не относится.
 Итак, что вас ожидает? Он вас научит, взрастит вас и даст вам возможность творить необыкновенное, и вы будете способны это делать. И тогда придет день, когда вы сможете манифестировать по команде и будете способны покидать свое тело, будете способны любить, в то время как другие думают, что это невозможно. Тогда он будет шагать рядом с вами в вашей жизни, потому что вы будете готовы поделиться тем, чем является он. А то, чем является он, — это то, чем вы станете. А пока... он старателен, терпелив, всеведущ, он всепонимающий, понимающий все, в чем вы нуждаетесь, чтобы научиться быть таким, как он.
И я могу вам сказать одно: если вы почувствовали интерес к тому, что услышали в его выступлении, и если вы начинаете любить его, несмотря на то что не можете его видеть, — это хороший знак, потому что это означает, что самое главное в вас — ваша душа — побуждает вас к развитию в этой жизни. И возможно, это идет против вашей нейронной связи. Ваша личность может спорить с вами и завязывать дебаты, но такой вид логики на самом деле несуществен, если ваша душа побуждает вас к опыту.
И я могу сказать, что, если это то, чем вы хотите заняться, вы должны набраться терпения и упражняться в концентрации внимания, и вы должны будете это делать. Вначале будет очень трудно. Но если у вас хватит упорства продолжать, тогда, я вас уверяю, в один прекрасный день этот учитель поставит вас с ног на голову. И тогда вы будете способны делать все замечательные вещи, упоминаемые в мифах и легендах, все то, что способны делать мастера, о которых вы слышали. Вы сможете делать это, потому что в этом заключается Путь. И в конечном счете эта способность является всего-навсего реальностью Бога, пробуждающегося в человеке.
 Сейчас это мой путь, и это было моим путем всю мою жизнь. И если бы это не было таким важным и не было бы тем, чем оно является, конечно же, я бы не позволила себе жить в забвении большую часть года ради группы людей и только для того, чтобы они смогли по лучить эзотерический опыт. Это намного больше, чем эзотерический опыт. И я также должна сказать, что это намного важнее способности медитировать, способности делать упражнения йоги. Это — изменение сознания путем изменения всей нашей жизни, всех ее сторон; это раскрепощение нашего мышления, обретение его безграничности, чтобы мы смогли стать тем, кем мы можем стать.
Вы также должны знать, что то, чему научилась я, означает, что мы способны проявить только то, что мы способны проявить. И если спросить себя: «А что мне мешает сделать это?» — нашим единственным препятствием окажется то, что нам не хватает воли сдаться, не хватает нашего умения сдаваться, нашего умения позволять, нашего умения устоять перед сомнениями нашей собственной нейронной связи. Если вы сможете перешагнуть через все сомнения, тогда вы прорветесь, потому что это и есть одно-единственное препятствие на вашем пути. И придет день, когда вы будете делать удивительные вещи и сможете увидеть все, что увидела я и что мне было дано увидеть.
Итак, я просто хотела прийти сюда, чтобы показать вам, что я существую, что я люблю то, что делаю, и надеюсь, что вы набираетесь знаний от своего учителя и, самое главное, что вы продолжите это делать.
Джей Зи Найт

   Введение Джей Зи Найт

Можно ли утверждать, что пророчества насчет 2012 года — не более чем обман?

■
Наши перспективы на будущее трудно назвать радужными, особенно если принять во внимание пророчества насчет 2012 года. Но у человечества еще остались запасы воли, вдохновения и желания покончить с той алчностью, которая поставила нас на край гибели. Мы вправе выбирать — шагнуть ли в разверзшуюся перед нами пропасть или воспользоваться ускользающей возможностью и направить развитие планеты по более оптимистичному пути.
Джей Зи Найт

По моему скромному мнению, подавляющее большинство людей испытывает сейчас тревогу в связи с 2012 годом. Своей печальной известностью эта дата во многом обязана религиозным преданиям, в которых содержатся предсказания относительно конца мира. Упоминания о жестокой и кровопролитной войне, кульминацией которой должна стать неизбежная гибель человечества, встречаются в учении христианства, индуизма, иудаизма, духовных текстах, относящихся к традиции Нью-Эйдж, и прочих сочинениях. Более того, вера в подобный исход не ограничивается рамками религиозных общин, но распространяется на приверженцев всевозможных сект, поскольку о видениях близкого конца мира без устали твердят современные пророки, шаманы, экстрасенсы, ясновидцы и медиумы. Страх перед возможной катастрофой 2012 года только усиливается благодаря книгам таких авторов, как Нострадамус, Эдгар Кейси, Грэм Хэнкок, Захария Ситчин, Питер Рассел, Уитли Стрибер и т. д. Календарь майя заканчивается на 2012 году, в соответствии с предполагаемым концом всего человечества. В одной из своих недавних книг — «Конец времен: Армагеддон и пророчества возвращения» — Захария Ситчин говорит о новом явлении Аннунаки и возвращении двенадцатой планеты — возвращении, которое грозит столкновением с Землей. В «Откровении» Иоанна Богослова, призванном устрашить нераскаявшихся грешников, рассказывается о том, каким будет конец света и второе пришествие Христа. Правда, точная дата здесь так и не называется. Предупреждений о возможных неприятностях хватает. Нам говорят то о комете, которая врежется в Землю, то об изменениях в магнитном поле Земли, то о том, что наша планета, движущаяся в космическом пространстве, может попасть в чуждое ей силовое поле.
 Может, все это не более чем обман? И любой скептик вправе отмахнуться от пророчеств о 2012 годе — как они, собственно, и делают. Но что говорят по этому поводу ученые, о чем свидетельствуют их открытия? Когда о нашем непосредственном будущем рассуждает наука, мы склонны с большим вниманием прислушиваться к ее словам, тем более что излагаемые факты носят достаточно мрачный характер. Благодаря науке тема глобальных изменений выходит за рамки пророчеств, обретая вполне реальную основу. Отмахнувшись от всех этих раздражающих, а то и просто нелепых предсказаний, мы оказываемся лицом к лицу с безукоризненными научными выводами. А из них явственно следует, что атмосфера в последнее время перенасыщена углеродом. И этим мы обязаны собственному образу жизни: неумеренному использованию горючих веществ, активной деятельности фабрик и заводов, повсеместному распространению электросетей, сотовой и беспроводной связи. Токсичные отходы с наших заводов, птицеферм, предприятий бумажной и текстильной промышленности, лабораторий по производству высокотехничного оборудования стекают в реки и озера, калеча и убивая рыбу, разрушая русла водоемов и проникая понемногу в океаны. Все это яды, и принадлежат они нам! Нам некого винить в загрязнении окружающей среды, кроме самих себя. С этими научными фактами мы ежедневно сталкиваемся в газетных и телевизионных новостях. О них говорят нам со страниц книг и журналов, и их же обсуждают в интернет-блогах и всевозможных ток-шоу. Таким образом, наша тревога за будущее вполне обоснованна. Возможно, именно осознание того, что наш мир катится в пропасть, заставит нас однажды задаться вопросом: «Когда наступит конец света? Произойдет ли это в течение моей жизни? Или на протяжении жизни моих детей?» Ученые не в силах ответить на эти вопросы, ибо их исследования не позволяют установить точную дату. Они способны лишь приблизительно определить момент, когда человечество может встретиться с худшей из катастроф. Таким образом, страх и неуверенность в будущем вновь толкают нас в объятия провидцев. А те уверенно называют одну и ту же дату: 2012 год.
 Тут следовало бы вспомнить о замечательной книге Эла Гора «Неудобная правда», в которой он активно стремится донести до сознания простых граждан и правительств идею глобального потепления. Это сочинение позволяет получить наглядное представление о том, сколь опустошительное воздействие оказывают на наш мир шесть с половиной миллиардов людей. С каждым годом экология планеты подвергается все более серьезным опасностям. Эл Гор, получивший совместно с Межправительственной Комиссией по климатическим изменениям Нобелевскую премию мира за 2007 год, указывает на то, что характер кризиса определяется взаимосвязями между технологическим развитием человечества, повсеместным использованием нефтяных запасов и стремительным ростом народонаселения планеты. Намеренно игнорируя последствия подобного развития, мы ставим под угрозу экосистему Земли, без которой немыслимо наше собственное существование. Глобальное потепление — дело рук человечества, и с каждым днем ситуация лишь ухудшается. Ледяные шапки на полюсах тают с невероятной скоростью. Тают и ледники, снабжающие нас питьевой водой. Исчезают снежные шапки на вершинах гор. Каждый день в новостях можно услышать о цунами, тайфунах, засухах и ураганах. Большие участки суши погружаются под воду, и одновременно с этим исчезают целые реки и озера. Особую озабоченность ученых вызывают в последнее время океанические течения, объединенные в одно гигантское кольцо, которое еще называют глобальным океаническим конвейером. В составе этого кольца теплые воды Гольфстрима подходят к восточному побережью Америки, где смешиваются с холодными течениями, берущими свое начало в районе Арктики. Ученые называют этот конвейер «термохалинным насосом», поскольку он приводится в действие как температурой, так и соленостью воды. От этой помпы во многом зависит стабильное движение всех океанических течений. Однако в настоящее время, вследствие глобального потепления, хрупкий баланс данного конвейера снизился до каких-нибудь сорока девяти процентов. А что, если он исчезнет совсем? Что ожидает в этом случае Европу? Не получится ли так, что большая часть Европы и Северной Америки полностью окажется подо льдом? Неужели мы готовимся вступить в новый ледниковый период? Ученые по-настоящему встревожены, ибо подобное случалось и раньше. Известный океанограф доктор Рут Карри крайне озабочена стремительным таянием ледяной шапки Гренландии. В результате такого таяния холодные потоки обильно стекают в прилегающие воды океанического конвейера, нарушая и без того хрупкое равновесие. Именно этим объясняется снижение движущей силы конвейера до сорока девяти процентов. Ученые установили, что в отдаленном прошлом схожее обстоятельство привело к краху всей системы, положив начало ледниковому периоду. Неужели нечто подобное произойдет и в 2012 году?
Или вы еще считаете, что это не более чем обман? Попытка разрекламировать древние пророчества, добавив к ним несколько новых? Календарь древних майя заканчивается в воскресенье, 23 декабря 2012 года. Неужели это знаменует конец света? Все провидцы едины в указании этой даты. Простое надувательство, скажете вы? Не исключено. Однако эти пророчества странным образом совпадают с мнением более чем пятидесяти ученых, которые бьют тревогу по поводу климатических изменений на планете. Не желая прислушиваться к голосам этих ученых, мы неумолимо приближаемся к трагическому концу, который связан с гибелью нашей родной планеты. Любой рекламный трюк предполагает наличие сомнения. Вот что сказано, к примеру, в меморандуме табачной компании «Brown&Williamson» за 1960 год (цитата по книге Эла Гора «Неудобная правда»): «Мы должны сеять в умах людей сомнение, ибо это лучший способ затемнить фактическую сторону дела, втянув подавляющее большинство в бесплодные дискуссии».
 Так можем ли мы изменить свою судьбу? Можем ли избежать катастрофы 2012 года? Да, но при условии, что изменим свой образ жизни. А на это нам дается всего четыре года. Необходимо также внести изменения в политику наших правительств. Нужно устремить свой разум к инновационным технологиям, позволяющим решить энергетическую проблему в обход создания парникового эффекта. Задача не из легких, и решение ее зависит от каждого из нас. Верим ли мы в приближающийся конец света или нет, необходимо жить так, как если бы он и в самом деле был не за горами. Нужно найти новые источники энергии для обогрева своих домов и отказаться от машин, работающих на бензине. Если вы не можете позволить себе экологически безопасный автомобиль, ходите пешком или ездите на велосипеде. Научитесь сами выращивать для себя еду и начните с овощей. Вскопайте лужайки перед домом и засадите их овощными культурами. Расчистите клумбы в своих двориках и посадите на место цветов зелень, картофель, помидоры и кабачки. Подкармливайте их только органическими веществами. Помните, промышленные удобрения содержат токсины, которые с легкостью проникают в экосистему, загрязняя запасы питьевой воды. Ешьте как можно меньше мясных продуктов, разве что вы заготавливаете их самостоятельно. Не пейте воду из одноразовых пластиковых стаканов — пользуйтесь для этого стеклянной посудой. Научитесь очищать воду. Не покупайте продукты в пластиковой упаковке, Не запихивайте съестные припасы в полиэтиленовые пакеты — приносите в магазин сумки, материал которых не наносит ущерба окружающей среде. Не забывайте выключать свет, когда он вам не нужен. Где только можно, сажайте деревья. Заведите дома и на работе как можно больше живых растений. Они наполняют воздух кисло родом, одновременно убирая из него двуокись углерода. Обеспечьте себя на два года достаточным количеством пищи, воды, медикаментов и одежды — особенно теплой. Если вы живете в непосредственной близости от океанов, стоит задуматься о возможных последствиях такого соседства и своевременно перебраться в более безопасное место. Если можете вырыть колодец для воды, сделайте это и проверьте ее на чистоту. Эти советы, позволяющие существенно улучшить нашу и жизнь, были даны нам Рамтой более двадцати лет назад. Решившись на подобные изменения, вы значительно укрепите свою уверенность в будущем. Это своего рода вложения в собственную безопасность, способ избежать грядущих бедствий.
В настоящий момент наши перспективы на будущее иначе как мрачными не назовешь, особенно если принять во внимание пророчества насчет 2012 года. Но у человечества еще остались запасы воли, вдохновения и желания покончить с той алчностью, которая поставила нас на край гибели. Мы вправе выбирать — шагнуть ли в разверзшуюся перед нами пропасть или воспользоваться ускользающей возможностью и направить развитие планеты по более оптимистичному пути.

Лжей Зи Найт

Глава 1
■
Окно в будущее

Времена ныне тяжкие, и началось это отнюдь не вчера. Просто вы не до конца осознавали серьезность положения, ведь вам не приходилось голодать, не приходилось испытывать истинной нужды. Так что для вас все было более-менее приемлемым. Но ныне и вас коснулась судьба всего человечества — вам также не избежать перемен, о которых я предупреждал вас еще много лет назад. Просто то, что представляется обыденным сейчас, в то время казалось чем-то невероятным.
Рамта, июль 1992

 А теперь тост. Вслушайтесь в эти слова. Прочувствуйте их. Слова принято называть тенью глубинных эмоций. Прочувствуйте эмоцию, стоящую за этими словами, и позвольте ей выразиться во всей полноте. Повторяйте эти фразы не просто так, но проникаясь их смыслом, ибо ими мы приветствуем Господа Всемогущего.

От Владыки моего существа
до Отца, пребывающего во мне:
да придет тот день,
когда откроются мои глаза,
чтобы я мог видеть;
и откроется моя жизнь,
чтобы я мог жить.
Даруйте мне мудрость,
с которой я обрету мужество
измениться.
От Владыки моего существа
до предвечной славы Господа,
вовеки
и навсегда.
Да будет так.

 Вот что я хочу сказать вам. Мое учение дается вам не для того, чтобы пробудить в вас робость и опасение, скорбь и отчаяние. Это не заговор против человечества, призванный напитать страхом ваши души. И это не способ подчинить вас себе. Никто не вправе распоряжаться вами, за исключением Бога, который внутри вас, и вашего же искаженного эго, которое отдает вас во власть другим. Это послание адресовано вовсе не приверженцам чистой духовности, которые не покидают воздушных замков. Без сомнения, оно не для тех, кто прячется за маской духовности, не имея мужества жить в реальном мире.
Это послание можно уподобить зрелищу из окна, с которого сорваны все завесы. Мир расстилается перед вами, как на ладони, и для вас уже не секрет, куда вам идти, окажись вы за воротами этой хижины. А ведь до сих пор лишь немногие понимали, в каком направлении вы движетесь. Подавляющее большинство довольствовалось существованием в рамках общественного сознания. «Увы, это все, что нам дано», — твердили они день за днем. Мое учение поможет вам достичь зрелости Духа. Это знание целиком и полностью применимо к вашему существованию. Оно не имеет ничего общего с детскими играми, ибо время последних прошло.
Само желание обрести это знание способно многое поведать о вас. Благодаря ему вы сможете принять верные решения, которые окажут существенное влияние как на ваше будущее, так и на настоящее. Трудно переоценить значимость этих решений для того дара, который вы зовете жизнью. Однако все это требует мужества, а Мужество неотделимо от создавшего вас Бога — того, что внутри вас и вовне. У искаженного эго нет мужества. У него одни лишь оправдания.
Не каждый из вас сможет запомнить все, чему я учу, ибо людям присуща тенденция выталкивать из сознания нелицеприятные факты. Искаженное эго постоянно отфильтровывает то, что оно желает донести до внутренней сущности. Это значит, что в вашей памяти сохранится лишь часть информации. Впрочем, подавляющее большинство сможет воспринять истину целиком, отчетливо осознав, что именно готовит будущее всему человечеству, а значит, и каждому индивидууму с его крошечным мирком.
Сказанное мною — только слова, и меня уже не раз критиковали за мое многословие. Но это лишь отражение вас самих и степени вашего понимания. Словесные формулировки нужны только для того, чтобы отобразить реальность. Слова отчаянно калечат чувства, однако те из них, что будут произнесены, обретут силу живого огня. Они столь тесно переплетены с судьбой человечества, что станут для вас подлинным откровением. Мои слова обретут жизнь, ибо задача их состоит в том, чтобы пробудить внутреннее видение, заставив вас узреть незримое. Однако не все из того, что происходит ныне, можно облечь в слова. Слишком много уровней вовлечено в ту явленную реальность, которую вы зовете жизнью, и некоторые из этих уровней не укладываются в рамки словесных формулировок. А если бы и укладывались, все равно вы не поняли бы их смысла. Наше общение как раз и направлено на то, чтобы вы усвоили слова, посредством которых сможете понять происходящие изменения. В моих речах не будет ничего пристрастного. Я открою вам все, что можно облечь в слова, ну а вы будете реагировать на сказанное в соответствии с вашим выбором.

Знание позволяет выбирать
Выбор — это неотъемлемое право каждого живого существа, наделенного свободной волей. Свобода Воли — это способность выбирать, участвуя таким образом в сотворчестве с извечным Есть, с Материнско-Отцовским Принципом, с Богом Всемогущим, с тем, что есть всё. Вы наделены свободной волей, и этим отличаетесь от ангелов, ибо каждый из вас являет собой подлинную загадку жизни. Когда душу вдохнули в человеческую форму, на свет появились вы. Но душа пришла сюда по своему выбору, чтобы развиваться с помощью процесса, именуемого жизнью. Вы осуществляете все, что избираете к осуществлению, ибо каждой душе присущ инструмент выбора. Вы еще не раз услышите эти слова на протяжении своей жизни, но дело не в словах, а в знании, которое дается вам. И каждый из вас отреагирует на это знание в соответствии со своим выбором. Право выбирать — величайший из [даров, полученных вами от того, кого вы зовете Богом, ют Отцовско-Материнского Принципа, сокрытого в каждом из вас. Лишиться этого права может лишь тот, кто утратил свободу и внутреннюю независимость. А до этого момента вы всегда можете задействовать свою способность выбирать.
Совсем не обязательно принимать на веру то, что я говорю вам. Вы можете сказать: «Мне это кажется недостоверным». Таким оно для вас и будет. Или вы можете сказать: «Ничего этого не существует». И оно действительно исчезнет. И все же вы не утратите моей любви. Каким бы ни был ваш выбор, вы сохраните свою значимость. Просто каждый из вас отреагирует на мое учение в соответствии с тем местом на эволюционной лестнице, которое он сейчас занимает. Право выбора дает вам возможность развиваться или же намертво прилипнуть к своему месту (что также не редкость в этом мире). Сказанное здесь совсем необязательно будет совпадать с вашей осознанной истиной. Вы можете воспротивиться такому совпадению, и это тоже будет соответствовать вашему выбору. Поверьте, никто не заставляет вас делать го, чему я учу вас. Даже если вам заявят, что нужно делать так, а не иначе, чтобы не пришлось потом горько пожалеть, выбор все равно останется за вами. Используйте данное право по отношению ко всему, что вам предстоит узнать в эти дни.
Вы сами избрали для себя это учение. В свою очередь, только от вас зависит, бояться ли вам новых знаний или принять их. Страх держит у врат своего стража — ваше искаженное эго. Это оно не позволяет вам свернуть с привычной колеи. Вы можете выбирать: развиваться ли вам в соответствии с новым знанием или взвалить его на себя, как непосильный груз. Вы вправе использовать его в повседневной жизни или отбросить за ненадобностью. Вы всего лишь плоть и кровь — самые беззащитные из существ, ибо нет ничего лете, чем задеть ваши чувства, и даже малейшей царапины достаточно для того, чтобы заставить вас кровоточить. И все же вы — божественные создания, ведь именно вас называют человеческой славой Господа. Только от вас зависит, как вы используете мое учение. Хотел бы еще раз подчеркнуть, что здесь вам дается знание, как таковое. Вам будет явлено живое слово, ибо это слово уже пребывает в муках проявления. Многое из того, чему я учу вас, уже начинает осуществляться. Остальные события также не за горами.
Время — это, в сущности, лишь иллюзия. Поэтому те, кто не в состоянии воспринять незримое, по сути своей лицемеры, ибо они чтят иллюзию времени. Их жизнь определяется ходом часов — будь то водяных, песочных или механических. Но время, в силу своей иллюзорности, не может считаться абсолютной истиной, поскольку всякая иллюзия подстраивается под тех, кто ее создал. Мы даем вам знание, которое актуально для момента настоящего. Многие из вас задаются вопросом: «Сколько дней у меня в запасе? Должен ли я заняться этим уже сегодня? Или мне следовало сделать это вчера?» Все те Сведения, которые вы получите от нас, находят непосредственное отражение в нынешней ситуации, так что отсчет следует вести именно от данного момента.
Все, что существует ныне, представляет собой результат воздействия творческих сил прошлого — мыслей, привычек, желаний и разного рода предпочтений. Возьмем, к примеру, явленную судьбу всего человечества. Очевидно, что характер ее напрямую зависит от того выбора, который раз за разом совершали представители вашей расы, объединенные общим подходом к существующей действительности. Если вы находитесь и плену у своего искаженного эго, а ваша жизнь представляет собой бесконечное повторение вчерашней реальности, значит, вы сами избрали для себя тот образ жизни, который творит для вас монотонное будущее. Что означает ваше завтра? Возьмем ближайшие две недели. Способны ли вы доказать — без помощи календарей, — что эти две недели вообще состоятся? А как же иначе, скажете вы. Ведь у меня назначено столько встреч на это время! Вот, собственно, и все, что говорит вам о реальности ближайшего будущего. Но в данный конкретный момент вы не в силах доказать его существование. То, что случится с вами через две эти недели, стнет непосредственным отражением вашего нынешнего эмоционального состояния. Восприняв новое знание, вы измените свое будущее, ибо каждый, кто рас ширяет свое восприятие и свою реальность, одновремено расширяет и явленную судьбу.
Стоит отметить, что человеческие сушества всегда отличались непостоянством и изменчивое рькх Учения о карме, вечном грехе и тому подобных вещах носят ограниченный характер и относятся к сфере ограниченного восприятия, поскольку человек, наделенный правом выбора, в любой момент может изменить свое сознание, а вместе с ним — и свою судьбу, Ваша судьба — это то настоящее, в котором вы пребываете непосредственно Сейчас. Если в одно прекрасное утро вы сможете изменить свой подход к действительности, превратившись, благодаря внутреннему осознанию, из трусливого кролика в отважного медведя, вы тем самым измените свою судьбу. Ваше мировоззрение на редкость эластично. Этой же эластичностью отличаются и ваши судьбы. Следовательно, все в вашей жизни зависит от выбора. Так не лучше ли любить, чем ненавидеть? И не лучше ли простить, чем объявить войну? Выбор за вами.

Что определяет судьбу?
Данный момент представляет собой результат того, что творилось в вашей жизни на протяжении последних двух недель. Именно они сформировали настоящую действительность. Этот же принцип определяет существование всего человечества. Вы ничем не отличаетесь от своих собратьев по расе, которые всецело поглощены собственными заботами. Вы такие же, как они. Мы уже упоминали о том, что явленная судьба человечества — это продукт совокупного мировоззрения всех без исключения людей. В потоке времени она соответствует моменту настоящего. Так как же мы можем рассуждать о будущем? На самом деле, трудно конкретизировать лишь дни и мгновения. А вот говорить о будущем человечества весьма просто, ибо его судьба, порожденная совокупным мировоззрением людей, находит отражение в жизни каждого человека.
Я собираюсь говорить с вами о человеческой драме, об уничтожении людьми своих собратьев и природы. Глядя на эти явления из своего окна, вы осознаете, что опираются они исключительно на коллективную деятельность человечества на данный момент времени. В основе их — те цели, которые стоят перед человечеством и которые уже готовы воплотиться в действительность.
Нет ничего сложного в том, чтобы предсказать будущее ваших собратьев. Невзирая на свободу выбора, свободу измениться в любой момент действительности, именно человек продолжает оставаться прежним в этой вечно меняющейся, устремленной вперед вселенной. Природа отражает все величие Господа — вечно меняющегося, движущегося вперед, однако никогда не достигающего совершенства, ибо во вселенной нет места ограниченности. И только один вид в этой вселенной отказывается развиваться — человек. И поступает он так из страха.
Мы намерены говорить о человечестве в целом — его явленной судьбе и его предсказуемости. Это касается всех вас, ибо данная судьба неизбежно отобразится в жизни каждого человека, изменив ее радикальным образом. Иного не дано. Природа постоянно движется вперед в процессе, именуемом эволюцией. Этот процесс легко уловим, однако не ограничен рамками времени. Природа движется вперед, невзирая на спасти нацию человечества. Попытаемся же понять, почему грядущие изменения приближаются с такой неумолимой быстро-той и почему этим переменам суждено оказать столь глубокое воздействие на судьбу всего человечества. Не забывайте, что в основе такого понимания лежит знание. Откройтесь этому пониманию, и тогда, выглянув из окна, вы сможете избрать для себя такой путь, который обеспечит вам выживание.
Вопрос выживания стоит на повестке дня у тех из вас, кто движется вперед в согласии с природой. Наше знание позволит вам справиться с любыми обстоятельствами, пережить любые трудности. Оно выведет вас на путь просветления и избавит от страха и суеверных предрассудков, что держат людей в путах невежества. Лишь тот, кто проникнется знанием, сможет уцелеть в надвигающихся катаклизмах.

Образ — искаженное эго человечества
Я уже говорил вам о сотворении людей и появлении искаженного эго. Именно оно вынуждает вас топтаться на месте. Это то, что принято называть Антихристом, или порочной натурой человеческого существа. Это тот стереотип, который определяет жизнь людей с незапамятных времен. Понемногу он стал образом, обрел индивидуальность; и эти образ и индивидуальность нуждаются в постоянной подпитке. Воспринимая жизнь сквозь призму искаженного эго, мужчина и женщина отрицают свою божественную природу. Они поступают так для того, чтобы укрепить свою власть и одновременно предстать незапятнанными в глазах окружающих. Чем усерднее они это делают, тем активнее подавляется их истинное эго — тот Бог, что живет в каждом из вас. Это и есть стагнация души, отказ от развития, длящийся уже 35 000 лет. И все потому, что ваши силы уходят исключительно на поддержание образа. Когда человек живет напоказ, ему необходимо следовать определенным правилам, чтобы поддерживать свой образ в глазах окружающих. До недавних пор мужчина полагал, что должен придерживаться определенных норм поведения, чтобы считаться настоящим мужчиной. Ну а женщина была уверена в том, что ее жизнь и благосостояние целиком зависят от мужчины. Поняв эволюцию души, вы с легкостью поймете и то, что представляет собой искаженное эго, и какое место оно занимает в жизни людей.
Именно мужской пол ответственен за то, что происходит сегодня в экономике, а также за непрекращающиеся войны и бедственное положение миллионов людей. У мужчин давно вошло в привычку делать все возможное, чтобы избежать ассоциаций с женщинами. А как же иначе? Ведь сам Бог был мужчиной, сын его был мужчиной, да и Святой Дух тоже не имеет ничего общего с женщинами. Согласно этому миропониманию, только мужчины обладают божественной природой, тогда как предназначение женщины — служить и угождать. Если она и способна приобщиться божественному, то только благодаря ходатайству своего мужа перед Господом. Образ «настоящего мужчины» стал формироваться именно в те века, когда женщин причислили к существам, лишенным души. Не желая быть похожими на таких существ, мужчины стали развивать в себе эмоциональные характеристики, которые позволили бы им отделиться от женщин и возвыситься над ними. Формирование образа привело к тому, что мужчины начали сознательно избавляться от целою ряда эмоций. Они запретили себе плакать и проявлять такие чувства, как нежность и сострадание, ибо окружающие могли обвинить их в постыдной слабости. А это уже была явная параллель с женщинами, которым, как мы помним, было отказано в праве на божественную природу. Мужчина желал быть лидером, желал быть вершителем судеб и победителем. Проигрыш был не для него — эту участь он оставил женщинам. В результате он пришел к мысли, что его обязанность заключается не только в оплодотворении мира, но и в поддержании в нем порядка. Вот так страсть к самореализации привела мужчин к сотворению образа.
Началось это 35 000 лет назад, однако с каждым поколением формирование образов шло все быстрее, а вместе с ним углублялась и пропасть между мужчиной и женщиной. Вершиной сотворения мужского образа стал отказ от любви. Это чувство было замещено жаждой власти, ибо власть наделяла данный образ силой и придавала ему достоверности. Даже в учениях Господа прослеживается тенденция к отделению мужчин от женщин. Тогда как высшим достижением женщины считалось обретение любви ее совершенного мужа, главной целью мужчины стал успех в делах и обретение власти — но никак не женщина. Вот почему мужчины с такой легкостью относятся к своим любовным связям — они для них ничего не значат. Сексуальное удовольствие, и только.
По мере приближения к вашей эпохе этот образ становился все более насыщенным. Мужчина был царем, и он же был воителем. Мужчины вступали друг с другом в битвы, нередко используя в качестве предлога имя Господне. Это позволяло им ублажить свое искаженное эго — тот грандиозный образ, ради которого они теперь жили. В любую эпоху целью такой души была власть и только власть. И уж конечно, не любовь. Это чувство не имеет ничего общего с искаженным эго. Оно принадлежит Богу внутри вас, но только не созданному вами образу.
Тот, кто становится завоевателем и покоряет другого завоевателя, обретает власть над людьми. Но триумф его слишком мимолетен, ибо люди непостоянны. Очень скоро они забудут его достижения, и, если он желает прославиться, ему необходимо покорять вновь и вновь. Однако истинная слава человека скрыта за личиной искаженного эго. Оно стало подлинным тюремщиком вашей души и вашего подсознания. И оно не допустит к душе ничего, что не соответствовало бы его образу. Ну а больше всего его раздражают эмоции любви. Искаженное эго дает душе доступ лишь к тому, что век за веком укладывается в рамки однажды сотворенного образа. Вот почему вы так долго не можете выбраться из накатанной колеи.

   Глава 2
Наполеон и рождение Серых

К 1920 году число Серых возросло до двенадцати семейств. На тот момент в их распоряжении оказались международные банки и даже сама Швейцария. Именно они добились того, что люди перестали расплачиваться золотом. Взамен они инициировали создание бумажных денег. Лондонский банк был их безраздельной собственностью. Они создали крупнейшие Федеральные Резервы во всех тех странах, где печатали свои деньги. И все это ради достижения своей главной цели — власти над миром.
Рамта, ноябрь 1987

Люди продолжали сражаться, продолжали создавать царства и правительства — нередко во имя Господа. Так началась эпоха покорения одной страны другой, во многом определившая бедственную судьбу человека. Длилось это 35 тысяч лет, из них последние шесть тысяч — в рамках истории современного человечества. При этом каждый из завоевателей стремился обогатиться за счет покоренной страны. Вот почему древние сокровища можно обнаружить сейчас по всему миру. Их демонстрируют людям с величайшей гордостью — все эти древние артефакты, что хранятся у вас в музеях. На них смотрят с благоговением, ими восхищаются.
«Да, да, да. Это действительно игла Клеопатры». И тут же следует ответ: «Она просто великолепна. Настоящее произведение искусства».
 Но никто не спросит: «А как она попала сюда?» Таким образом, к похищенному сокровищу стали относиться как к своего рода достижению. Эта тенденция существует и поныне. Нет ничего плохого в том, чтобы разграбить покоренное царство. Во всяком случае, каждый завоеватель считал себя вправе поступать подобным образом. Ведь это он оказался победителем в войне, значит, эти сокровища принадлежат отныне ему. Это представление глубоко укоренилось в умах людей. Что плохого в том, чтобы вскрыть гробницу мертвого царя и достать оттуда сокровища — разумеется, в интересах истории? И что плохого в том, чтобы присвоить ценности древнего храма? Это стало чем-то само собой разумеющимся.
Так продолжалось довольно долгое время. При этом в распоряжении царей и правителей всегда был изрядный запас золота, который позволял им совершать военные походы. Они были очень богаты. Захватывая другие государства, они забирали у людей землю, срубали леса и сажали на их месте зерно и прочие сельскохозяйственные культуры. Затем они собирали урожай и отправляли его домой — чтобы было чем кормить толпы народа. Политики должны заботиться о благополучии толп — наполнять их желудки и всячески развлекать их. В противном случае, они могут лишиться столь ценной поддержки «простого народа». Но что случилось в итоге с теми экзотическими странами, многие из которых давно стерлись из вашей памяти? Некогда территории их были покрыты густыми лесами, а города наполнены сокровищами, которые извлекли из земли с величайшей бережностью — чтобы не нанести ущерба почве. Но позднее все они были разграблены иноземными захватчиками. Леса вырубили, города разрушили. И ныне эти земли выглядят бесплодными пустынями.
 Все шло своим чередом — до появления того удивительного существа, которое вы зовете Наполеоном. До него история знала целую плеяду Цезарей, однако им не было никакой необходимости искать средства на свои походы. Они просто вступали в войну и забирали у побежденных все, что им требовалось. Но вот появился этот великий завоеватель, мечтавший о славе и возрождении своей родины. Некогда его страна занимала одно из ведущих мест в мире, однако на тот момент она оказалась полным банкротом, поскольку простонародье свергло аристократов, практически полностью лишив свою страну знатного сословия. Народ винил знать в своей нищете — и винил по праву.
Этот завоеватель, Наполеон, вознамерился вернуть своей стране прежнее величие. И в этот момент судьба свела его с неким индивидуумом, который быстро осознал, что сможет заработать немало денег, профинансировав будущие походы Наполеона. Он одолжил ему значительную сумму — с условием, что расплачиваться тот будет добычей, награбленной в завоеванных странах. Не забывайте, по существующим правилам женщины оставались дома, а мужчины шли на войну. Ну а тем слабакам, что отказывались от похода, предстояло позаботиться о женщинах. С первым завоевательным походом Наполеона на свет появились те, кого принято называть Серыми. Существо, одолжившее Наполеону деньги, положило начало уникальной системе финансирования военных походов — разумеется, с большой для себя прибылью. В скором времени это превратилось в весьма доходный бизнес.
Но для того, чтобы данная система сработала, этому финансисту необходимо было забыть о преданности той или иной стране. Он быстро осознал, что тот, кто желает вкладывать деньги в завоевателей, не может думать об интересах родины. Его задача состоит в том, чтобы находить таких людей и предоставлять им заемные суммы*.

*В «Поучительной и любопытной истории Ротшильда 1, короля евреев», опубликованной в 1846 году, Жорж Дернваль обвиняет Нагана Ротшильда в том, что тот вложил крупную сумму денег в английские бумаги в обмен на возможность манипулировать новостями о по ражении Наполеона при Ватерлоо. В 1887 году вышла в свет книга Джона Ривза «Ротшильды: финансовые правители наций». В ней автор пишет о том, что эти люди «не принадлежат ни к одной национальности; они космополиты». И далее: «Они не принадлежат ни к одной из партий и всегда готовы обогатиться как за счет друга, так и врага». — Здесь и далее прим. автора.

 Тогда наш знакомец, эта маленькая серая личность, говорил что-нибудь вроде: «Какая жалость. Я-то считал, что мой кандидат превосходно справится с работой. Что ж, раз нам не удалось столковаться, вынужден просить вас вернуть мне те деньги, которые вы задолжали». И королю приходилось уступить. Он грыз ногти, сыпал проклятьями, кусал губы, но затем, вернувшись в приемную, заявлял: «Я с радостью отдам вашему человеку эту должность».
Со времен Наполеона приток Серых значительно возрос, однако это не помешало им сохранить власть в рамках своих семейств. Они начали создана гь банки, начали распространять свое влияние на правительства. Они стали активно влиять на королей и лидеров этих правительств. Те, кто отказывался играть по их правилам, лишались финансовой поддержки. Их связи с другими странами также прерывались, а ведь до этого подобные отношения носили открытый характер. В Европе воцарилась новая власть — власть золота.

Военная машина и Федеральный резерв
Финансовая и политическая деятельность Серых получила новый импульс с момента вступления человечества в девятнадцатый век. Человека, унаследовавшего разработки своих предшественников, звали Ротшильд. Запомните это имя, поскольку история данного семейства позволяет особенно ясно понять, что препятствует равенству людей, населяющих Землю. С помощью своих близких и единомышленников этот человек начал воплощать в жизнь тот план, что был составлен первыми из Серых, и в скором времени обрел контроль над всей Европой*. Из обычных людей они создавали диктаторов, подпитывая их искаженное эго. Они организовывали заказные убийства, раздували распри и клевету, провоцировали стычки и восстания. И все это — ради власти и денег. Деньги являлись основой их власти, поскольку у каждого человека и у каждого государства была своя цена. Каждая война со времен Наполеона проплачивалась и организовывалась Серыми. Если никаких предпосылок к войне не существовало, их создавали любой ценой. Не забывайте: у этих людей не было ни родины, ни веры. Они существовали сами по себе, что позволяло им проворачивать свои дела быстро и втайне от остальных.
В 1857 году династия Ротшильдов поместила на руководящие государственные должности тех лиц, которые непосредственно принадлежали к их семействам или находились в союзе с ними. Это касалось не только Европы, но и Америки, а также многих других государств земного шара. В 1857 году они встретились в Лондоне, где и договорились относительно грядущих баталий,

** Планы Ротшильда по созданию единого мирового порядка восходят к 1776 году, когда Адамом Вейсгауптом (предположительно, по просьбе банкирского семейства Ротшильдов) был сформирован тайный орден иллюминатов. Однако их планы были раскрыты практически с самого начала, когда некий Якоб Ланце, перевозивший подробные инструкции заговорщиков в Силезию, был в дороге убит молнией (1875 год). Тогда орден укрылся под личиной масонства, и план Ротшильдов уцелел. Детали этого плана, предполагавшего создание' единого мирового правительства, всплыли уже в двадцатом веке благодаря американскому драматургу, политическому деятелю и продюсеру Мирону Фейгану (1887-1972). Именно Фейган раскрыл детали заговора в своих пьесах «Красная радуга» (1945), «Рай для воров» (1947) и в речи «Иллюминаты и Совет по международным отношениям», записанной в 1960 голу, в которой он утверждает: «Именно Ротшильды финансировали эту операцию и каждую последующую войну, начиная с Французской революции».

в которые предполагалось втянуть страны Европы и Америки — вплоть до Второй мировой, последней из запланированных войн*. Эти же семьи спровоцировали революцию в вашей стране — ту самую, что закончилась войной между Севером и Югом. Это чистая правда. Именно они, в сговоре с производителями оружия, которые также работают только на себя, сделали все возможное для развязывания конфликта. И дело здесь вовсе не в рабстве. Просто Северу нужны были богатства Юга. Рабство стало поводом для нападения, тогда как фактически освобождение рабов началось задолго до военного конфликта. Те, кто развязал войну, стремились установить контроль над южными богатствами.
Я хочу, чтобы вы знали: Линкольн был великим королем, равного которому просто не было. С момента своего избрания он делал все возможное, чтобы ограничить количество денег, поступающих в Америку из-за рубежа. И он отдавал себе отчет в том заговоре, результатом которого стала эта братоубийственная война. Он прилагал все усилия к тому, чтобы у американцев были свои собственные деньги. Когда Линкольн, невзирая на интересы Серых, принял решение печатать деньги непосредственно в Америке, его устранили. И все потому, что своим решением он мог нанести удар по устоявшейся европейской системе, которая в то время контролировала экономики всего мира, включая экономику молодой американской нации. Не безумец застрелил этого великого человека, а наемный убийца.

*«В период между 1859 и 1871 годами он, |американский генерал Альберт] Пайк, разработал военную схему трех мировых войн и множества революций по всему миру. Все это должно было содействовать планам заговорщиков». Мирон Фейган, op.cit.

 И деньги продолжали стекаться в Америку из-за рубежа, без учета национальных интересов страны.
 У истоков Первой мировой войны, называемой еще Великой, стояли не только американские банкиры, но также их английские и швейцарские коллеги. Они затеяли это с целью навесить на американский народ как можно больше налогов**. Вы должны были стать частью единой системы, причем Европе предстояло отойти на второй план. Война затевалась для того, чтобы установить еще более жесткий финансовый контроль над вашей страной. И планы эти увенчались успехом. В то время американский народ только-только приобщился настоящей свободе. Ваши люди открывали для себя новые земли и новые возможности. Это были нелегкие времена, однако люди продолжали прибывать сюда из Европы, и манило их не что иное, как свобода. Они могли жить, как им заблагорассудится, могли исповедовать любую веру. Они навсегда освобождались от гнета тиранов, которые правили у них на родине. В этой стране смешивались самые разные веры и народности, и из этого сплава явилось на свет новое, независимое государство. Каждый гражданин этого государства всецело наслаждался дарованной ему свободой.
Вы знаете о той ужасной войне, что произошла между вашей страной и Кубой. Но я хочу сказать вам, что Куба была некогда великим государством, населенным замечательными людьми. Это были мирные фермеры, начисто лишенные революционного духа. Однако вашему народу внушили, что рядом с ним находится враг и что от этого островка, населенного фермерами, исходит угроза всему миру. Великолепная пропаганда! Торговцы оружием были напрямую замешаны в этом. Это они создавали и импортировали революционеров, так что в итоге ваша страна вступила в войну — чтобы уничтожить кубинских повстанцев. Военные убивали фермеров, которые понятия не имели, из-за чего произошла вся эта заварушка. Они и думать не думали о войне. Все, что интересовало этих людей, — это их дети, будущие урожаи, их верования и любовь к Богу. Они никому не причинили вреда. Но они были провозглашены повстанцами, и их необходимо было стереть с лица земли. Вся эта бойня была организована Серыми.

**«До начала войны [Первой мировой] центром мирового финансового рынка был Лондон. Соответственно, наиболее значимым финансовым учреждением того времени был Английский банк. После войны лидерство в этой сфере перешло к Нью-Йорку, а вместе с этим повысилась и роль федеральной резервной системы». Хью Рокофф. «Экономика США во время Первой мировой войны», Economic History Services Encyclopedia.Net, под редакцией Роберта Вэплса

Им потребовалось немало времени, чтобы втянуть вашу страну в Первую мировую войну, поскольку американцы никак не желали вступать в нее. В распоряжении Серых были практически все средства массовой информации. Именно они указывали, что нужно и чего не нужно печатать в газетах, что позволяло им свободно манипулировать фактами. Вновь и вновь твердили они о чувстве патриотизма и национальной гордости. Тех же, кто отказывался верить пропаганде, тут же зачисляли в категорию предателей. Это была массированная политическая кампания, призванная обеспечить вступление вашей страны в войну. Надеюсь, вы помните тот инцидент, который втянул вас в эту неприятность? Правильно, потопление вашего корабля. Но знаете ли вы, что пассажирские суда, отплывавшие от берегов вашей страны, перевозили в трюмах контрабанду и военные припасы? Итак, вы вступили в войну. Ваши сыновья и некоторые из ваших дочерей гибли на полях сражений во имя освобождения Европы от немецкой угрозы. Какая ирония! Дело-то было совсем не в этом.
Война — занятие дорогостоящее. Ничего удивительного, что ваша страна погрязла в итоге в долгах. И тогда ваши правители решили (не без подсказки со стороны), что лучший способ расплатиться с долгами — ввести дополнительные налоги. Люди платили налоги, чтобы рассчитаться с Серыми, которые таким образом возмещали свои расходы. Они всячески приветствовали увеличение налогов, ибо хотели, чтобы американцы находились в денежной зависимости от них — как это уже произошло с европейцами. Ваша история того периода богата на события. Серые не только скупили средства массовой информации, но и устроили все так, чтобы люди начали платить налоги на войну — притом что они даже не понимали, с какой стати им в ней сражаться. Они так и не смогли понять, за что умирали их дети. Суть этого события оказалась скрыта от них. А перед этим в вашей истории был президент — тот, с которым произошел несчастный случай. Он пошел против воли Серых, когда отказался создавать в Америке федеральный резерв. Все закончилось маленьким инцидентом*, и на смену этому пришел другой президент.

* Президент Уильям Мак-Кинли (29 января 1843 — 14сентября 1901)' был третьим американским президентом, павшим от руки убийцы. Защищая американскую промышленность от иноземной конкуренции, Мак-Кинли ввел повышенные тарифы на ввоз любой продукции из-за рубежа. Его попытки поддерживать золотой стандарт в денежной системе США вызывали недовольство восточных банкиров и промышленников. «Закон о Федеральной резервной системе» был подписан президентом Вудро Вильсоном двенадцатью годами позже, в декабре 1913 года.

 Именно Серые решают, кто является оптимальным кандидатом на освободившуюся должность. Естественно, что они не потерпят никого, кто будет действовать вразрез с их интересами. Взять хотя бы ваших президентов. Многие из них покинули свой пост досрочно, причем со скандалом. Но ни один из этих скандалов не был случайностью: все было заранее продумано и спланировано. Некоторые из президентов погибли. Но пали они не от руки фанатика или безумца — их гибель также была тщательно подготовлена. Просто в какой-то момент они отказались играть по заранее установленным правилам — совесть не позволила. Иными словами, Бог внутри них пробудился и заявил: «Это неправильно. Милостью Божией, я не могу этого допустить». Тогда Серые собираются вместе, чтобы решить это маленькое затруднение. «Нужно избавиться от него» — таким обычно бывает их вердикт. Разумеется, у них уже есть на примете новый человек — тот, что займет освободившуюся должность и восстановит прежний порядок. Надеюсь, вы внимательно меня слушаете? Лишь очень немногие осмеливались до сих пор говорить о подобных вещах, так что меня никак не упрекнешь в недостатке смелости.
К 1920 году число Серых возросло до двенадцати семейств. На тот момент в их распоряжении оказались международные банки и даже сама Швейцария. Именно они добились того, что люди перестали расплачиваться золотом. Взамен они инициировали создание бумажных денег. Лондонский банк был их безраздельной собственностью. Они создали крупнейшие Федеральные резервы во всех тех странах, где печатали свои деньги. И все это ради достижения своей главной цели — власти над миром. Наконец, после пары несчастных случаев, в вашей стране также был принят закон о Федеральном резерве. Отныне вы могли сами печатать для себя деньги — бумажные купюры, которые далеко не всегда были обеспечены золотом. Иными словами, желая и впредь манипулировать людьми, Серые создали финансовую систему на никчемном клочке бумаги*.
Золотые монеты оказались вне закона, а ведь золото на протяжении трех тысяч лет было той самой силой, что руководила торговыми сделками. Таким образом, чем меньше ценности вы оставляете человеческому существу, тем проще держать его под контролем.
Итак, у американцев появляется Федеральный резервный банк, который начинает печатать бумажки с надписью «Мы верим в Бога». Во главе банка стоит директор, которого назначает исполнительный комитет, который, в свою очередь, назначается президентом. А президент, как мы знаем, нередко назначается Тенями. У вас в стране возникает банковская система, которая ссужает государство деньгами, однако процент по займу никакие удается погасить полностью. Ваши зарубежные товары продаются не так хорошо, как хотелось бы. И вы не в силах выплатить заем, ибо дается он в убыток государству, а у вас нет других денег, кроме напечатанных Федеральным резервным банком. Тогда вы вводите у себя такую удивительную вещь, как повсеместное кредитование, а ваша страна начинает продавать, что только можно, лишь бы погасить национальный долг.

*«Закон о Федеральной резервной системе» был утвержден конгрессом и подписан президентом Вудро Вильсоном в декабре 1913 года. Вильсон отказался следовать политическим принципам Мак-Кинли. Начиная с 1913 года он снизил тарифы на импорт и ввел прогрессивный налог на доходы рабочих. В 1917 году он объявил о вступлении Америки в Первую мировую войну — ради того, чтобы «сделать мир пригодным для демократии».

Не кажется ли вам несколько сомнительной ситуация, при которой ваша страна должна самой себе? Лично мне это всегда представлялось крайне рискованным. Чтобы обеспечить возврат займа, в стране был вновь веден налог на доходы частных лиц. Затем произошло падение биржевого рынка, и люди потеряли все свои сбережения. Но Серым это было только на руку. Семьи, контролирующие мировую экономику, воспользовались случаем, чтобы еще больше увеличить свое богатство. Это также было запланировано заранее. Что же в итоге? Простые граждане, обремененные непосильными налогами, вынуждены были проплачивать стоимость доллара, который целиком и полностью находился в ведении Серых. И это неудивительно, ведь ваш Федеральный резерв не принадлежит никому из вас, как не принадлежит он и вашему правительству. Он существует сам по себе. Таким образом, страна стремительно скатывалась в долговую яму. За этим последовала Великая депрессия. Люди отчаянно искали выход из положения, желая избавиться от бедности и неуверенности в будущем. И выход был им предложен — в виде Второй мировой войны. Неужели вы думаете, что Гитлер смог бы стать тем, кем он стал, без финансовой поддержки? И разве непонятно, что Серые, финансировавшие в то время его страну, всячески раздували мегаломанию этого существа — то есть еще больше подстегивали тягу его искаженного эго к абсолютной власти? Это ограниченное существо жаждало обрести безграничную власть над миром. Он воображал себя императором земного шара, первым и главным среди людей. Вот на этом-то чувстве и сыграли те, кто поддерживал его. Совершенно очевидно, что Гитлер был предан своей стране, однако это не помешало ему завладеть ее богатствами. Ради такого узаконенного грабежа он уничтожил очень ценных людей. Я хочу, чтобы вы знали: нью-йоркский банк финансировал это существо. Такую же финансовую поддержку оказали ему английские банки, хотя страна их воевала с Германией. С американскими кораблями Гитлеру поступали ваши запасы — уголь, никель и другие материалы, которых не было в самой Германии". Откуда, по вашему, они получали сталь и прочие металлы, необходимые для создания танков и иного оружия? Разумеется, из тех стран, которые находились под контролем Серых.
В скором времени жители вашей страны прониклись единым мнением: «Творится нечто невероятное, и мы должны в это вмешаться. Политики день за днем твердят нам о том, что величию Америки придет конец, если мы останемся равнодушными к атакам на наших союзников. Если мы не воспрепятствуем сейчас этому ужасному созданию, мы не сможем впоследствии противостоять коммунизму, марксизму и политике Сталина. Мы должны вступить в войну, чтобы сохранить свободу».
Вы, сами того не понимая, вступили в заранее спланированную игру. Простые американцы отправляли своих детей на войну, где тех ждала ужасная смерть, в то время как ваша экономика переживала небывалый подъем. Люди зарабатывали все больше денег, уровень жизни в стране повышался, и все были счастливы. Конечно же, средства на войну были найдены по эту сторону океана. Потребовались весьма значительные суммы, чтобы пустить в ход военную машину. Соответственно, увеличились налоги, а государственный долг стал еще больше. Говорили вам когда-нибудь о том, что вы выиграли войну? Так вот, это неправда, поскольку те существа, которые затеяли эту бойню, не утратили ни сказочных богатств, ни власти над миром. Это они — завоеватели, ибо они вышли из сражения без единой царапины и никто из их детей не рисковал собой на поле битвы. В результате этой войны состояние их возросло неизмеримо. Я мог бы еще многое рассказать вам об этой истории, но хочу, чтобы вы знали: в эту мрачную эпоху, в век тиранов, уже не будет баталий, равнозначных случившимся.

*«Вторую мировую войну раздули намеренно, используя противоречия между фашистами и политическими сионистами. Финансовую поддержку Гитлеру оказывали Крупп, Варбурги, Ротшильды и прочие банкиры. Стоит отметить, что уничтожение Гитлером 6 000 000 евреев не произвело никакого впечатления на еврейские банкирские семьи». Мирон Фейган, ор.cit

Стратегическое спонсирование во имя демократии
Банковские учреждения стали носить международный характер. Банкиры вашей страны начали ссужать деньгами бедные развивающиеся страны, желая содействовать их экономическому развитию. Само собой, что в большинстве таких стран люди тоже захотели обрести демократию. Главное их желание — жить, подобно американцам. Стоит им возжелать этого всем сердцем, и они уже созрели для революции. Серые начинают готовить повстанцев. Затем они вводят военное правительство, и вот уже налицо политические противоречия. Вы проникаетесь желанием помочь этой стране, ведь ее граждане так жаждут демократии.
Военное правительство — явление временное. Оно там лишь для того, чтобы вскормить потребность в свободе и независимости.
Торговцы оружием зарабатывают бешеные деньги. В те христианские страны, где люди сражаются за демократию, начинает поступать оружие со всего мира — в том числе, из вашей страны. Стоит завариться этой каше, и бедный фермер, который раньше спокойно жил на своей земле, не был обременен налогами, кормил свою семью и любил своего Бога, разводит небывалую деятельность. Он марширует по чужим улицам чужих городов, требуя для себя демократии. Он и сам не понимает, зачем ему это, однако он — часть общественного сознания, которое формировалось здесь намеренно. Само собой, что демократия всегда побеждает, так что злые, коммунистически настроенные повстанцы оказываются сметены с пути прогресса и свободы. Но что же нужно теперь этой стране? Разумеется, крупные денежные ссуды. С их помощью правительство поднимет свое государство на уровень американского.
Банкиры просто счастливы выделить им миллиарды своих бумажных денег, хотя они прекрасно осведомлены о том, что деньги эти будут впустую растрачены теми, кто гордится своим новым, демократическим лидером. Банкиры знают, что деньги эти уйдут ни на что. Как только это происходит, банки начинают требовать возврата займа.
Глава правительства возражает:
—	Но у нас нет денег, чтобы вернуть вам долг.
Ничего страшного, — говорят банкиры. — Мы сможем уладить это маленькое затруднение. Мы готовы списать вам долг за право пользования всеми природны ми ископаемыми вашей страны, включая нефть, которая будет найдена у ваших берегов.
— Вот и чудесно, — с радостью говорит правитель. С этого момента государство перестает быть государством. Да, оно пытается строить демократию, но по сути это уже не государство. Теперь это часть огромных владений, которые расширяются все больше и больше. Как вы полагаете, многим ли странам третьего мира удалось вернуть заем? Таких были единицы, тогда как остальные охотно пошли на сделку с банками. Вы даже не представляете, насколько быстро такие страны теряют свои позиции. Промышленное производство приходит на смену земледелию, и люди переселяются в города. Никого не волнует, что они больше не живут на своих фермах, что в стране уже нет тропических лесов. Все это не имеет значения. Застройщики, финансируемые международными банками, ведут планомерную вырубку деревьев — разумеется, во имя прогресса*. Люди в городах начинают задаваться вопросом, почему они голодают и где им взять продукты питания. Теперь им во многом приходится рассчитывать на импорт. Часть этих товаров поступает из страны Медведя. А вы знаете, откуда эта страна получила свое государственное устройство? Она заимствовала его у вас.
Лишь три страны во всем мире не находятся пока в полном подчинении у братства Серых. Это не значит, впрочем, что они не смогли установить контроль над их финансами. Что касается самих стран, то две из них сейчас воюют друг с другом, а о третьей, в каком-то смысле, попросту забыли*. Все остальные, включая Россию, находятся под контролем Серых.

* См. Джон Перкинс, «Исповедь экономического убийцы» и «Тайная история американской империи: экономические убийцы и правда о глобальной коррупции».

Вам знакомо слово «большевики»? Как вы думаете, кто снабжал деньгами Ленина? Ленин появился буквально ниоткуда со своей концепцией идеалистического общества. Путем революции он сверг царя, безжалостно уничтожил его семью, а затем избавился от всех представителей аристократии. И все это с одной целью — воплотить в жизнь марксистскую теорию. Финансовую поддержку Ленину оказали те самые банкиры, которые провернут впоследствии не одно дельце подобного толка**. Россия, как вам известно, обладает крупнейшими запасами золота во всем мире. Вдобавок, ее граждане созрели для новой формы правительства. И они ее получили. Новый мировой порядок был создан на базе сочинений того существа, которое вошло в историю под именем Карла Маркса. Маркс проповедовал элитарный взгляд на мир. Свои идеи он заимствовал у Сократа (Бог знает, где взял их сам Сократ). И каждый очередной лидер оттачивал эти идеи по своему усмотрению.

* На момент изложения этих фактов (14 ноября 1987 года) война между Ираком и Ираном была еще в полном разгаре. Ирак, испугавшись возможной интервенции шиитов из соседнего Ирана, решил первым начать войну. Президент Рейган выступил на стороне Ирака, издав в 1982 году «Директиву по обеспечению национальной безопасности». Немаловажную роль сыграли в этом интересы компаний, добывающих нефть в районе Персидского залива. Отношения с Кубой утратили на тот момент былую напряженность, поскольку Советский Союз стоял на пороге распада, произошедшего в 1989 году. * Нью-йоркский банкир немецкого происхождения Якоб Генри Шифф (1847-1920),связанныйсевропейской ветвью семейства Ротшильдов, оказывал финансовую поддержку как русским революционерам, так и военным силам Японии, сражавшимся против царя в русско-японскую войну.

Почему этот режим носил столь идеалистический характер? Да потому, что мир должен находиться под контролем немногих избранных — тех, кто обладает рассудительностью, влиянием и богатством, а потому способен управлять планетой и контролировать низменные инстинкты обычных людей. Маркс утверждал, что простые люди не обладают развитым интеллектом, вследствие чего представляют величайшую опасность для коммунизма и его собственной теории. В коммунистическом государстве, писал он, не может быть среднего класса. Все люди должны находиться под неусыпным контролем государства — начиная со школьной скамьи и заканчивая зрелым возрастом. Вот это и было идеалистическое общество, над созданием и финансированием которого работали уже известные нам люди. Согласно их планам, это общество должно было лечь в основу нового мирового порядка.
 Коммунизм следовало создать, как и те революции, что возникали словно бы ниоткуда. В мире должна была возникнуть полярность, которая вынудила бы людей искать себе нового руководства. Если бы не коммунизм, что делали бы сегодня ваши торговцы оружием? И разве стала бы Куба вашим врагом, не будь этой коммунистической угрозы? Именно коммунизм заставляет американцев постоянно опасаться за свою свободу. Американцы привыкли вмешиваться в чужие дела, поскольку их убедили в том, что коммунизм представляет реальную угрозу свободе, хотя на самом деле это лишь игра на ваших страхах. Вы действительно считаете, что люди, живущие в стране Медведя, безжалостны и бессердечны? Что им чужды всякие человеческие чувства? Неужели вы думаете, что им не присуще глубочайшее восхищение той силой, что сотворила этот мир? Вы думаете, они не дивятся тому, как брошенное в землю зерно превращается затем в плод на их тарелке, как одно время года сменяет другое? Эти люди такие же, как вы, ибо все они — дети животворящей силы. Почему они боятся вас? Да потому, что средства массовой информации постоянно твердят им о том, что нет серьезнее угрозы, чем та, что исходит от вас, империалистов.
Не думаете ли вы, что, если бы все зависело только от них, они не распахнули бы перед вами границы, как вы могли бы распахнуть свои? Тогда ваши отношения, столь неестественные ныне, обрели бы поистине братский характер. Представьте размеры власти одного человека, способного контролировать целую нацию человеческих существ — грандиозное искаженное эго.
Те, кого вы называете коммунистами, ваши братья и сестры. В них нет ненависти к вам. Просто они не понимают вас, как и вы не понимаете их, и эта ситуация намеренно поддерживается определенными силами. Не думаете ли вы, что сделанная из железа стена — настоящий плевок в лицо человечеству? Я тоже побывал там и посмотрел на нее. Просто невероятно, что простая стена способна разделить целую нацию.

Безразличие и благодушие — главные враги свободы
Все это может показаться вам донельзя скучным. Вы можете счесть это не имеющим отношения к вашей сверхзанятой жизни, к тем решениям, которые вы принимаете. Так стоит ли отвлекаться на подобные вещи? Как вы не понимаете, что именно этот ваш подход позволил Серым столь комфортабельно ощущать себя в современном мире? Ситуация в данный момент сложилась так, что государства, которое вы именуете Америкой, просто не существует. Только Билль о Правах, представленный в конституции, скрепляет кое-как остатки вашей свободы. Слишком много было в вашей жизни обмана, программирования, манипуляций законами. Но хуже всего, что страна ваша стала ленивой и неповоротливой. В плане генетики вы унаследовали физическую оболочку от тех своих предков, которые засадили эту великую землю семенами свободы, своим желанием обрести безусловную независимость. Эти люди не были милитаристами. Напротив, они желали оказаться подальше от милитаристов. Таким образом, вам присуща естественная склонность избегать войн — за исключением, разве что, со своими соседями. Вам нужна свобода. Она позволяет вам усердно трудиться в городах и деревнях, откладывать честно заработанные деньги, обедать с коллегами и веселиться с друзьями. Главное, что у вас есть развлечения. Весь ваш мир вращается вокруг телевизора. Он развлекает вас, гипнотизирует, контролирует ваши эмоции, так что вся ваша жизнь идет по заранее написанному сценарию.
Какая разница, кто управляет вашей страной, пока у вас есть зарплата, выпивка, куча развлечений и оплаченный отпуск? А знаете ли вы, что это благодушное безразличие — главная причина того, что вашей страной и миром правят тираны? Люди не хотят, чтобы их тревожили. Они не желают слушать плохих новостей. Они отказываются ходить на избирательные участки: «Шел дождь, и мне было лень. Да и все равно эта система не работает». Они не желают брать на себя ответствен ность, связанную с принятием решений. Новостям они предпочитают развлекательные программы. Каждый, кто попытается просветить и пробудить дремлющий средний класс, будет уничтожен критикой и насмешками — причем не только со стороны Серых, но и стороны обычных людей. Все, что требуется от газет и телевидения, — это известить вас о том, что тот или иной человек выжил из ума или же совершил в прошлом какой-нибудь неблагоразумный поступок. И теперь простым гражданам остается лишь осмеять его, сбросив попутно с пьедестала. Так люди делают за Серых их работу.

Американская сцена: президент Рейган и крах фондовой биржи
Ваш король Рональд Рейган, ваш президент — а это всего лишь другое наименование для того, кто не носит корону, — служил олицетворением американской мечты. Его считали либералом и сторонником свободы. Но главное, он был знаменит, а американцы привыкли боготворить известных людей. Вот на этой волне обожания он и попал в Белый дом. Я хочу кое-что рассказать вам о вашем короле. Он был замечательной личностью. Существовала еще одна причина, по которой он стал президентом. Этот человек никогда не был полной марионеткой в руках анонимных Серых. Вы никогда не увидите фотографии Серых в газетах. И вы ничего не прочтете о них. Эти люди предпочитают оставаться в тени. Они сами избрали такой образ жизни, ведь это лучше всего содействует их планам. Ваш президент был человеком совестливым и глубоко любил Бога. По мнению Серых, каждый, кто верит в Бога, — безмозглый идиот. Однако они осознали, что эту веру, как и неверие, можно использовать в собственных целях. Так они, собственно, и поступают.
Ваш президент, вы должны это знать, любил Бога и каждую ночь испрашивал его совета. Мне это ведомо. Приняв решение усовершенствовать вашу военную машину, он руководствовался исключительно благими намерениями, поскольку считал — как и все прочие американцы, — что коммунизм представляет собой угрозу свободе. Он был очень наивным. Ему казалось необычайно важным возродить могущество вашей нации, чтобы она и впредь могла защищать свои границы, своих союзников и свой образ. Он немедленно принялся наращивать систему вашей безопасности. На это требовалось много денег, и Федеральный резервный банк с готовностью одолжил их. Ваши заправилы, как и торговцы оружием, прониклись к президенту горячей симпатией. И неудивительно, ведь он стал активно развивать систему вооружений. Поймите, ему казалось, что он поступает абсолютно правильно.
К концу первого срока президент стал яснее осознавать, что происходит вокруг. Он попытался изменить сложившуюся схему, поскольку в душе оставался все той же свободолюбивой и добросердечной личностью, которая желала своей стране всяческих благ. Он старался, пусть и безуспешно, сдержать натиск иностранных инвесторов, которые целенаправленно скупали пустующие земли, недвижимость и корпорации. Он хотел воспрепятствовать этому, поскольку ваша страна принадлежала вашему народу, а не кому-то извне. В одно дождливое утро, когда президент отчетливо осознал, кто на самом деле правит миром и почему он не в состоянии осуществить задуманное, он стал очень и очень болен. Отныне он никому не верил, ни с кем не мог поговорить по душам. Он постарался поднять в прессе вопрос о создании Американского центрального банка, который служил бы нуждам самих американцев. Но все это так и осталось в проектах, а тот человек, который содействовал президенту в решении данного вопроса, был смещен со своего поста. Звали этого человека Пол Волкер*.
Этот президент был одним из трех, кому суждено в конечном счете претворить в жизнь идеал республики Солона — сверхсознание. Для тех из вас, кто еще не понял, — это вовсе не избирательная кампания с моей стороны. Мои дочери привели мне слова знаменитого писателя Цицерона, который утверждал абсолютную истину: «Политиками не рождаются, ими становятся». Президент Рейган изо всех сил пытался действовать во благо вашей нации, не имея ясного представления, как именно ему следует поступать, и это было тяжким бременем для его сознания.
Ему хотелось, чтобы ваш бумажный доллар упал, ведь в этом случае Америка утратила бы свою притягательность для иноземных инвесторов. Но в конце января, а затем, повторно, в феврале вашего 1987 года прошла встреча Серых и крупнейших международных банкиров. На ней присутствовали главы всех семейств, что сделало ее наиболее представительной по своему составу. Серым стали понятны замыслы вашего короля, и потому они решили, что настала пора требовать возмещения долгов. Они понимали, что американцам не удастся вернуть те деньги, которые они заняли у Федерального резерва. Пользуясь наивностью вашего президента, Серые направили американскую экономику в нужное им русло. Когда же он понял, что происходит, ему поставили простое условие: если он не будет следовать прежнему курсу, предполагающему дополнительное налогообложение нации, наиболее крупные инвесторы уйдут с вашего рынка. Они просто-напросто заберут свои деньги и перестанут направлять сюда новые. К чему это приведет? Ну, кое-какое представление об этом вы получили совсем недавно, на примере своей фондовой биржи*. А ведь это была не более чем попытка размять мускулы.

* Пол Волкер был председателем правления Федеральной резервной системы США с 1979 по 1987 год, в президентство Джимми Картера и Рональда Рейгана. После этого Волкер стал председателем правления нью-йоркской инвестиционной компании Wolfenson & Со., возглавляемой Джеймсом Д. Вулфенсоном, председателем Всемирною банка (1995-2005).

В настоящее время, чтобы полностью обрушить рынок, достаточно задействовать тех немногих, кому принадлежит подавляющее большинство акций. Все это как нельзя лучше соответствует тому факту, что Соединенные Штаты Америки перестали быть государством, превратившись в страну потребителей. Вы не можете захлопнуть свои двери перед иноземными торговцами, хотя сегодня вы покупаете куда больше чужих товаров, чем своих. Вы не вправе вводить никакие ограничения, поскольку это тоже является частью сделки. Приходится покупать все то, что поступает в вашу страну из-за рубежа, ведь прочие страны также находятся в ведении Серых. Итак, эти люди сказали вашему президенту: «Вам предстоит повысить налоги, сократить людям зарплаты и понизить уровень их покупательской способности. Если же вы этого не сделаете, мы примем меры. Так или иначе, вам предстоит вернуть нам этот заем».

* 19 октября 1987 года произошел крах фондовой биржи, именуемый Черным понедельником. Потери подавляющего большинства индустриальных стран составили более 20 %. Аналитики до сих пор не в состоянии точно указать причину, приведшую к столь печальным последствиям.

Однако ваш президент отказался еще больше повышать налоги. Тогда, чтобы добиться своего, Серые публично осмеяли и унизили его, обозвав «хромой уткой»*. Те, кто это сделал, прекрасно отдавали себе отчет в своих поступках, ибо люди, олицетворяющие Единый Мировой Порядок, привыкли добиваться своего любой ценой. Они постарались еще больше унизить вашего короля, представив его в глазах обывателей никчемным, больным стариком, не способным адекватно мыслить, — хотя на самом деле все было как раз наоборот. И все потому, что они уже замышляли убийство.
Этот человек наотрез отказывался поднимать налоги. Он закрылся от всего мира, поверяя свои тайны одной лишь жене, ибо никому больше он не верил, ни с кем не мог поговорить по душам. И он безостановочно молил Всевышнего о руководстве. Тогда те, кто действительно контролировал фондовую биржу, устроили эту маленькую неприятность. Таким образом они желали продемонстрировать свое могущество, а заодно встряхнуть это удивительное, погруженное в спячку общество. Это было предупреждением, попыткой привлечь ваше внимание к национальному долгу. Вот почему произошло падение акций — это было всего лишь шагом в хорошо продуманной игре. Какая им разница, как много вы потеряли? В конце концов, именно они печатают деньги. Думаете, они переживали из-за того, что все ваши сбережения пошли прахом? Ни в коей мере. Они считают, что мир принадлежит немногим избранным. Чтобы разбудить ваше сознание и направить ваши мысли на уплату долга, они устроили эту маленькую катастрофу. Они желали показать вам, что эта страна — банкрот. В результате все, кто играл на бирже, тут же бросились за помощью к вашему королю. «Сделайте же что-нибудь, — заявили они. — Мы теряем деньги». Какой прекрасный способ задействовать нужные пружины!
Люди согласны на дополнительные налоги, чтобы только сохранить свои сбережения. Так они намереваются оплатить долг, который попросту не может быть оплачен. Не имея возможности довериться никому из своего окружения и ощущая на себе давление тех, кто действительно правит миром, ваш король мог уповать лишь на помощь свыше. «Да поможет нам Господь», — твердил он день за днем. Средства массовой информации не ослабляли своего давления на президента. В скором времени, пугали они его, все страны уверятся в том, что мировая экономика находится под угрозой. И виной всему — безудержные траты американцев, а также их слабая кредитоспособность. Как вам кажется, многие ли государства испытывают к вам симпатию в связи с состоянием дел в их собственной экономике? И что они думают при этом о вас? Да то, о чем им твердят их собственные средства массовой информации.

* 30 марта 1981 года на президента Рейгана было совершено покушение: убийца стрелял ему в грудь. После неудачного покушения политический и общественный авторитет президента стал еще выше. Однако к концу второго срока он почти лишился поддержки народа. Объяснялось это шатким экономическим положением Америки, а также очередным политическим скандалом. Выяснилось, что через контрас в Никарагуа Америка поставляла оружие Ирану — и это в разгар ирано-иракской войны, в обход установленного эмбарго.

Тогда ваш президент заявил: «Хорошо, я рассмотрю вопрос о повышении налогов». Он не желал этого, но на него всячески давили. В итоге, дорогие друзья, вам предстоит принять на себя непосильное бремя налогов. Это значит, ваш уровень жизни уже не поднимется, да и зарплаты, невзирая на производительность вашего труда, перестанут расти. Пожилые люди, вкладывавшие свои деньги в государство, чтобы обеспечить себе безбедную старость, также останутся ни с чем — ведь государство тоже успело обанкротиться.
Фермеры в скором времени окажутся под угрозой полного разорения. Чтобы оплатить общий долг, средний класс, поддерживающий политическую элиту, и уличная толпа вынуждены будут тратиться на дополнительные налоги. Это еще больше подорвет независимость вашего государства, ведь чем усерднее вы трудитесь и чем меньше при этом ваша платежеспособность, тем легче удержать вас в рамках Единого Мирового Порядка.
Вы помните скандал, именуемый Уотергейтом? Ваш король, Ричард Никсон, осмелился к концу своего правления проявить независимость. Он знал все о ваших золотых запасах, о манипуляциях с ценами на нефть и хотел привлечь к этому внимание общественности.
Он рискнул выступить против тех, кто поддерживал его, и поплатился за это репутацией.
Как видите, я изобразил довольно-таки мрачную картину. Я и сам был бы счастлив поговорить с вами о Боге внутри и всех тех чудесных вещах, что относятся к вершине человеческого опыта. Но вы еще не достигли эпохи просветления. Вы жили и живете в эпоху тиранов. Ваш мир принадлежит Серым. Независимые страны и демократии — это не для них. Они не признают границ и не терпят индивидуальности. И дело здесь не в законах, ибо они привыкли манипулировать законами. Серые владеют миром, поскольку всецело распоряжаются деньгами.

Суверенитет: вызов современному миру
Америка — это отнюдь не родина свободных людей, какой она должна была когда-то стать. Раньше так оно и было, но впоследствии люди попали в ловушку сонного оцепенения. Они не смогли проявить решимость и заявить свое веское «довольно!». Ибо что такое тринадцать семейств и международные банкиры против целой нации разгневанных людей?
Большинство из вас не в состоянии даже представить, как это можно — жить без денег. Вы понимаете суверенитет исключительно в границах свободы выбора. Вам кажется, что нет ничего неестественного в том, чтобы тащить на себе бремя налогов, не имея даже возможности оплатить собственные долги. Вы согласны с подобным существованием, которое не имеет ничего общего с таким понятием, как суверенитет. Дорогие братья, суверенитет — это полная свобода от всего, что пытается подчинить вас себе. В вашей стране есть люди, обладающие подобной свободой. Они живут на земле, которая питает их и дает им все необходимое. Конечно, жизнь их лишена привычного для вас блеска. Не у каждого из них есть свой автомобиль. Эти люди не едят из серебряной посуды, а полы их не устланы персидскими коврами. Однако они свободны, ибо не думают о тратах, а ориентируются лишь на то, что производит их земля.
 Продавая эту продукцию, они покупают все необходимое. И так они живут довольно длительное время. Однако по большей части американцы не представляют своего существования без гамбургеров. Как это можно — не поддерживать никаких контактов с банком? И как можно покупать без кредитной карты, ведь в этом-то и состоит весь шик? Они не в силах представить, как можно жить без всех этих вещей, поскольку с детства привыкли пользоваться ими.
 Если кто-то из ваших королей рискнет противостоять данному порядку вещей — а вы должны понимать, что люди в вашей стране не понимают, что происходит; они знают лишь то, что видят по телевизору, — то Серые немедленно объявят войну этому государству. Вашу фондовую биржу ждет неминуемый крах, ибо Серые безраздельно контролируют все денежные поступления. Им достаточно лишь отозвать свои сбережения и потребовать у государства возвращения долгов. Но что хорошего в заемных деньгах? Это всего лишь бумага. Да, ваши люди оказались в жесточайшей депрессии с момента создания государства, но в то же время они получили прекрасную возможность освободиться от власти тиранов, которые держат под контролем вас, ваших детей и ваших внуков. Однако никто этого не понимает, поскольку люди не привыкли утруждать себя размышлениями о том, что определяет их жизнь. Это значит, что в скором времени налоги ваши возрастут, зарплаты сократятся и вам придется тащить на себе бремя заботы о тех, кто никогда не заботился о вас. Так оно все и будет.

 Глава 3
Программа Серых: Единый Мировой Порядок

 Чего же они хотят? Абсолютной власти. А для этого им необходимо воплотить в жизнь свои представления о Едином Мировом Порядке, при котором весь мир с его невидимыми границами будет находиться под контролем лиц, исповедующих нечто вроде социального фашизма. Человечеством будут править немногие избранные. Выгоду же они видят в том, что в мире больше не будет войн.
Рамта, ноябрь 1987

В чем состоит задача этих людей? Что им нужно? Разве недостаточно им владеть всеми мировыми финансами? Разве им этого мало? Разве недостаточно им контролировать компании, в распоряжении которых находится вся мировая нефть? Или вы считаете, что арабы владеют своей нефтью? Как бы не так. Эти наивные существа заняли в свое время денег на разработку своих земель. Их нефть больше не принадлежит им. Так неужели Серым недостаточно? Что еще они желают заполучить? Эти люди уничтожают тропические леса. Знаете, почему в Южном полушарии уничтожаются тропические леса? Торговцы недвижимостью и банкиры финансируют вырубку джунглей. Думаете, их волнует, что при этом они губят атмосферу Земли? Да ничуть. Они руководствуются выгодой, которая в конечном счете ведет к власти.
Чего же они хотят? Абсолютной власти. А для этого им необходимо воплотить в жизнь свои представления о Едином Мировом Порядке, при котором весь мир с его невидимыми границами будет находиться под контролем лиц, исповедующих нечто вроде социального фашизма. Человечеством будут править немногие избранные. Выгоду же они видят в том, что в мире больше не будет войн. При едином мировом правительстве все будут равны, за исключением элиты. А элита поведет человечество по пути дальнейшего углубления противоречий между избранными и всеми остальными. И все это — без революций, войн и противоречий. Это значит, средний класс в Америке и люди из таких уголков земного шара, о которых вы даже не слышали, обречены стать рабами. И многие из них заслужили это, ибо они сами создали тот вакуум, который будет заполнен извне. Эти люди хотят, чтобы другие наставляли их в том, что следует делать. Им нужно, чтобы кто-то принимал за них решение. Они не желают брать на себя ответственность. Они хотят, чтобы кто-то начертил перед ними план завтрашнего дня, поскольку не желают обременять себя самостоятельными размышлениями. Это и есть Единый Мировой Порядок.
 Однако реализовать его можно лишь при условии существования единого мирового банка. А если есть такой банк, к чему тратить время на все эти шекели, рубли, йены, марки и доллары? Зачем следить за изменениями в экономике? Раньше это было частью нашей жизни, но больше в этом нет никакой необходимости. Вместо того чтобы печатать бумажные деньги, люди будут пользоваться универсальной карточкой, носящей название расчетной карты. Слышали о такой? Вы можете взять эту карточку и отправиться в любую страну мира. Где бы вы ни оказались, она послужит вам вместо кошелька. Существует, однако, маленькая проблема. Каждый, кто начинает пользоваться номерной картой, может быть уверен в том, что все его действия отныне перестают быть тайной за семью печатями. Известно все: где он находится, что покупает, чем занимается. Расчеты с помощью денег уходят в прошлое. У каждого появляется свой номер, с которым он обречен существовать до кон ца своей жизни. Каждому такому номеру будет соответствовать личное дело. Ну а тот, кто откажется следовать общим правилам, будет нейтрализован. Представьте: вы пришли на рынок, чтобы купить хлеба. Вы даете продавцу доллары, а он отвечает: «Мы больше не принимаем доллары. Все расчеты ведутся с помощью карты». Вы идете в булочную, но там вам говорят то же самое. Вы тратите весь день на то, чтобы купить буханку хлеба, но везде встречаете отказ, потому что ваши доллары уже ничего не стоят. В итоге вы возвращаетесь домой без хлеба. Единственный способ купить себе еды — воспользоваться картой. Американцы — по большей части космополиты, так что у них нет своего огорода и своей еды. Ваши счета и размеры налогов будут взяты под контроль. Вы никогда не увидите ни одной энергии в обмен на свой труд, поскольку ваш работодатель будет напрямую договариваться с вашим банком. Таким образом, каждая ваша покупка будет изыматься из этого энергетического обмена. И это уже происходит.
У вас под ногами живут весьма просветленные братья — «под ногами» означает не под землей, а с той стороны Земли, — и я был там всего мгновение назад. Людям этой страны предложили такую же карту, и они с негодованием отвергли ее*. Какой самонадеянный поступок — вынести этот вопрос на голосование! Эти люди отреагировали столь решительно, потому что им не надо объяснять, к чему приведет распространение подобных карточек.

* Австралийский Сенат дважды — в 1986 и 1987 годах — отвергал закон о введении национальной идентификационной карты, считая это покушением на тайну личной жизни. В 2007 году этот закон был вновь внесен на рассмотрение. Тогда же австралийские демократы заявили, что «закон в его текущей форме неприменим (по техническим причинам) и нежелателен (вследствие нарушения прав и свобод человека, а также потому, что правительство не в состоянии обосновать необходимость подобной меры)».

В вашей стране все это завуалировано. Пока вы не спросите своего банкира, есть ли у вас платежная карта и платежный файл, он не станет навязываться вам с разъяснениями. В вашей стране все завязано на коммерческой выгоде. Любой предмет, включая дом, можно приобрести теперь по карте. Это действительно так. Кредит на одну вещь, кредит на другую. Все можно купить в долг. Ваше сознание понемногу настраивают на то, что без карты вам просто не обойтись. Вам настойчиво продают эту новую идею, и делается это по привычному сценарию. Раньше вы с готовностью покупались на предложение вступить в войну или проголосовать за очередной закон. Теперь пришла очередь карты, и вы вновь готовы купиться на заманчивые посулы.
 В конце концов появится карта, которая будет охватывать собой все ваши потребности. Надо сказать, что подавляющее большинство американцев, проводящих операции через банки, уже имеют кредитную карточку. Тех, кто пока отказывается следовать их примеру, будут ненавязчиво подталкивать в нужном направлении. Но для того, чтобы процесс этот был доведен до конца, Серым потребуется осуществить еще одну вещь — а именно обрушить вашу фондовую биржу. Ведь она оказывает непосредственное влияние на биржи прочих стран, которым предстоит влиться в состав нового правительства. Судя по всему, начало упадка придется на май этого года. Биржа уже трещит по швам, ибо то, что случилось недавно, было уроком, призванным вразумить ваше правительство и пробудить людей к более активным действиям. Простые люди могут быть очень добрыми, пока дело не доходит до денег. Проблемы с деньгами тут же настраивают их против собственного правительства. Единый Мировой Порядок проникает в вашу жизнь на самых разных уровнях, охватывая все новые и новые государства.

Свобода духа и искаженное эго
Об искаженном эго человека, о его образе, я говорю как об Антихристе. Это правильное название, ибо истоки его следует искать не в божественной природе человека, не в праведности и славе, что заключены внутри высшего «Я», но в созданном им образе. От воплощения к воплощению человек выстраивал свою жизнь в соответствии с данным образом, подавляя тот божественный аспект, который определяет эволюцию человеческого Духа. Многие из вас верят в дьявола, Сатану и подобных им сущностей, но все это не более чем выдумки. Корень человеческого зла следует искать в вашем искаженном эго. Греховность — это естественное эмоциональное состояние, присущее вашему образу. Под греховностью мы подразумеваем не те преступления, которые направлены против государства, но те проступки, которые вредят самому человеку и, как следствие, окружающим его людям. Это искаженное эго выбирает тиранию. И оно же выбирает ее преследование. Греховность кроется в образе мужчины и женщины. Но это не предопределение, а выбор. Ибо ничто не мешает нам отдать предпочтение любви, а не ненависти, терпимости, а не фанатичности. Мы вправе предпочесть благородство Духа его же беспощадности; точно так же мы можем принять чужую точку зрения, вместо того чтобы объявлять ей войну. Греховность — также выбор индивидуума. И неважно, проявляется ли это в форме подавления соседа, возлюбленного, мужа или жены или же детей. Угнетать других ради целей и задач собственного образа — вот настоящая тирания, причем склонность к такому угнетению изначально присуща искаженному эго. То же самое можно сказать о событиях общечеловеческого значения. Зло не перестает быть злом, в каких бы масштабах оно ни проявлялось.
Искаженное эго человека не имеет ничего общего с его душой, Духом, отражением внутри, совестью, чувством справедливости, а также любовью, терпимостью и поддержкой. Любовь высшей сущности — неотъемлемая составляющая вашей души, однако люди привыкли подавлять ее ради славы своего искаженного эго — того, что по праву именуется Антихристом. Нет ни одного Серого, который был бы рожден без Бога внутри. В душах этих людей нет зла. И в душах их слуг также нет зла. Просто эти люди развивают не душу, а образ, и делают они это по собственному выбору. Жажда власти определяет все помыслы искаженного эго, и эта жажда поистине безгранична. Серым недостаточно владеть всем золотом мира. Им недостаточно контролировать добычу полезных ископаемых. Ради своих целей они уничтожают тропические леса и сталкивают брата с братом. Но им и этого мало. Искаженное эго обретет полное удовлетворение лишь в том случае, если завладеет всем миром.
 Эти люди следуют к своей цели, побуждаемые своим наследством, равно как и тем, что они считают своим предназначением. Их цели не слишком-то отличаются от ваших. Вы стремитесь к суверенитету, они — к абсо лютной власти. По сути, это одна и та же энергия. Они должны реализовать ее. Это их судьба. Жажда власти и жажда наживы — вот то, что движет искаженным эго. Оба эти качества неразрывно связаны друг с другом. Человек способен обрести уважение окружающих только потому, что в скором времени ему предстоит стать наследником.
Эти люди идут к своей судьбе, влекомые силой обстоятельств. Каждый из них хочет быть первым, и потому они ненавидят друг друга. Жажда лидерства заставляет их воевать друг с другом. Тысячи людей гибнут порой в результате их склок, но Серым это безразлично. Можно сказать, что они готовятся к своему триумфальному маршу, ибо им удалось реализовать практически все, что они когда-то задумали. Тех, кто стоял у них на пути, они попросту убрали. Эти люди одержимы своей целью. Единственный способ избежать предуготоваиной вам судьбы — пробудиться и взглянуть в глаза истинной реальности.

Число зверя и расчетная карта
В вашей Книге Книг представлено пророчество Откровения (удачное название), которое не было искажено. Если бы вы были Иоанном Богословом, существом, предсказавшим чудовищные события последних дней, и ангел явил бы вам в видении огромный мерцающий компьютер — гудящий, вращающийся, непостижимый, — притом что вы бы не видели ничего подобного прежде, разве не приняли бы вы его за зверя? Конечно, приняли бы. Это существо узрело в своем видении судьбу человечества, как она явлена в вашу эпоху, а также зверя, чье число 666. Метка зверя представлена самим зверем, чеканящим с помощью золотого ярлыка это самое число. Те, кто принимает эту расчетную карту, становятся собственностью зверя. Они добровольно отдают контролерам свою свободу и независимость*. Поступая так, вы отказываетесь от своего права на выбор. Когда вакуум становится столь явным, он перестает существовать. Его конец знаменует собой начало перемен. Это значит, те, кто примут данную карту, обязательно изменятся.
В этом пророчестве предсказана абсолютная истина, и эта истина вот-вот готова осуществиться. Так почему же данное предупреждение не подействовало? Все вновь упирается в свободу выбора. Только вы принимаете решение и делаете это в соответствии со своим выбором. Вы сами решаете, прийти вам или уйти, поверить или не поверить. В своей реальности вы можете избрать что угодно — причем большинство из вас именно так и поступает. Вы определяете даже то, каким будет ваше возвращение в генетическом плане. Но что же происходит с неотъемлемым законом Господа, когда вакуум выбора в вашей жизни переходит в иное качество? Что должно произойти с человеческим существом, лишенным возможности выбирать? Грядут времена, когда дарованная вам свобода выбора утратит свою актуальность. Вы положили предел течению времени, тому бескрайнему потоку жизни, в котором вы, дорогие мои собратья, могли создать абсолютно все, что необходимо для развития бессмертной души, для постепенного совершенствования человека и слияния его со светом Христа. Но все это должно происходить в соответствии с вашим выбором. Нужно немало мужества, чтобы меняться. Нужно немало мужества, чтобы шагнуть в неизведанное, ведь только неизведанное открывает возможность для развития. В свою очередь, развитие немыслимо без изменений, а для этого также необходим осознанный выбор. Когда же контроль над человеком достигает такой степени, что ни о каком развитии не может быть и речи, тогда жизнь, обращенная ко славе Божией, приходит к концу.

* «И он сделает то, что всем, малым и великим, богатым и нищим, свободным и рабам, положено будет начертание на правую руку их или на чело их, и что никому нельзя будет ни покупать, ни продавать, кроме того, кто имеет это начертание, или имя зверя, или число имени его. Здесь мудрость. Кто имеет ум, тот сочти число зверя, ибо это число человеческое; число его — шестьсот шестьдесят шесть». (Откровение, 13:16-18).

Зачем Богу воплощаться в человеческом теле, если человек перестает трудиться над своим развитием? Зачем вам плуг и наковальня, земли и лесные угодья, если у вас больше нет свободы? Близится момент, когда всем вам предстоит услышать глас, эхом отражающийся от самой далекой звезды. Этот глас исходит от всего живого во вселенной, и он возвестит вам: «Все кончено». Так начнется эпоха сверхсознания.
В ваши дни очень важно уметь выбирать. Конечно, вы вправе вернуться в свои лачуги, где все на своем месте, в шкафах полно еды, вы сыты и довольны, вам не нужно выполнять грязную работу, любовник звонит вам или вы звоните ему. Все здесь кажется таким реальным и таким надежным. Вы смотрите из окна и видите все ту же умиротворенную картину: птицы поют, животные гуляют по дорожкам. Такой естественный и нерушимый порядок. Какое же отношение имеют к нему мои истины? На самом деле, вы видите лишь то, что хотите видеть, слышите лишь то, что желаете слышать, и допускаете в сознание лишь то, что кажется наиболее приемлемым. Тем не менее вы живете в грандиозную эпоху, на пике развития человеческой драмы, когда приходит конец тому неотъемлемому праву на выбор, которое было даровано вам творцом, создателем вашего внутреннего света.
Вы знаете, пророки издавна предрекали войну тьмы со светом. Подобная битва должна представлять собой весьма странное зрелище, поскольку порой вам будет казаться, что свет одолевает тьму, и наоборот. Эта война напрямую касается вашего права на выбор, ибо приходят времена, когда человеку предстоит выбирать: готов ли он обрести свободу в условиях привычного и кажущегося обыденным миропорядка. В грядущие годы вам предстоит принять решения, которые определят характер всей вашей дальнейшей жизни. Стоит ли цепляться за привычную реальность, если вы не в состоянии больше жить в гармонии с тем безупречным светом, который являет миру Бога внутри вас? Что же это такое — свобода и независимость? Это право выбирать. Это право на жизнь, которое и было продемонстрировано во всей полноте. Потеряв его, вы теряете и все остальное.
Серых с полным правом можно причислить к категории разумнейших существ, ибо они прекрасно разбираются в человеческой природе. Для них не секрет, что люди во многом являются рабами собственных желаний. Они знают, что вы хотите слышать и чего не хотите. Они знают, как воздействовать на вас посулами и угрозами. Они хорошо понимают искаженное эго человека, поскольку всю жизнь живут в согласии с собственным. Им хорошо известно, как можно сыграть на вашем патриотизме, вашем благополучии и вашей тяге к свободе.
 Ваша экономика переживает в настоящий момент серьезные изменения. В месяце мае должно произойти полное обрушение фондовой биржи, которая так важна для этой страны. Однако далее последуют попытки подняться. Еще три года вы будете бороться за то, чтобы вернуться в прежнее состояние, но безуспешно. В результате ваши люди начнут требовать реформы — и получат ее. За этим последуют самые что ни на есть радикальные изменения. Вы должны понимать, что многое из этого досталось вам по наследству. Вы пришли на этот план, в эту страну и в это тело, приняв в качестве наследства невежество ваших предков и стремление действовать по первому побуждению. Большинство людей полагает, что Федеральный резерв принадлежит федеральному правительству. На самом деле это не так. В каждой крупной стране есть свой Федеральный резерв. Вот они-то, мои дорогие друзья, и определяют финансовое положение не только государства, но и каждой отдельной семьи.

Атака на Мать Природу
С экономической точки зрения вы переживаете не лучшие времена, ибо для того, чтобы вы отважились на следующий шаг, вам необходимо на себе испытать все тяготы грядущих перемен. Большинство ваших граждан, побуждаемых своеобразным чувством долга, с готовностью пойдет на подобные перемены. Они сделают это, поскольку полагают своей обязанностью справиться с экономическим кризисом. Своего рода западня, которую вам никак не удается обойти. Мне без разницы, насколько искренними бывают те, кто утверждает, что развитие технологий немыслимо без финансовой заинтересованности. На самом деле, это порочная практика. Не будь ее, ваши люди не бросали бы свои фермы, которые на протяжении десятков лет кормили их самих и их сограждан. Теперь на месте этих полей — пустошь. Не будь у вас этой алчности, ваша атмосфера не была бы столь загрязненной, а в озоновом слое не появлялись бы все новые и новые дыры. Именно алчность заставляет вас уничтожать леса, обрекая на гибель тысячи и тысячи животных. Алчность побуждает ваших промышленников скрывать изобретение тех механизмов, для функционирования которых не требуется природное горючее. Если бы не ваша алчность, эти машины не ржавели бы без работы. Именно она побуждает вас сбрасывать в моря ядовитые отходы, так что рыба гибнет в бессчетных количествах. Морские обитатели выбрасываются на берег с криком: «Куда еще нам идти, если мы вынуждены дышать этим ядом, есть эти отходы? Куда еще нам идти, как не на сушу?» Если бы не ваша алчность, с планеты не исчезал бы лесной покров, а природа радовала бы вас плавной сменой сезонов, вместо того чтобы пугать тайфунами и землетрясениями. Вы и сами можете продолжить этот список, поскольку у людей масса способов зарабатывать себе на жизнь. Все так, каждый должен иметь свой заработок, но не каждый делает это в пренебрежение всеми природными законами. И хотя это заложено в вашу явленную судьбу, такая судьба может стать реальностью лишь в том случае, если люди создают пространство для ее реализации.
Вот та действительность, в которой вы обретаетесь. Это не плохо и не хорошо. Это всего лишь явленная судьба. Каждый раз, когда вы заводите мотор своей машины, вы расширяете дыры в озоновом слое. Конечно, вы сокрушаетесь по этому поводу, но что же вы можете поделать? Хоть вы и переживаете из-за последствий, вам по-прежнему приходится разъезжать туда-сюда на своем авто. И как тут быть? Ситуация и в самом деле не из приятных, поскольку современные люди не привыкли обходиться без определенных атрибутов быта. Покупая в очередной раз гамбургер, вы тем самым выступаете за необходимость дальнейшей вырубки лесов — и все ради создания новых пастбищ для скота. Точно так же, выбрасывая отслуживший баллончик, вы не задумываетесь о том, что содержащийся в нем газ по-прежнему поступает в стратосферу. Да и какое вам дело до ненужной вещи? В скором времени вам предстоит столкнуться с переменами, которые будут иметь серьезнейшие последствия как для людей, так и для всей планеты. И чем скорее вы озаботитесь состоянием природы, тем лучше для вас. В своем развитии Земля делает все возможное, чтобы исцелить полученные ею раны. Вот на что следует обратить ваше внимание, вместо того чтобы беспокоиться из-за развала банковской системы. Что с вами будет без природы, без Матери Земли? Где вы будете жить? На чем станете строить свои дома? Что будете делать без этого гигантского организма? За последние десятилетия человечество значительно продвинулось в плане развития технологий, утратив при этом связь с окружающей средой. Земля — это такой же живой организм, как и вы сами. Если бы ваше тело было покрыто коростой, если бы на нем были бесчисленные порезы и открытые кровоточащие раны, разве вы не попытались бы исцелить его с помощью разных лекарств? Разве вы не стали бы очищать свои раны? А теперь представьте, что воздух, который вы вдыхаете, с каждым днем становится все более ядовитым. Вода, которую вы пьете, заражена отходами и вредоносными бактериями, и эти микроорганизмы попросту сжирают вас изнутри. Тучи, которые каждый день собираются у вас над головой, поливают вас кислотными дождями. Неужели вы не попытались бы уберечь себя от такой напасти? Так вот, Земля ничем не отличается от вашего тела. А ведь я описал вам лишь сотую долю того вреда, который был нанесен этому организму вашей алчностью и жаждой власти. Чтобы исцелиться, Земля должна пойти на самые серьезные меры. В противном случае, она закончит так же, как ее сестра, красная планета, которая некогда была домом для развитой цивилизации, именуемой человечеством.

  Глава 4
Просветление рассеивает страх и невежество

 ■
Расширение и возвышение вашего сознания путем обретения новой информации называется просветлением. Здесь нет ничего общего с религиозными ритуалами. Это процесс постижения.
Я решил высветить подоплеку вашего развития, чтобы вы обрели более полное понимание того, что представляет собой явленная судьба человечества и почему она сформировалась именно так, а не иначе. Это понимание избавит вас от множества предрассудков.
Рамта, ноябрь 1987

Я вовсе не хочу, чтобы вы прониклись малодушием, как не хочу и того, чтобы вы стали фанатиками. Не нужно считать, что там, где есть знание, нет надежды. Мне бы не хотелось, чтобы нынешняя ситуация, при всей ее хаотичности, представлялась вам безнадежной. Да, она с душком, но беспросветной ее никак не назовешь, ибо тьма невежества готова уступить место просветлению. Пока человек пребывает во тьме невежества, его ум обременен предрассудками, сам же он страдает от страха и безысходности. Просветление призвано разогнать тьму невежества, рассеять страх и предрассудки. Не нужно бояться знания, ибо оно расширяет восприятие вашей собственной реальности, оказывая непосредственное воздействие на всю вашу жизнь. Общественное сознание — это основа основ искаженного эго, источник его питания. Это процесс мышления, носящий циклический характер. Такое сознание можно уподобить истории, которая раз за разом повторяется не только в масштабах человечества, но и в масштабах отдельно взятой личности с ее обособленной реальностью. Именно общественное сознание создает все условия для функционирования искаженного эго, Антихриста, искусственно созданного образа. В этом сознании оно находит свою пищу.
Истина повсюду. Общественное сознание — тоже истина. Начиная расширять свою реальность, индивидуум создает условия для растворения искаженного эго. Одновременно с этим начинает рассеиваться общественное сознание. Это значит, что люди находятся в процессе развития, эволюционируя к своей явленной судьбе. Чем осознаннее они становятся, чем грандиознее их реальность и чем значительнее их контроль, тем больше они получают возможностей для выбора.
Общественное сознание ставит вас в жесткие рамки ограничений. Вы должны делать то, что делают все. Никто не смеет покуситься на общественное сознание, чтобы не оказаться потом в изгоях. Когда в мир приходит свет, когда расширяются реальность и восприятие человека, когда просветление затрагивает даже одну-единственную личность, эта личность, охотно следовавшая правилам общественного сознания, обретает внезапно более глубокую истину, более ясное понимание. Ее сознание возвышает общественное сознание, ибо истина, воспринимаемая этим человеком, начинает влиять на окружающих его людей.
Предназначение человека заключается не в том, чтобы утопить себя в бесконечном историческом повторении. Его цель — превратиться в совершенное духовное существо, явив миру те добродетели Христа, что скрыты в каждом из вас. Это и есть его судьба. Это вершина вашей эволюции. Вы — Боги, ибо обладаете правом выбора.
Расширение и возвышение вашего сознания путем обретения новой информации называется просветлением. Здесь нет ничего общего с религиозными ритуалами. Это процесс постижения. Я решил дать вам это учение, чтобы вы смогли наконец постичь основу основ. В сочетании с правом выбора и постижением сути ис каженного зго, это позволит вам ответить на главный вопрос — «почему?». Я решил дать вам это знание, чтобы вы избавились наконец от невежества и перестали искать оправданий для собственной лености — зачем учиться, если никто не желает ответить нам на вопрос «почему»? Я решил высветить подоплеку вашего развития, чтобы вы обрели более полное понимание того, что представляет собой явленная судьба человечества и почему она сформировалась именно так, а не иначе. Это понимание избавит вас от множества предрассудков и сделает невосприимчивым к словам тех, кто попытается ввести вас в заблуждение.
Конечно же, мое учение направлено не на то, чтобы лишить вас мужества. Оно призвано расширить ваше понимание реальности. Оно поможет вам выглянуть из окна и понять, что за пейзаж расстилается перед вами и каким путем вам следует идти. Мастеру, этому удивительнейшему человеческому существу, просветление необходимо в той же мере, что и дыхание. Он не может обойтись без него, как не может обойтись без сна, бодрствования и различной активности. Без знания вы навсегда останетесь безликим человечеством, напрочь лишенным индивидуальности. Каждый будет повторять лишь то, что делают вокруг, и так до бесконечности. Я прихожу к вам, чтобы просветить относительно того, какие перемены поджидают вас в ближайшем будущем. В том неведомом, что простирается за окнами вашего дома, вы обретете надежду и возможности, которых вам так не хватало прежде. Но реализовать эти возможности способен лишь тот, кто расширит свое восприятие путем просветления сознания. Ограниченное сознание — главное препятствие на пути к неведомому. Столь же сильной помехой будет чувство страха. Неведомое готово открыться лишь тому, кто идет вперед, влекомый жаждой познания.
Не стоит думать, будто из сложившейся ситуации нет выхода. У этой истории есть оборотная сторона — та, с которой нам еще предстоит познакомиться. Следуя по жизни, во всем полагайтесь на свою голову, на свою эмоциональную душу, и учитесь. Никогда не бойтесь учиться. Только знание позволит вам выбраться из этой зловонной кутерьмы.

Господь Бог моего существа,
возлюбленный Отче,
распахни передо мной путь
и воссияй над ним,
дабы был я избавлен от всех невзгод
и обрел прибежище на священной земле,
вовеки веков.
Да будет так.

 Глава 5
Ископаемое топливо, окружающая среда и климатические изменения

 Вскоре на вас обрушатся бури и грозы такой силы, какую вы и представить себе не могли. Эти стихийные катаклизмы — единственная возможность для Земли очистить воздух и смыть всяческий мусор, исцелив тем самым полученные ею раны. Эти явления затронут ваш Запад и ваш Восток, сами же бури станут все более непредсказуемыми. В ближайшем будущем природа займется лечением своих ран. И она постарается избавиться от всего, что причиняет ей вред.
Рамта, май 1986

Я просил вас запомнить такое имя, как Ротшильд. Сейчас я хочу показать вам, насколько могущественны эти люди. Когда ваша биржа внезапно просела, многие существа, вложившие деньги в ископаемое топливо и бензин, понесли серьезные убытки. Но это далеко не все. В Лондоне существовала крупная компания, специализирующаяся на бензине. Эти люди решили продать свои акции населению, чтобы те также могли вложить деньги в бензин. Это было прекрасно спланированное предприятие, в результате которого большое количество народа инвестировало свои капиталы в добычу ископаемого топлива. Но затем наступил черный день финансового мира, и публика попросту запаниковала. Никто больше не хотел вкладывать деньги в акции. И тогда в дело вмешались Ротшильды. Они скупили все акции, обеспечив себе тем самым еще больший контроль над нефтью и газом. Конечно же, все это было прекрасно спланировано. Не забывайте, у этих людей нет ни родины, ни религии. Они сами по себе.
Они — атеисты, в полном значении этого слова. Деньги — вот их Бог. Власть — вот их царство. Все остальное не имеет для них значения. Контроль над остатками ископаемого топлива наделяет их еще большей властью. Нефть и газ, которые еще называют черным золотом, стали подлинной валютой для многих стран на этом земном шаре. Это единственный продукт из всех природных ресурсов, с помощью которого они могут вернуть свои долги, восстановив тем самым финансовую стабильность государства. Люди и впредь будут заниматься их добычей — уж слишком много денег крутится в этой сфере, слишком большую власть обещает контроль над природными ресурсами. Солнце постоянно шлет на Землю свою энергию, и эта энергия всегда находится рядом с вами. Но люди почти не исследовали этот вопрос с технологической точки зрения, ибо бурение солнца не влечет за собой никаких прибылей. Люди и впредь будут заниматься добычей нефти и газа, ввиду тех возможностей, которые открывает перед ними контроль над этой сферой. Неудивительно, что все попытки создать новые источники энергии до сих пор заканчивались провалом. Знаете ли вы, что такое патент? Это такой документ, который узаконивает идею. За последнее время люди выдвинули немало новаторских предложений. Однако те, кто контролирует добычу топлива, скупали патенты, не позволяя воплотить эти идеи на практике. Но это не может длиться вечно. В Японии сейчас живет человек, которого с полным правом можно назвать гением среди обычных людей. В настоящий момент в его распоряжении находится замечательная научная разработка. С ее помощью можно создать такой механизм, который будет накапливать и использовать энергию солнца. И эта энергия с успехом будет служить вашим бытовым нуждам. Этот человек очень умен и обладает к тому же немалой властью. Это значит, никто не сможет воспрепятствовать его планам. Этому человеку суждено в значительной мере расширить сознание людей. Он так умело использовал все особенности вашей системы, что уже никому не удастся помешать реализации его проекта.

Озоновый слой и его воздействие на природу
Что было бы с вами сейчас без ископаемого топлива? На чем бы вы передвигались — на велосипеде или быстроногом скакуне? Современные пилигримы в состоянии облететь всю Землю за один-единственный день. Поистине, это чудесное изобретение, однако держится оно на том, что добывается под землей. Без этой услуги люди оказываются привязаны к своему клочку земли. В своем развитии вы остановились на уровне потребления ископаемого топлива, но знаете ли вы, как оно во ( действует на окружающую среду? В настоящий момент в озоновом слое, находящемся над южным регионом, зияет огромная дыра. Она настолько велика, что ваши ученые уже не решаются исследовать ее напрямую, ибо поступающая оттуда радиация разъедает их глаза, вызывая такую болезнь, как катаракта.
 Ваш озоновый слой — остаток того, что некогда было великими морями, окружавшими Землю плотным облачным покровом. После того как вода сошла на Землю, создав на ней условия для жизни, этот тонкий слой продолжал окружать планету. И в скором времени на Земле зародилась жизнь, началась смена сезонов, моря уравновесились сушей, и этот мир превратился в подлинный Эдем — или, если хотите, Шамбалу. Все формы жизни могли развиваться и процветать в этой удивительной среде. Я мог бы многое рассказать вам о своих временах и тех эпохах, что предшествовали моему времени. Что бы там ни утверждали ваши ученые, даже в тот отдаленный период на Земле обитали разумные существа, и источником их передвижения был свет. В скором времени на Земле произойдут мощные землетрясения, и в образовавшихся трещинах будут найдены некоторые артефакты той отдаленной эпохи.
 Правда и то, что те цивилизации не гнались столь сильно за технологическим прогрессом. Мои современники не использовали бензин, зато они жили в гармонии с окружающей средой. У них не было тех технических приспособлений, которые делают вашу жизнь такой удобной. Но даже в те времена предназначение человека заключалось в том, чтобы достичь максимума в своем развитии. Ведь жизнь — это бесценный дар. Земля, эта чудесная живая планета, — настоящий дар творения. И вы, ее обитатели, можете достичь еще больших высот, чем те, которые покорились моим современникам.
 Но с пробуждением цивилизаций, бездумно расхищавших земные богатства, произошли серьезные изменения в окружающем мире. Пострадали все великие государства той эпохи. Их леса были вырублены, а вместе с лесами исчез и верхний слой почв. С этого момента земля их перестала плодоносить. На ней не осталось ничего, кроме сухой пыли, разносимой жаркими ветрами. Люди ушли из этих пустынных регионов в другие места, однако ошибки прошлого их так ничему и не научили: они по-прежнему принимают Землю как нечто должное. Человек привык считать планету своим достоянием, хотя на самом деле это достояние Господа. Людям кажется, они могут творить здесь что угодно и это никак не отразится на существовании их в этом мире. Но это не так. Каждая цивилизация из тех, что предшествовала вашей, внесла свою долю в разграбле ние природных ресурсов. Разумеется, это те элементы, которые необходимы для жизни — в том числе, для жизни самой планеты. Но самый серьезный урон нанесла окружающей среде ваша собственная цивилизация, ориентированная на высокие технологии и движимая вперед жаждой власти и наживы. Именно эта жажда не позволяет вам хотя бы отчасти ограничить использование ископаемого топлива.
Ваша стратосфера не всегда была изъедена дырами. Конечно, первые следы эрозии появились там еще до начала вашего столетия, поскольку уже тогда люди активно сжигали уголь. С открытием нефти этот процесс пошел еще быстрее. Когда вы сжигаете свое топливо такими темпами, что Земля не успевает восстановить природный баланс, как вы думаете, куда деваются отходы сгорания? Полагаете, они рассеиваются в космическом пространстве? Как бы не так. Они задерживаются в земной атмосфере. Даже сейчас в ней содержатся остатки костров, пылавших в хижинах ваших предков столетия назад. Всякий раз, когда вы заводите свою машину, куда, по-вашему, деваются выхлопные газы? Да, они мгновенно рассеиваются, так что вы их больше не видите. Но куда они уходят? Они поднимаются вверх и оседают в атмосферном поясе. Когда в ходе технологических процессов создаются те или иные химикалии, куда, по-вашему, поступают побочные продукты реакций? Все в ту же атмосферу. Они не переносятся ни на Солнце, ни на Луну, ни на Марс. Они продолжают накапливаться вокруг Земли.
 Поскольку с планеты исчезают величественные леса с густой листвой, Земля уже не может восстановить природный баланс. В результате скопившиеся в стратосфере диоксиды безнаказанно разъедают нижний слой вашей планеты. К сожалению, средства массовой информации редко затрагивают эту проблему. Ведь сделать так — значит привлечь внимание к тому, что породило подобную ситуацию. Фреон — не единственный источник проблемы. Атмосферу отравляют ядовитые выделения всевозможных химических отходов. Что ждет того, кто решится возвысить свой голос и заявить: «Мы должны положить этому конец»? Что будет значить подобное решение для людей, занятых производством автомобилей и двигателей внутреннего сгорания, если учесть, что это один из столпов, на которых держится ваша экономика? Лишь очень немногие готовы отказаться от машин и потерять свою работу. Лишь очень немногие готовы отказаться от ископаемого топлива. И совсем немногие готовы отказаться от устройств, столь превосходно охлаждающих воздух.
Значительные усилия в этом направлении были предприняты вашими защитниками окружающей среды, ибо только они всерьез относятся к сложившейся ситуации. Эти люди встретились со своими коллегами из других стран и приняли решение отказаться от производства фреона. Однако этот процесс вряд ли начнется до конца столетия, поскольку данное производство служит хорошим стимулом экономического развития стран третьего мира.

Борьба Земли за выживание
Природа ничем не отличается от человека в его телесном воплощении. В данный момент природа ведет борьбу за выживание, и эта борьба непосредственно связана с проблемой ископаемого топлива. На первый взгляд, в этом нет ничего сложного. Не стоит забывать, однако, что люди давно превратили энергоносители в инструмент власти и торга, в нечто абсолютно необходимое для вашей страны и всего мира. Не так-то просто покончить с переработкой нефти и газа, ибо для тех, кто жаждет безусловного контроля над миром, это один из мощнейших рычагов влияния.
С начала этого столетия и до самых недавних пор консорциум эфирных существ, сокрытых от глаз человека, регулярно проводил серии взрывов в вашей стратосфере. Некоторые из вас могли наблюдать эти огненные шары ярко-зеленого цвета*. Откуда и с какой целью они там появлялись? Эта загадка долгое время занимала умы людей. Желая спасти природу Земли, некоторые из ваших братьев, обитающих в других измерениях и других звездных системах, взрывали эти зеленые шары в вашей стратосфере, чтобы нейтрализовать тем самым эрозию озонового слоя. Такие взрывы носили регулярный характер, но со временем они прекратились, ибо были прямым вмешательством в ваши дела. Человечество должно пробудиться и самостоятельно приступить к спасению своего мира.
Помимо озоновой дыры, зияющей над Южным полюсом, еще одна формируется в северном регионе. Размер ее таков, что она полностью закрывает страну, именуемую Гренландией. То же самое происходит в небе над Канадой и в восточных регионах земного шара. Такие дыры появляются всюду, ибо поступающие в атмосферу яды препятствуют образованию кислорода, одновременно уничтожая те элементы, что служат фильтром для космической радиации.

* «Как утверждает профессор Линкольн Лапаз из университета Нью-Мексико, есть нечто странное в целой серии ярко-зеленых огненных шаров, в течение 13 дней появлявшихся над юго-западными регионами страны. Метеоры редко бывают зеленого цвета, отмечает Лапаз, а такие большие почти никогда не появляются друг за другом в одном и том же месте». Это цитата из статьи «Новые летающие тарелки», которая была опубликована в журнале Timе за 3 марта 1952 года.

Таким образом, хрупкая экосистема Земли оказывается под прямым воздействием жесткого излучения. В ближайшем будущем ваши ученые забьют тревогу относительно того, что в организме морских существ наступают необратимые изменения*. Очень скоро обнаружится и первоисточник подобных изменений — планктон. Радиация, поступающая на Землю через озоновые дыры, начнет деформировать планктон. Как следствие, появятся виды рыб, не способные к воспроизведению потомства. Не стоит забывать, что планктон — это первичное звено морской пищевой цепочки.
Земля, этот живой организм, и так терпела слишком долго. Эта страна, которую вы зовете домом, находилась под очень серьезной защитой. Никогда еще цивилизация не жила так долго в полном спокойствии, без катаклизмов и прочих природных бедствий. Эта страна действительно была защищена от многих неприятностей. Ваша Земля поначалу была абсолютно самодостаточной. Она производила столько, что хватало на ее граждан и еще оставалось другим. Благодаря своим природным ресурсам она была настоящим садом земным. По сути, она остается им и сейчас, однако по неведению вы впустую израсходовали значительную часть ее богатств. Более того, вы поставили саму Землю на грань выживания. Все в природе вопиет о помощи. Все стонет от боли. Природа — это живой организм. Во всем сущем есть дыхание жизни. Если дерево не может говорить с вами, это еще не значит, что оно неживое. Всякое растение живо, Земля жива, и скалы на ней тоже живы, ибо все, что явлено в царстве Божием, наделено жизнью.

«О губительном влиянии озоновой дыры сообщили недавно австралийские ученые. Они обнаружили, что криль, лежащий в основе антарктической пищевой цепочки, необычайно восприимчив к воздействию вредоносного ультрафиолетового излучения. Они сделали это открытие, изучая генетические изменения криля. Как отмечает доктор Николь, это крайне тревожный факт» (из сообщения австралийского радио 7 февраля 1999 года).

Я мог бы объяснить все с научной точки зрения, но вряд ли это будет столь же доходчиво, как если сказать, что природа плачет от боли и задыхается от вредоносных испарений. Все эти образы дают наглядное представление о разуме, который не может говорить с вами напрямую, однако оболочка его подобна вашему телу, и тело это покрыто язвами и ранами, оно страдает от ожогов и постоянной боли в животе. Вот что испытывает сейчас ваша замечательная планета. Однако у нее еще остались возможности для исцеления, и именно этим она сейчас и занимается.
 Земля и все живое на ней — вроде тех же дельфинов, ваших братьев, которые выпрыгивают из воды на берег и умирают, — все это выступает со своим заявлением. Те маленькие животные, благодаря которым вы получаете жемчуг, также делают свое заявление. Они умирают. Рыба, которая больше не находит привычных мест для нереста, тоже пытается донести до вас свою истину. Даже величественный кит, выбрасываясь на берег, пытается заявить вам о чем-то очень важном. Ни одно такое событие не проходит незамеченным. Но кто же позаботится о жизни на планете, если человек отказывается меняться? Что делать в этом случае дереву? И кто защитит дельфина, кита и крохотного моллюска? Кто позаботится о сохранности камня, потока и воздуха? Тот, кто сказал им: «Это ваш час, ибо вы будете жить, и ни один из ваших призывов не останется без ответа».
Природа, этот живой, вечно развивающийся организм, обладает всем, что необходимо ей для собственного исцеления. Когда я в последний раз говорил с вами о грядущих изменениях, я упомянул многое из того, что должно произойти. Почти все мои предсказания уже начали воплощаться в действительность. Климат на планете претерпевает серьезные изменения. Стратосфера Земли должна исцелить себя, в противном случае многие формы жизни погибнут от избыточной радиации. Все просто. Эта трансформация — наиболее глубокая с момента формирования вашей планеты. Земле, чтобы выжить, необходимо пройти через эти испытания.

Вулканическая активность и тектоника плит
«Огненное кольцо» — необычайно длинная цепь вулканов, опоясавшая всю Землю. Это та сила, что лежит в основе процесса, именуемого тектоникой плит. В свою очередь, активность таких плит обеспечивает Земле непрерывность эволюционного развития, ведь в своем движении они проходят стадии сжатия, трансформации и последующего обновления. В настоящее время все континенты на вашей планете пребывают в непрерывном движении. И перемещаются они куда быстрее, чем в прошлые века, поскольку мобильность земных масс напрямую зависит от вулканической активности. А она сейчас необычайно высока.
Благодаря вулканической деятельности на землю вместе с лавой попадают очень ценные питательные вещества. Они восстанавливают и обогащают верхний слой почвы, в результате чего растительная жизнь здесь расцветает пышным цветом. Таким образом Земля исцеляет свою поверхность. До последнего времени наиболее явная вулканическая деятельность наблюдалась за пределами вашей страны. Каждый год на дне морей происходят сильнейшие извержения, призванные очистить прилегающие воды. По всей планете пробуждаются вулканы, ранее считавшиеся мертвыми.
Однако все это не имеет отношения к вашей жизни и потому не входит в сферу ваших интересов. Эта природная активность никак не связана с вашим размеренным существованием, исполненным разного рода приятных мелочей. Что значат для вас все эти извержения, если они происходят вдали от вашего дома? Однако в скором времени все изменится, ибо сила, давящая на плиты у берегов вашей страны, не имеет себе равных по мощи. И эта сила вот-вот должна пробудиться.
Но это не единственные изменения, которые поджидают человека. В пустынных и засушливых регионах неожиданно начнут идти дожди, так что земля здесь вновь покроется растительностью. Грозовая активность превысит все мыслимые и немыслимые ожидания. В свою очередь, в густонаселенных областях природа начнет куда решительнее реагировать на вмешательство со стороны человека, так что всем вам придется приспосабливаться к новым условиям существования*.

* «Климатические изменения — это главная проблема современного человечества. Недавние события наглядно продемонстрировали нашу уязвимость перед природой. Эти изменения затрагивают са мый широкий спектр вещей, включая воздействие на агрикультуру (что грозит дальнейшим сокращением запасов продовольствия), повышение уровня мирового океана и усиление эрозии прибрежных зон, значительный рост природных катаклизмов, а также вымирание целых видов» (из Программы ООН по защите окружающей среды (UNEP), Нью-Дели, 2002). * «Запасы зерна в мире сократились до тридцатилетнего минимума, так что возможный неурожай грозит обернуться серьезнейшими проблемами для всего человечества» (из сообщения AOL News от 28 сентября 2007 года).

Древние места наполнятся энергией жизни. Старые вулканы уже сейчас подобны пробуждающимся тиграм. Это происходит не потому, что Земля желает избавиться от вас. Скорее, ей необходимо исцелить раны, нанесенные человечеством. С этой целью будут задействованы все вулканические цепи на планете, так что в скором времени вам стоит ждать пробуждения их активности.
Невиданные доселе вещи начнут происходить в ваших мегаполисах. У природы найдется немало способов воздействовать на те точки на планете, которые более всего ответственны за ее загрязнение. В скором времени ни у кого не останется сомнений, что Земля, этот прекраснейший изумруд вашей вселенной, входит в фазу активных изменений. Дыра в озоновом слое и смещение тектонических плит приведут к усилению парникового эффекта на планете. В ближайшие четыре года Земля прогреется до такой степени, что прежние ее житницы перестанут давать привычный урожай*. Вашим фермерам также придется столкнуться с серьезными трудностями. Зато в местах, традиционно именуемых пустынными, будут лить неожиданно щедрые дожди. Столь явное потепление приведет к изменению климата всей планеты. Кое-что вы могли наблюдать уже в этом году. Но это, как вы понимаете, только начало.
Земля последовательно пытается переместить людей из одних районов в другие, чтобы исцелить возможно большее количество мест. В настоящее время сразу два больших вулкана готовы высвободить свою энергию, придав тем самым дополнительный импульс тектоническому движению плит. Один из них расположен на острове в Европе. Мощь этого вулкана такова, что в случае извержения он может уничтожить весь остров. В начале девятнадцатого века жители Европы и Ирландии пережили страшный голод, и все потому, что после извержения одного-единственного вулкана в стратосферу попало такое количество пыли, что среди лета настала настоящая зима. Урожай погиб на корню, и люди остались без еды. Сейчас может произойти нечто похожее. С одной стороны, климат на планете постепенно прогревается. С другой, если два вышеупомянутых вулкана одновременно высвободят свою энергию (а момент для этого выбирает сама природа), то выбросы, попавшие в стратосферу, мгновенно охладят поверхность Земли. И это сделает ваш климат еще более непредсказуемым.
Тот, кто живет в районе вулканической активности, сильно рискует своей жизнью. Конечно, если вам нравится местность или у вас не хватает денег на переезд, вы и впредь можете оставаться в своем доме. Помните только, что отныне вы живете в зоне повышенного риска. То же самое можно сказать о тех, кто обитает на побережье. Дело в том, что движение подводных плит порождает гигантские волны, которые рано или поздно грозят затопить прибрежные районы. Все это следствие начавшихся изменений. В сбалансированной экосистеме, где животные пребывают в гармонии с Землей, подобные катаклизмы случаются крайне редко.

Глобальное потепление и таяние полярных льдов

 Таяние полярных льдов, расширение озоновых дыр и общее потепление климата будут идти куда более быстрыми темпами, чем ожидают ваши ученые. Таяние ледяных и снежных шапок уже началось. В обозримом будущем это поднимет уровень воды на 200 футов*, и лишь в отдельных местах эта цифра не превысит 12 футов. На Южном полюсе ледяная шапка становится все меньше и меньше. На Северном полюсе этот процесс идет медленнее, но все же идет. Совсем недавно, в результате общего потепления, от этого массива откололся огромный ледник. Теперь эта глыба медленно движется в сторону юга. Причем данный ледник — далеко не единственный. Конечно, нет ничего плохого в небольшом переизбытке воды. Однако подобная глыба способна снабдить вашу страну пресной водой на тридцать лет вперед. И вся эта масса растворяется теперь в водах океана. Поскольку уровень морей неизбежно повышается, тем из вас, кто живет на побережье, лучше перебраться вглубь страны. При этом, если есть возможность выбора, лучше избегать густонаселенных районов. В ближайшие четыре года климат на планете будет становиться все теплее. Но с извержением двух больших вулканов ваше лето может мгновенно превратиться в зиму. Все это еще больше обострит проблему с продовольствием, ведь как бы ни хотелось человеку, ни он, ни его искаженное эго не в состоянии влиять на погоду и на те перемены, которым подвергается сейчас Земля.

* «Ученые из Американской геологической службы подсчитали, что таяние ледяных шапок Гренландии и Антарктики увеличит уровень мирового океана на 215 футов, или 65 метров», USA Today, 21 ноября 2004 года. А вот заголовок из National Geographic News от 1 мая 2007 года: «Арктический лед тает куда быстрее, чем ожидалось».

Как бы вы чувствовали себя, если бы кто-нибудь взорвал у вас в животе ядерную бомбу? «Мы просто хотим испытать это, посмотреть, как вы отреагируете». Или вы думаете, что современное оружие, энергия которого высвобождается прямо вглубь Земли, действует без отдачи? Представьте, что через центр вашего живота проходят ударные волны, а сила, зарождающаяся внутри, равна энергии движения тектонических плит. Незавидное положение, что и говорить. А как насчет тех радиоактивных отходов, которые скапливаются под землей? Вы когда-нибудь слышали о том, что эти отходы сбрасываются в глубочайшие пещеры, что проходят под Калифорнией, в разлом Сан-Андреас? Конечно, нет. Да и откуда бы вы могли знать об этом. Это очень глубокие пещеры, а в дальнейшем они будут становиться только глубже, унося с собой радиоактивные отходы.
Земле предстоит многое изменить, ибо она сражается за свое выживание. Когда на восточное побережье и на Европу обрушиваются дожди, растворенный в них яд разрушает природные ресурсы, губит леса, землю, рыбу и все те формы жизни, что не могут без воды. Так кто же остановит это? Или вы думаете, что это прекратится само по себе, только потому, что будут загублены несколько деревьев и уничтожены несколько озер? Если нисходящие на вас дожди подобны растворенному яду, это лишь малая плата за попытку подстегнуть технологический прогресс, реализовать свою мечту о высокотехнологическом обществе.
Люди не готовы меняться. Они просто не могут себе этого позволить. Перемены ждут вашу планету. В скором времени очень многие места будут выглядеть иначе, чем раньше. Часть островов исчезнет, зато там, где прежде были лишь моря, появятся новые островки суши. На месте прежних пустынь начнет обильно пробиваться зелень. Зато места, богатые прежде пшеницей, превратятся в засушливые регионы, не способные более плодоносить*. Платить придется за все — в том числе, за привычку сбрасывать в реки и моря вредные отходы. Наступить день, когда рыбаки забросят свои сети в море, столь щедро кормившее прежде людей, и эти сети вернутся к ним ни с чем. Ведь рыбы с каждым годом становится все меньше.
До сих пор вас мало беспокоили эти природные катаклизмы, поскольку происходили они не на вашем дворе. Все, с чем вы сталкивались, — это фотографии тех, кто умирал от голода в Африке. Ваши сердца исполнялись жалости к этим людям, но на самом деле это мало что значило для вас, ведь голодали-то не вы. Какая вам разница, что происходит где-то там, если это не ваш дом рушится от подземных толчков. Вы видите это только в новостях. И хотя вы искренне сострадаете тем, кто гибнет от землетрясений и селей, когда грязь сходит с гор быстрее, чем движутся ваши автомобили, вы не считаете это своей реальностью. Все это слишком далеко от вашего дома.

 * Ученые обнаружили, что смещение воздушных потоков «содействует расширению тропических и пустынных регионов планеты», USA Today, 25 мая 2006 года.

Жизнь в гармонии с природой
■
Нынешнее развитие Земли, ее потребность исцелить саму себя, находятся в серьезном противоречии с размеренной жизнью людей. Природа уже не будет снисходительна к человечеству, которое не желает ее слушать, не хочет покидать своих жилищ и не в состоянии поддерживать собственное существование. Кто будет кормить всех тех людей, что перебрались в города и обитают теперь на головах друг у друга? Они живут в местах, где нет земли, а растения можно встретить лишь в искусственно созданных парках. Они вполне успешны, эти представители среднего класса, и они усердно трудятся на благо своего кошелька. Но кто позаботится о них и положит хлеб им на стол? Где они возьмут свою пищу? И где они возьмут воду?
Грядущие климатические изменения ставят человека в крайне уязвимую позицию, поскольку он давно покинул плодородную землю. На протяжении всей истории человечества — в том числе, и в мое время — люди успешно адаптировались ко всем серьезным переменам, ибо они жили в гармонии с природой. Однако сегодняшнюю эпоху с полным правом можно назвать золотым веком технологии. Благодаря научным достижениям люди смогли заглянуть в отдаленные уголки вселенной. Но какое будущее ждет этих людей, коль скоро они отвергли истинные богатства Земли и послушно следуют воле тех, кто изначально отказал им в праве выбора? Нелегкие это будут времена. Скажи я вам, что поднимутся волны, способные захлестнуть высочайшие из ваших зданий, вы и то не оцените глобальности грядущих перемен. Скажи я вам, что земля будет раскалываться в местах Соединения плит, вы и то не постигнете картины в целом. Я мог бы поведать вам о том, что древние и величественные деревья умирают одно за другим, но какое вам дело? Они ведь растут не у вас во дворе. Уронили вы хоть слезинку, когда на побережье у вас гибли дельфины? Что они пытались поведать вам? Это событие также прошло мимо вас. Лишь немногие искренне оплакивали их смерть, ибо в глубине души они понимали, что это может означать для всего человечества.
Природа испокон веков пребывает в согласии со вселенной. Дерево даст вам тень, прибежище и даже еду, если вы будете жить в гармонии с ним. Если вы любите землю, на которой живете, она щедро будет делиться с вами своими плодами. Облака, проплывающие над головой, будут проливаться чистейшим дождем, если вы станете относиться к ним с должным уважением. Разве удалось бы человечеству просуществовать столько веков, если бы не те немногие, которые сердцем понимали то, что не может быть высказано? Понимали и жили в согласии с этой истиной. Однако теперь природа перешла в наступление. Но не потому, что Господь ненавидит вас. Просто жертва взывает его о помощи. И дело не в том, что мир вас ненавидит. Земля не испытывает подобных чувств. Только человек умеет ненавидеть. Это не наказание вам за то, что вы так и не научились творить добро. Это эволюция. Эволюция и сопутствующие ей изменения. Я уже говорил, что всем вам предстоит выбирать. И я бы на вашем месте не стал держаться Серых, ибо природе ничего не стоит нарушить все их планы. В мире есть немало незримых сущностей, которые пребывают в согласии с вашей Землей. А то, что пребывает в согласии с природой, едино с Богом внутри и Богом снаружи.
«Довольно», — заявила Земля, уставшая наблюдать за развитием вашего производства, постепенным обезличиванием ваших стран и выравниванием всех в единую линию. Поэтому, узнав из газет, что вода выходит из берегов, благословите это событие. Услышав об извержении вулкана, благословите его, ибо это явный знак обновления природы. Услышав в очередной раз о сильных грозах, благословите их. Они здесь, чтобы обеспечить непрерывность существования.
Я всегда считал, что солнце — это самое грандиозное из того, что мне довелось увидеть за свою жизнь. А второй по значимости вещью для меня всегда оставалась луна. Без этих жизнетворных сил хрупкое человеческое существо, столь недолговечное и уязвимое, лишилось бы своего нынешнего дома. Предназначение солнца не в том, чтобы обжечь вас своими лучами. Оно здесь, чтобы нести вам жизнь. Слышали вы когда-нибудь о том, что существуют голубые солнца, которые излучают не желтый, а голубой свет? Желтое солнце — это большая редкость. Благодаря ему, а также процессу, называемому фотосинтезом, у вас на Земле так много зеленого цвета. Знаете ли вы, что на других планетах невозможно увидеть зеленый? Там есть другие цвета, но только не этот. У вас на планете так много изумрудно-зеленого, потому что вы живете под лучами желтого солнца. Именно оно придает Земле этот чарующий колорит, превращая ее в настоящую обитель Богов... которые до сих пор принимали это как должное.
 Предсказанные изменения уже идут полным ходом. Они будут длиться до конца вашего столетия, когда настанет черед воинства небесного. Что это значит? Да то, что закат эпохи тиранов будет отмечен высво вождением силы, неподконтрольной тем, в чьих планах было низведение людей до уровня бессловесных рабов. Воистину, кроткие унаследуют Землю. Кроткий вовсе не значит недалекий. Это люди, обретшие внутреннее знание и научившиеся слушать природу. Слушая дерево, вы начинаете понимать, что оно пытается сказать вам. Наблюдая за дуновением ветра, вы учитесь двигаться в согласии с ним. Вот что значит обрести внутреннюю кротость. Только кроткие — истинные мудрецы, ибо они переживут все эти потрясения.
Вы не можете бесконечно терзать свою стратосферу, ибо без вмешательства природы вы кончите тем, что уподобитесь моему первоначальному народу, лемурий-цам, которые жили под землей. Вы не сможете свободно гулять под лучами своего солнца. Уже в ближайшие годы значительно возрастет число людей, пострадавших от солнечных ожогов. Вот что ожидает ваших сограждан. И все потому, что в стратосфере появляется еще одна дыра. Пока что она невелика, но с каждым годом будет становиться все больше. Если оставить это неизменным, в скором времени весь мир перейдет под управление горстки избранных, которые будут жить под землей, тогда как рабочие будут трудиться на поверхности. Такой могла бы быть ваша участь. Однако этого не произойдет, поскольку у Всемогущего иные планы.
 Я хочу, чтобы вы кое-что поняли. Люди отказываются меняться, поскольку боятся неизвестного, боятся будущего, которое невозможно просчитать. Нужно обладать немалым мужеством, чтобы с готовностью принять изменения, позволяющие пережить самую сильную бурю. А такая буря уже не за горами. Эти изменения затронут не только вашу экономику. От них напрямую будет зави сеть ваше выживание. Никто не станет лишать вас ваших излюбленных гамбургеров, и в магазинах по-прежнему будет полно хлеба — так что вы смело можете выбросить вчерашний, заменив его свежим. Но все это до поры до времени, ибо в сфере продовольствия также намечаются серьезные перемены. Вы оказались в ситуации, когда вам предстоит выбирать между двумя противоборствующими силами. На вашем месте я бы сделал выбор в пользу природы. Вторая сила представляется более притягательной, ибо она сулит вам значительный комфорт. На первый взгляд, это ваш пропуск в безмятежное будущее. Но это лишь на первый взгляд. Грядут серьезные потрясения. Однако я должен сказать вам, что все не так уж плохо, ибо существует третий компонент, призванный повлиять на грядущие изменения.
Те, кто сохранит внутреннюю свободу и не утратит связи с природой, станут очевидцами новой эпохи — столь грандиозной, что я даже не в силах описать ее словами. Имя ей — сверхсознание. Это будет мир, лишенный образа искаженного эго, если только вы в состоянии представить себе такое. В этом мире не будет места Серым и тем, кто утратил способность выбирать, ибо они сами определили свою судьбу. Туда войдут лишь те, кто обрел единение с Богом, — в том числе, я полагаю, и многие из вас.

 Глава 6
Как готовиться к переменам

 Я уже давно говорил вам о необходимости готовиться к грядущим переменам. Всех тех, кто готов был внимать моим словам, я просил серьезнее отнестись к вопросу независимости — в частности, заготовить побольше продуктов питания и запастись питьевой водой, но не покупной, а из земли. Вы должны были запастись продуктами с таким расчетом, чтобы их хватило на вас и близких вам людей. То же самое касалось запасов одежды. Лишь став максимально независимыми от мира, вы получали шанс уцелеть в грядущих катаклизмах.
Ныне это учение уже не назовешь новым, поскольку прошло немало лет с тех пор, как я впервые открыл его вам. Однако суть его актуальна и по сей день, ибо человечество стоит на пороге обещанных перемен.
Рамта, сентябрь 1993

  Как же вам реагировать на это? Тут мы вновь возвращаемся к проблеме выбора. Я уже говорил, что не могу выбирать за вас, как не могу и расти за вас. Мне позволено лишь открыть перед вами ряд возможностей, но только вы, своим выбором, способны воплотить их в действительность. Вы должны сделать это по собственной воле. С каждым годом необходимость выбирать становится все более актуальной. Но не стоит относиться к этому как к чему-то ужасному или зловещему. Делая свой выбор, вы должны руководствоваться не страхом, а знанием — тем знанием, что поможет вам пережить грядущие трудности.
Если вы в настоящий момент живете в городе, никто не мешает вам и впредь оставаться там. Если вы сделали для себя такой выбор, я попрошу вас только об одном: потратьте все свои свободные деньги на то, чтобы по максимуму запастись водой и продуктами питания. Все это может понадобиться вам уже очень скоро. Поверьте, я говорю это не для того, чтобы попугать вас мрачными предсказаниями. Я просто ставлю вас перед фактом. Кто станет кормить вас, коль скоро все, что вырастили ваши фермеры, гниет у них на полях? Это было сделано специально, чтобы дать доступ на рынок другим странам. И сегодня вы едите в основном то, что было произведено не вашими, а иностранными фермерами. Но это ненадолго, поскольку климат меняется сейчас на всей планете. И кто же будет кормить вас тогда?
Если вы хотите уцелеть, вам лучше уехать из ваших городов. Но это слишком важный шаг, так что и делать его следует обдуманно. Выберите себе участок земли и относитесь к нему с любовью — тогда и земля будет любить вас. Постройте там жилье — неважно, дворец или хижину. Главное, что это ваша земля, и благодаря ей вы будете чувствовать себя независимым. Ваши бумажные деньги стоит вложить в золото, поскольку этот металл с успехом служил обменной валютой на протяжении трех тысяч лет. Вот и теперь золото станет вашим пропуском в независимость, особенно после того, как место наличных денег заступит единая карта.
Я хочу кое-что сказать вам о вашей элите. Эти люди не платят налогов, а свои деньги хранят в надежных местах. Они никогда не платили налогов, чего не скажешь о вас. В скором времени вашу биржу ожидает некоторый подъем, и это снова внушит вам надежды на лучшее. Но платите за это вы, а прибыль вновь окажется в карманах немногих избранных.
Вообще, имеет смысл вкладывать свои деньги в нечто более осязаемое. Играя на бирже, человек тешит себя иллюзиями. Он становится игрушкой в руках тех, кто действительно контролирует ситуацию. Уж лучше приобрести участок плодородной земли. Такая покупка позволит вам выдержать любые испытания. В трудные времена эта земля станет для вас настоящим прибежищем. Благодаря ей вы сможете постичь свою истинную природу, сможете постичь Бога внутри вас. У вас никогда не было своей земли. Так воспользуйтесь же ею. На время этого опыта она станет вашим домом. И она будет вашей до тех пор, пока вы будете пользоваться ею. Она даст вам кров и еду. Золото поможет вам выкупить свою независимость, избавив вас от необходимости принадлежать кому-то еще, а запасы пищи позволят пережить наиболее трудные времена.
В скором времени от вашей стабильности и безопасности не останется и следа. В мире воцарится хаос, и привычному течению жизни придет конец. Природа объявила людям войну. Серые изо всех сил пытаются сохранить контроль над ситуацией, рассчитывая довести до конца все свой начинания. Благословен тот, кто не побоится возвестить людям истину, и таких лиц становится все больше и больше. Сознание людей начинает пробуждаться. В скором времени эта нация должна подняться против тех, кто пытается поработить ее, и самое значимое послание придет с Севера.
 Кто же выиграет эту войну? Сторонники света. Так предопределено. Природа пребывает в согласии со светом. Чтобы выстоять в грядущих испытаниях, необходимо стать самодостаточным. А для этого вам потребуется свой дом, свое место. Нет ничего плохого в том, чтобы вести самый простой образ жизни. Я бы посоветовал вам — хотя вы вправе принять или отклонить мой совет — отказаться от метки зверя, от расчетной карты. Пока еще она не полностью вошла в ваш обиход. Пока вам лишь пытаются внушить, насколько удобнее жить с картой, чем без нее. Как долго это будет продолжаться? Чтобы люди приняли карту как спасение, должна рухнуть денежная система во всем мире. У вас остается четыре года на то, чтобы обеспечить свою независимость, чтобы здраво распорядиться своими деньгами. По мнению лиц, которые правят этим миром, четырех лет достаточно для того, чтобы реализовать их планы. Очень многое должно измениться здесь за это время.
Мы уже говорили о том, почему экономическая ситуация развивается именно так, а не иначе. Мы говорили с вами о Земле и необходимости грядущих перемен. Еще мы говорили о возможности выбирать и о том, что свобода выбора — поистине божественное качество. Уже тогда я сказал вам, что не бывает абсолютно безнадежных ситуаций. Те из вас, кто достиг полной независимости, кто живет на своей земле и не является одним из винтиков экономической системы, располагают великолепными возможностями для выбора. Ведь только таких людей можно назвать по-настоящему свободными.
 Не вы одни осведомлены о грядущих переменах. По вашему, ведущие финансовые аналитики из прихоти покупают себе землю и хранят свои сбережения в золоте и серебре? Уж их-то никак не назовешь экзальтированными личностями, готовыми внимать каждому, кто предвещает конец света. Они прекрасно разбираются в том, что происходит сейчас в мире. И они уже сделали необходимые запасы. Где, по вашему, намерены укрыться Серые? У них есть прекрасные убежища в горах. Да, сейчас они живут в своих привычных жилищах, однако в любой момент могут перебраться в более безопасное место. Они вполне допускают, что план их может дать некоторую осечку, и потому заранее продумали пути к отступлению. Только благодаря небывалому расцвету искаженного эго человечество покинуло плодородную землю. Люди заперли себя в огромных городах, превратившись в послушных исполнителей чужой воли. Прошло не так уж много времени с тех пор, как большинство людей перестало выращивать собственный урожай и откладывать часть продукции про запас. Ваша жизнь стала настолько легкой и удобной, что большинству кажется нелепой сама мысль о том, чтобы впрок запасаться продуктами. На самом деле, это очень мудрое решение. И те, кто поступает так, — а среди них немало людей образованных, — прекрасно разбирается в текущей ситуации.

Помощь со стороны других цивилизаций и конец тирании
Вы не одиноки. Так почему же космос не скажет: «Эй, вы, проснитесь»? Почему не слышно обращения от ваших братьев, которые прилетают сюда на огненных кораблях? Почему молчит Бог, эта всеобъемлющая мысль? Почему никто не хочет говорить с вами о происходящем? Потому что Бог, этот Отцовско-Материнский Принцип, это единство всего во всем, намеренно хранил молчание, дозволяя своему отражению, человечеству, испытать качество свободной воли. Это было сделано для того, чтобы люди по собственному выбору могли подняться на ту ступень эволюции, где человек начинает осознавать свою божественную сущность.
Помимо людей во вселенной живут сущности более высоких вибраций. Вспомним хотя бы ангелов древности, которые издавна являлись землянам, пытаясь с помощью пророчеств вывести их на путь прозрения. Эти ангелы прибывают сюда на огромных кораблях. В скором времени люди будут все чаще наблюдать эти огненные суда у себя в небесах. И все чаще они будут вступать в контакт с представителями этого народа. Инопланетные существа — это не вымысел. Если вам кажется, будто вы — единственная разумная раса во вселенной, значит, вы еще более ограниченны, чем я полагал. Неужели вы думаете, что из десяти биллионов солнц Млечного Пути только ваше окраинное светило смогло дать жизнь человечеству? В этом случае вам необходимо получить более ясное представление о реальности.
У вас есть братья и сестры, такие же разумные существа. Они выглядят иначе, чем вы, потому что живут в ином окружении. Есть немало миров, сама обстановка которых ведет к трансформации человеческого существа. Но это не значит, что они менее красивы, чем вы, и не способны на такое чувство, как любовь. И они, как и вы, наделены душой. Эти существа сыграли значительную роль в вашей эволюции. Не забывайте, что в вашей реальности время течет очень медленно. А эти существа научились управлять временем в собственных целях. И теперь они пребывают в реальности, именуемой сверхсознанием.
Эти создания прекрасно осведомлены о том, что происходит у вас на планете. Им известно и то, как вы пытаетесь разрушить материю Земли, и то, в каком состоянии находится ваша стратосфера. Зачем им это знать? Но ведь они ваши братья и сестры. И у вас с ними один Отец. Это те ангелы древности, которые являлись вашим предкам. Это они посылали вам видения. И они же побуждали Дух пророков взывать к различным странам — не только к Аврааму и его народу, но и к тем, кто жил до него. Так они пытались вывести человечество из застоя и направить его по пути эволюции.
 Они здесь не для того, чтобы спасти вас, а для того, чтобы помочь вам. Им нет никакой нужды похищать вас и увозить куда-то еще. С какой стати они будут этим заниматься? У всех у них есть свои миры, и эти миры требуют их неустанной заботы. Они здесь, чтобы помочь вам спасти Землю, ибо эти существа пребывают в гармонии с ее движением. Они призваны устрашить грандиозный образ, именуемый искаженным эго. Они здесь, чтобы остановить войну против приверженцев Бога, и огонь их обрушится на головы тех, кто желает полностью лишить человечество права выбора. Они хотят помочь тем, кто изо всех сил отстаивает свою независимость, а в конечном счете — и свою свободу. Они на вашей стороне. Они действуют в согласии с Землей, способствуя всем ее движениям и всем ее изменениям. Они здесь во имя одного-единственного голоса, который пока не успел прозвучать. Это тот глас Божий, который исходит от всего сущего в мире, от самых дальних звезд, что находятся за гранью вашего видения. «Кончено» — вот то слово, которое еще не было произнесено. Это оно призвано навсегда освободить человечество от искаженного эго.
Как может продолжаться расцвет человечества, если в основе его лежит дарованная Богом свобода выбора, умение меняться? Отказываясь от этой свободы, вы теряете возможность выбирать, а значит, превращаетесь в послушных исполнителей чужой воли. Это и есть конец времен, ибо время — явленная судьба — держится на вашем выборе и том коллективном настрое, который переживается в настоящем и определяет будущее. Если будущее перестает быть результатом свободного выбора, эволюция человеческого рода подходит к концу. Чем станет ваша жизнь без этой абсолютной свободы души? Чем будет упиваться Дух и как он станет развиваться, если вы изначально лишили его энергии развития?
 Вот к чему ведет распространение единой расчетной карты. Конечно же, не стоит отождествлять ее со злом. Эта карта — всего лишь инструмент, побуждающий вас добровольно уступить свою свободу. Теряя свободу, вы теряете право на выбор и одновременно утрачиваете свою индивидуальность. Вы добровольно закрываете перед собой дверь в вечность.
Время подходит к своему концу. Это и есть так называемый конец времен. Время немыслимо без перемен. И время немыслимо без эволюции. По сути, это одно и то же. Благодаря их сосуществованию возникает непрерывный поток жизни. Если вы больше не развиваетесь и способны выбирать лишь с помощью предоставленного вам инструмента, расчетной карты, значит, вы по собственной воле отказались от права на индивидуальную эволюцию.
Так что же пытаются осуществить ваши старшие братья? Они пытаются обеспечить вам непрерывность существования. Человеку еще предстоит осознать все величие того Христа, что сокрыт в его душе, все великолепие того рода, что именуется человечеством. Ему еще предстоит понять, на что он способен без искаженного эго и кем он может стать без этих ограничений. Вот почему происходит это вмешательство в жизнь Земли. Ваши братья хотят помочь вам, хотят открыть вам глаза на происходящее.
Полученное знание позволит вам сделать свой выбор. Вы можете принять карту, но взамен вы отдадите душу. Или же вы можете отвергнуть ее и жить в согласии с Землей, которая отныне будет заботиться о вас. Благодаря этому решению вы станете известны своим высшим братьям.
 Без этого инструмента, расчетной карты, представители мирового порядка не смогут проследить за вашими перемещениями. Я уже говорил вам, что на Земле никогда не будет того, что вы зовете ядерной войной. Серые просто не могут себе этого позволить. Какой смысл уничтожать планету, если ты стремишься к абсолютной власти? Так какого же огня следует бояться людям? Все это связано с изменениями на вашей планете. Грядет время, когда огонь будет бесконтрольно бушевать на поверхности Земли*. Этот процесс уже начался, а в дальнейшем следует ожидать лишь обострения ситуации. Что это значит? В тот момент, когда пробудившиеся восстанут и заявят: «Довольно, мы не собираемся этого делать», — на вашу землю впервые придет война, и война эта будет сопровождаться угрозами ядерного уничтожения. Серые издавна контролируют эти игрушки. Затем каждый из вас услышит голос, который скажет: «Все кончено». Заслышав это, вы глянете на небеса и увидите воинство, о котором прежде не могли и помыслить. Воинство это отстаивает то, что было избрано, и вместе с ним на Землю явятся новые лидеры.
В других местах также много тех, кто интуитивно осознает эти вещи. Они знают, поскольку позволили себе знать. Они смогли преодолеть свой страх и постичь истину. Жителям других стран открыто то же, что и вам. Как они смогли это понять? Господь Бог их существа явил им эту истину. И таких людей становится все больше.

* «Третий день в Южной Калифорнии бушуют лесные пожары. Более полумиллиона жителей вынуждены были покинуть свои жилища», — из новостей СNN за 23 октября 2007 года.

Ваши братья прибудут на Землю и помогут вам очистить стратосферу. Они знают, как это сделать. Они смогут стабилизировать движение планеты и вернуть в норму ее климатические характеристики. К 2042 году Земля будет такой же, как в мои времена — с пышной густой зеленью, ярко-голубыми небесами и чистейшей водой. Она в состоянии исцелить себя. Так должно быть и так будет.
Иешуа бен Иосиф возвращается на Землю в числе небесных воителей. Иисус — явленный Христос, явленный Бог, Господь, обитающий в теле человека, — жил и живет поныне. Существует немало преданий, касающихся великого Христа. Однако неоспоримым в данном случае является то, что он жив и поныне. Людей он учил тому, что Бог, обитающий внутри него, обитает и в каждом из вас. Тогда же он обещал вам вернуться. И он возвращается в составе этой небесной армады. Иешуа бен Иосиф — явленный Бог, помощниками которому были ангелы, зримые и незримые существа — все те, о чьем присутствии он был прекрасно осведомлен. Он видел и видит то, чего не видите вы. Воскресение Христа означает появление Богочеловека. Это должно последовать за окончательным избавлением от дьявола, от искаженного эго. Только тогда человек сможет выполнить свое божественное предназначение — творить, выбирать и утверждать непрерывность того потока, который именуется жизнью.
 Не следует принимать мои слова как откровение, но не следует и бояться их. Я просто пытаюсь донести до вас суть ситуации. Настанет час, когда голос, исходящий от всего сущего во вселенной, скажет: «Все кончено; все обрело свое завершение». В этот момент перед человеком распахнутся новые измерения. Он узрит все величие своего внутреннего мира и обретет возможность дальнейшего совершенствования. Небесное воинство уже на пороге возвращения. Как я и обещал, с каждым годом вы будете все чаще зрить в небесах отдельных его представителей, пока наконец человечеству не явится вся армада. Те, кто жил во славу Господа внутри, возрадуются этому зрелищу, ибо оно станет наглядным подтверждением того, что они давно знали в сердце своем — а именно что Бог, которого многие считали плодом воображения, действительно существует. Они услышат глас всей жизни, который прозвучит на закате дней, ибо эти дни возвестят начало новой эры.
Эпоха тиранов близится к концу. А вместе с ней уйдут в прошлое войны и смерть и все то, что призвано было подчинить людей воле себе подобных. Послание, заключенное в грядущих событиях, напрямую затронет каждого из вас — как тех, кто не обращал внимания на мои слова, так и тех, кто всегда прислушивался к ним. Ибо слово это живое, и в скором времени ему предстоит стать явью. Все вы обретете наглядное представление об этих переменах, когда они воплотятся в вашей реальности. Возрадуйтесь им. С их приходом вашу жизнь покинут скорбь и отчаяние, войны, смерть и болезни. Вы забудете о ненависти и злости, ибо все это эмоции Антихриста, искаженного эго.
 Я хочу, чтобы вы знали: я люблю вас всей душой. Какой бы пугающей ни была моя истина — пугающей, невероятной, неожиданной, непрактичной, — она, тем не менее, остается истиной. Призвание ее — освободить вас для вечной жизни. Вам нужно лишь присмотреться к собственной жизни и понять, насколько она зависит от прихотей искаженного эго. Вам нужно лишь разобраться в том, какую роль играет искаженное эго в вашем личном, крохотном мирке. Если вы преуспеете в этом на примере собственной жизни, что помешает вам оценить ситуацию в мировом масштабе? Думаю, здесь нет ничего невозможного.

Глава 7
Вы способны изменить мир, ибо вы — божественные существа

 В описанных мною событиях будущего — а я коснулся лишь наиболее общих моментов, — нет ничего, что не смог бы изменить человек с его божественной природой. Чем быстрее люди пробуждаются от спячки, тем больше вероятность того, что уже в следующее мгновение мир станет совсем иным.
Рамта, ноябрь 1987

Я попытался объяснить вам, что все вы — божественные существа. Даже экскременты — явление божественного порядка, поскольку это жизнь, а в жизни не может быть ничего грязногб или дурного. Это великолепная возможность обрести бытие в материальном мире, любоваться солнцем и луной и выйти в конце концов за рамки искаженного эго. Не так-то легко было донести до вас эту мысль — и не просто донести, но сделать так, чтобы вы жили в согласии с услышанным. Тем не менее я работал над этим, а еще над тем, чтобы максимально развить ваш кругозор. Я сделал все возможное, чтобы встряхнуть ваш привычный мирок и вывести вас из состояния спячки, открыть вам глаза на события последних дней. Все, о чем я говорил вам во время первых встреч, уже нашло отражение в окружающем мире. Этот процесс идет по нарастающей — и неважно, происходит ли это благодаря действиям людей или реакции природы на их действия.
Когда я говорю вам, что вы — божественные существа, необходимо пробудиться и понять, что представляет собой ваша жизнь в свете вечности. Как соотносится с этим светом сделанный вами выбор? Что есть в вашей жизни по-настоящему ценного? Для вас сейчас нет ничего важнее, чем осознать свою божественную сущность, осознать, что в каждом из вас находится Бог, которого вы привыкли искать вовне. Какой бы непривычной ни была для вас эта мысль, она, тем не менее, отражает абсолютную истину. В описанных мною событиях будущего, — а я коснулся лишь наиболее общих моментов, — нет ничего, что не смог бы изменить человек с его божественной природой. Если вдруг трое Серых — я использую этот термин как наиболее подходящий — узрят божественный свет, они одни смогут внести коррективы в существующий план. Вы же не думаете, что эти люди раз и навсегда были лишены доступа к свету? Они, как и вы, наделены даром божественной жизни. Так же и я, заостряя ваше внимание на принимаемых решениях, даю вам возможность изменить сознание, а вместе с ним — и явленную судьбу.
Целое напрямую зависит от частностей. Взять хотя бы тех, кто держит вас за горло в плане денежной политики. Не думаете же вы, что они не способны любить и их никто не любит? Это не так. Насколько я могу судить по данному моменту, все предсказанное мною грозит воплотиться в реальность. Города будут обращаться в руины. Надо всем будет довлеть общественное сознание, так что любые изменения на Земле люди станут встречать с боязливым трепетом. Разве вы не знаете, что уже в следующий момент, который и есть будущее, все может стать совсем иным? Вам это известно. Но многим ли из вас хватит решимости измениться хотя бы в том, чтобы создать для себя запасы продовольствия? Если вы не в состоянии убедить себя в необходимости действовать, как вы можете рассчитывать на то, что человечество в целом откажется от потребности в ископаемом топливе, даже если добыча его губительна для Земли?
 Изменения требуют мужества. Не так-то просто сказать «нет, спасибо» тому будущему, которое было столь тщательно спланировано за вас. В какой мере то, что я говорю вам здесь, меняет ваше личное будущее? Многое уже подверглось изменениям, однако сила будущего определяется интенсивностью ваших переживаний в настоящем. Чем осознаннее ваш подход к жизни, тем отчетливее ваше восприятие действительности. Взгляните на рыбу, которая умирает на берегу. Что она пытается поведать вам? Взгляните на дерево. Почему оно гибнет? Порой достаточно мгновения, чтобы пробудиться. Чем быстрее люди пробуждаются от спячки, тем больше вероятность того, что уже в следующее мгновение мир станет совсем иным. Природа с охотой идет навстречу вашим пожеланиям — при условии, конечно, что люди относятся к ней с должным уважением.
Я люблю вас, мастера, ибо и я был одним из вас. Вам дана сила менять свою личную реальность, наполняя ее радостью. Вам дана возможность сажать семя и наблюдать за его ростом. Вы в силах внести изменения в этот мир, но, чтобы сделать это, необходимо мужество. Вы пришли сюда для того, чтобы понять. Понять, что происходит в настоящем и что должно случиться в будущем. Это потребовало от вас немалой смелости. Однако истинное мужество исходит от Бога внутри вас, а не от вашего искаженного эго. Это мужество находится в согласии с вечной жаждой поступательного движения, именуемой еще эволюцией, природой, жизнью. Благодаря ему вы начинаете жить в соответствии со своим внутренним светом, так что в скором времени свет этот становится заметен всему миру. Лишь немногие могут отважиться на такой поступок. Однако такие люди есть, и они готовы действовать в согласии с собственными убеждениями.
Покорное подчинение чужой воле несовместимо с человеческим достоинством. Так было и так будет впредь. Это качество присуще лишь тем, кто обрел внутреннюю свободу. Жизнь таких людей протекает в гармонии с вечностью, с единым целым. В этом и состоит предназначение человечества. Никто не виноват в том, что вы живете иначе. Никто не загонял вас силой в эту ловушку. Главную роль тут сыграла привычка к комфортному существованию. Вы сознательно пошли на поводу у иллюзии безопасности. Вы сами отказались от ответственности за свою жизнь. Вы переложили эту ответственность на плечи правительства, политиков, королей и банкиров. Вы сами уступили им право решать, каким должен быть ваш мир. И если вас что-то не устраивает в нем, вы всегда знаете, где искать виноватых.
Подлинная независимость практически утрачена людьми. Она превратилась в некую мечту — нечто, не вполне осязаемое в этом мире суровых фактов и неоспоримых реалий. Но это не значит, что все потеряно. Вы в силах изменить то, что было создано вами же, но для этого вы должны очнуться и продолжить свое развитие. Если для этого вам понадобится переселиться за город, самостоятельно выращивать себе еду и запасти за ближайшие четыре года как можно больше золотых монет — гарантии вашей финансовой независимости, — сделайте это. Я же помогу вам. Да будет так.
 Если вам дается возможность заново обрести силу и самоуважение, — а добиться этого можно лишь служением Богу внутри, но никак не искаженному эго, — не упустите свой шанс. Примите на себя ответственность за свою жизнь. Если это приведет к переменам, к личностному развитию, к осознанию того, что все скучные вещи в вашей жизни исходят от искаженного эго, неспособного выйти за рамки заученных понятий, смелей идите вперед. Если впервые в жизни вы будете говорить от имени Господа Бога вашего существа — а это, скорее всего, вызовет насмешки и непонимание окружающих, — все равно стойте на своем. Ибо сказанное вами — истина. Вы обрели подлинную индивидуальность. А все подлинное рождается лишь в смелом движении вперед. Сопровождает ли вас на этом пути божественный свет? Видите ли вы открывающиеся перед вами возможности? Можно ли отнести вас к избранным? Те, из кого состоит безликая толпа, никогда не войдут в число избранных, ведь они добровольно отказались от права на выбор.
Насколько это сложно — оставаться цельным существом? Как можно негодовать насчет дыры в озоновом слое, но при этом каждый день заводить машину и отправляться по делам? Требуется мужество, чтобы всегда жить в согласии со своей внутренней истиной. Трудно сказать, сложно это или нет. Во всяком случае, не сложнее, чем отдавать предпочтение доброте и прощению, когда подобные качества не в моде. Это требует не меньшего мужества, чем сказать: «У меня нет врагов в моей реальности, ибо в ней существует одна лишь слава Божия, а в этой славе нет места злу, поскольку она — непрерывный поток доброты. Таковой и будет моя реальность. Злоба и войны — результат человеческого выбора, я же отныне отказываюсь это выбирать. У меня больше нет врагов». Жить так — значит жить в согласии с истиной, которая отражена во всех гранях этого мира. Это не имеет ничего общего с философ ствованием. Философы любят рассуждать и любят повторяться, но это никак не связано с практической стороной вашей жизни.
Вы можете носить на себе все кристаллы этого мира. Можете сидеть на них, спать на них, обедать на них, путешествовать на них. Но это ничуть не приблизит вас к постижению Бога и не научит искусству выживания. Бог всегда индивидуален. Все, что подвержено изменениям, носит мимолетный характер. Все, что происходит сейчас, может измениться уже в следующий момент. У человечества в целом (если не считать лицемеров) нет своих идеалов. Однако идеал — это не что-то внешнее по отношению к вам. Скорее, это вы сами.
Как я уже говорил вам, вы выбираете удел избранных. Вы соглашаетесь вести такой образ жизни, который другие будут называть глупым, неудобным, бескомпромиссным, неприемлемым. Но если такая жизнь дарует вам свободу и независимость, вам стоит простить своих братьев, ибо они бездумно повторяют слова тех, кто контролирует их жизни. Если вы решаетесь стать Господом Богом своего существа, вы узрите славу Божию и услышите голос, который еще ни разу не звучал в этом мире. Вы засвидетельствуете возвращение Христа, и не только его. Вы узрите Владыку Воинства. Вам откроются Новый Иерусалим и Новая Эпоха. Но на самом деле то, что вы увидите, называется сверхсознанием. Разум, освобожденный от искаженного эго, открывается новой информации. Душа, освобожденная от страха, расцветает на пути эволюции. Стоит вам снять шоры всевозможных ограничений, и вы узрите такой свет и такие измерения, о которых прежде и не подозревали.

 Уроки Мастера-Учителя

 Как скоро грядут эти перемены? Ваш финансовый рынок уже нестабилен. Пройдет не так уж много времени, и он рухнет окончательно.
 Его падение уже запланировано — на май следующего года. Не исключено, что Серые передумают, и тогда все произойдет в феврале. Точное время пока остается под вопросом. Золото не всегда будет доступно вам. Если вы приобретаете его, делайте это как можно быстрее. Неважно, во что вам это обойдется, — главное, что таким образом вы обеспечите себе независимость.
Экономическая ситуация в стране меняется, так что многие надежды и чаяния американцев останутся нереализованными. Но есть иной способ добиться желаемого. Просто идти надо не от любви к деньгам, а от любви к Богу внутри вас. Только она даст вам силу реализовать задуманное. На этом пути вы никогда не останетесь без помощи.
 Если вы еще не успели запастись продуктами, я посоветовал бы вам заняться этим сейчас — хотя вы, конечно, можете принять иное решение. В настоящее время еда растет повсюду, особенно в вашей местности. Используйте преимущества настоящего момента, ибо уже назавтра все может измениться. Но главное для вас — иметь свою землю и источник воды. Если у вас нет возможности приобрести свой участок, но есть желание меняться и жить на земле, вам обязательно помогут. Если вы любите друг друга, старайтесь помогать друг другу. Если у вас нет земли, а у ваших братьев ее в избытке, попросите их выделить вам участок под сад. Если вы скажете, что не разбираетесь в подобных вещах, я пошлю вам гонцов, чтобы с их помощью вы могли усвоить все необходимое. Главное, что вы сделали выбор.
Что толку приобрести весь мир и при этом потерять свою душу? Ведь для того, чтобы приобрести мир, необходимо продать божественное право на выбор. В результате ваши последние мгновения на Земле будут омрачены ужасом перед ожидающей вас неизвестностью. Я лишь вкратце коснулся проблемы Серых. Не стал я углубляться и в историческое прошлое Земли. В настоящее время существует много других, куда более важных вопросов. Беседуя с вами, я направляю вам энергию, находящуюся в гармонии с Господом Богом вашего существа. Это позволит вам сделать правильный выбор и обеспечит ваше благосостояние, избавив в то же время от зависимости перед благами цивилизации. Все вы игроки по природе своей, но рисковать душой — значит проиграть. Вам дана прекрасная возможность внести в свою жизнь необходимые изменения, но для начала вам предстоит сделать выбор. А этот выбор не может быть продиктован страхом. Он должен исходить от Бога внутри вас, только тогда он будет правильным. И лишь в этом случае вы не превратитесь в жертву. Любой другой способ неизбежно поставит вас на колени. Как избавиться от страха? Путем выбора. Вы сами делаете выбор в пользу страха. Ваш выбор превращает вас в жертву и лишает вас мужества. Все очень просто. Принимая мужество, вы обретаете его. Принимая страх, вы также обретаете его.
 Я здесь для того, чтобы вы обрели более ясное понимание. Только так, выглянув из окна, вы сможете понять, что ожидает вас впереди. Войны на планете — помимо одного-единственного места — продолжаются исключительно во имя демократии, что ведет к новым займам и массовому отказу людей от права на выбор. Страны, которые действительно воюют сейчас друг с другом, отстаивают совсем иные ценности. Я хотел, чтобы вы получили ясное представление о характере мировой экономики, о дыре в стратосфере и о том, что происходит с Землей. Я сообщил вам это не для того, чтобы испугать, но для того, чтобы помочь вам обрести духовную зрелость. В противном случае вы обречены пребывать в неведении, ибо Серые до самого конца будут скрывать свои планы от людей.
Не каждый решится обнародовать эту информацию, но я могу сказать вам, что моей дочери нечего опасаться, ибо я пребываю на страже у ее дверей. Эта информация позволит моим братьям и избранникам Божиим определить для себя, кем они являются в современном мире. И выбор этот будет сделан во славу Бога, Отца — того, кто пребывает в каждом из них.
 Проблема, на самом деле, была не в изложении, а в том, что многие из вас с недоверием отнеслись к изложенной мной информации. Вас смутило кажущееся несоответствие обнародованных фактов столь привычной для вас реальности. Не только мое существование представляется вам сомнительным, но и слова мои вызывают у вас недоверие. Я хочу, чтобы вы поняли кое-что. Нужно быть настоящим воителем, чтобы в любой ситуации смело идти вперед. Если же вы при малейшей угрозе прячете голову в песок, значит, вы сделаны не из того материала. Я столкнул вас лицом к лицу с реальностью, но вы отказываетесь признавать это за истину. Я понимаю, насколько болезненным должно быть такое прозрение, поскольку оно направляет вас на путь пере мен, необходимых для дальнейшего выживания. И дело тут не в том, чтобы пойти на войну и храбро умереть за родину. У тех, кто погибал за вашу страну, на самом деле не было никакой необходимости умирать во цвете лет. Как я уже говорил, подобные войны — всегда вопрос власти и контроля. Я же пытаюсь объяснить вам подоплеку происходящего, а также то, что представляет собой действительно свободная личность. Возможно, вы скажете: «Да, я свободен, ведь у меня солидный счет в банке». Люди больше не закапывают свои деньги, они отдают их банкирам. В результате, когда старый солдат не желает больше маршировать, он уходит на пенсию, чтобы безмятежно толстеть в компании со своей женой. У вас нет долгов, и вы можете делать практически все, что хотите. Вот почему вы считаете себя независимым. Но истинная независимость состоит в том, чтобы действительно обладать тем, что у вас есть, и при этом не принадлежать никому иному. Именно так жили ваши предки. Однако вы пытаетесь отвергнуть эту истину и те перемены, которые она должна внести в ваше комфортное существование — тем более что вы с таким трудом обеспечили себе этот комфорт.
Я хочу, чтобы вы знали: вам нельзя полагаться на свое правительство, поскольку оно находится под контролем других людей. Возможно, боль этой истины заставит вас восстать и принять такие решения, которые обеспечат непрерывность жизни на Земле.
Мне важно было передать вам эту информацию, чтобы заставить вас по-новому взглянуть на этот мир. Отныне вы уже не будете чувствовать себя жертвой и ругать Бога и Землю за бессчетные бури и землетрясения. Человек становится жертвой исключительно благодаря собственным предрассудкам и невежеству. Не нужно думать, будто духовная истина принадлежит одним лишь незримым сущностям и сопровождается выполнением причудливых обрядов. Она вездесуща. Отделять свою духовную истину от повседневного образа жизни — значит немилосердно лицемерить. Лицемеры живут в состоянии дуальности. Жизнь за жизнью они следуют этим путем, пока не приходят к мысли, что ничего не может быть утомительнее подобного существования.
Еще я хотел бы сказать вам, что не собираюсь покидать вас даже в незримой реальности, ибо я — глашатай истины. Я буду видеть вас в каждый из моментов действительности. Мне прекрасно известно, кто из вас занят делом, а кто — нет. Я стану попутным ветром для тех, кто осмелился восстать против привычного уклада — будь то под влиянием порыва или благодаря осознанию своей подлинной сути. Я пришел сюда не для того, чтобы возвестить вам истину, а затем уйти и оставить вас одних. Мое учение призвано укрепить вас в эти нелегкие времена. Но я не смогу помочь тем, кто отказывается помочь самому себе.
Вы обладаете величайшей силой, и в один прекрасный день вы сможете сами узреть ее величие. И тогда, возможно, вы спросите: «А был ли я достоин всего этого?» Да, были. Я люблю вас и не собираюсь бросать на произвол судьбы. Я же не побуждаю вас перебраться в пустыню, чтобы спрятаться там от всех и вся. Я прошу вас переехать в безопасное место, чтобы вы смогли безболезненно пережить грядущие потрясения. Я буду с вами на протяжении этого времени, буду приходить к вам с вашими мыслями. Я буду рядом в величайшей из мыслеформ — во сне. Так я помогу вам увидеть многие из грядущих событий — грандиозных, но никак не ужасных.

Возможности среднего класса
Изучение общественного сознания человечества позволило мне прийти к некоторым выводам. Если рассматривать все факты, то наиболее тревожным представляется мне вот какой момент: многие люди изначально настроены на безоговорочное принятие всего, что сулит им реальная жизнь. На мой взгляд, это кратчайший способ превратиться в жертву. В вашей стране, как и во всем мире, есть немало тех, кто с готовностью принимает груз, взваливаемый им на плечи. При этом они даже не задаются вопросом, с какой стати им тащить этого груз и зачем вообще поддерживать систему, которая не заботится об их высшем благе. Они не задают этих вопросов, поскольку в душе страшатся ответа. Знай они, в чем дело, им пришлось бы восстать и заявить решительное «нет» подобной политике.
Суетливый человеческий разум не в состоянии доказать или опровергнуть существование Бога, Того, Кто Есть. И это неудивительно, ведь все человеческое действо протекает в сознании Бога, вечного и вездесущего. Таким образом, мужчина и женщина — всего лишь божественные слепки с этого сознания. Ваше физическое тело наделено величайшим потенциалом. Ваш разум способен воспринимать высшее знание, высшую частоту мыслей; он способен стать по-настоящему одаренным. Одаренность не имеет ничего общего с уже известным. Напротив, это способность воспринимать непознанное.
Если вы, будучи точной копией Господа Всемогущего, и в самом деле следуете своему божественному признанию, то важнейшим инструментом для вас является способность воспринимать мысль, наполняя ее затем энергией чувства. Это и есть истинное творчество. Такие эмоционально прочувствованные мысли образуют коллективный настрой человечества. Вот так и формируется ваша жизнь. Существует однако большое количество людей, позволивших убаюкать себя до состояния спячки. Развитие технологий сделало вас ленивыми и инертными. Люди, эти божественные существа, уже не способны мыслить самостоятельно. А ведь такое мышление является вашим неотъемлемым правом; именно оно делает вас непохожими на других. Вы обладаете способностью воспринимать безграничную мысль, претворяя ее затем в реальность.
 Наделив вас человеческим обликом, заключив вас в плоть и кровь, Бог дал вам абсолютную свободу исследовать всю полноту своего высшего «Я». Вы получили возможность изучить самих себя не в процессе размышлений, но непосредственно в процессе существования. Что толку от мысленных образов, если их невозможно опробовать на практике? Вот почему я смотрю на людей и вижу существ, чей разум и чьи тела способны на многое. Однако потенциал этот остается нереализованным, ибо люди, подобно пиявкам, привыкли жить за счет окружающих. Им хочется, чтобы весь мир заботился об их благополучии. Я смотрю на это и вижу тех, кто действительно берет на себя все хлопоты — в силу любви или просто по доброте душевной. Что ж, это весьма ценные качества. Но как можно не тревожиться за тех, кто обладает поистине божественным потенциалом и при этом бесцеремонно пользуется плодами чужого труда? Эти люди отвергли жизнь, однако само существование их вынуждает окружающих тратить на них силы.
Республика предполагает суверенность своих граждан. Без среднего класса у вас просто не было бы республики. Но при этом вы скатываетесь в демократию, а демократия порождает тиранов. Я вижу, как средний класс в этой стране поддерживает идеалы демократии, поддерживает бедных и богатых. Он с готовностью принимает все, что взваливает на него правительство. Это не значит, что никто не проявит недовольства по поводу повышения налогов. В вашей стране есть и те, кто сумел сохранить свою индивидуальность. Эти люди негодуют из-за того, что им приходится тащить на себе общий груз ради благополучия богатых, которые становятся еще богаче, и ради той уличной толпы, которая благоразумно удалилась от активной политической жизни. Средний класс трудится над тем, чтобы и впредь выплачивать долг кому-то, кто даже не относится к вашему государству. Люди думают, что деньги в этой стране печатает правительство, но это не так. Умонастроения среднего класса служат спасением для любой демократии. И хотя между средним классом и республикой можно поставить знак равенства, в составе демократии эти люди превращаются во вьючных животных. Они добровольно соглашаются на это, поскольку еще раньше согласились пребывать в невежестве. Они даже не пытаются понять, что представляют собой их права. Они убедили себя в том, что это плата за свободу. На самом же деле, это плата за порабощение.
Я взглянул на вас, воплощение славы Божией, и увидел существ, которые добровольно отрекаются от своей способности воспринимать свободу мысли и энергию чувства. И все потому, что так устроено ваше общество. Тот, кто начинает мыслить, обретает свое лицо, а таких людей нередко подвергают остракизму. С помощью клеветы можно достичь очень многого. Это плата, которую вы вынуждены платить за то, чтобы стать собой. Однако это единственный путь к свободе. Вы еще не успели постичь Бога внутри вас. И это значительно облегчает задачу банкиров, политических авантюристов, мошенников и, конечно же, Серых разрушить привычный мир его монетной системой, сломав заодно хребет среднему классу. Ведь до тех пор, пока существует средний класс, будут существовать демократия и республика. Этим вы представляете серьезную угрозу для тех, кто желает поставить мир под контроль немногих избранных. Не меньшей опасностью является для них и ваша способность к прозрению и просвещению. В данном случае я говорю не только о духовном, но и об историческом просвещении. Соответствующие книги можно найти сейчас повсюду. Из них вы узнаете о том, что происходило с человечеством на самом деле, — в противовес тому, что вам об этом говорили.
Правительство не способно оправдать ваши надежды. Если государство все больше превращается в иллюзию и поддерживается на плаву исключительно благодаря Конституции и Биллю о правах, у вас не остается иной защиты против полного порабощения общества. В качестве платы за полную покорность вы получаете массу развлечений, пиво — в мои времена это называли медом — и вино. Следуя от одной зоны комфорта к другой, люди послушно идут вперед, поскольку им кажется, что это и есть свободная жизнь.
 На самом деле ваше правительство принадлежит тем, кто контролирует денежные потоки, международным банкирам. Правда, ваш король, ваш президент, пытался создать собственно американский банк. Это позволило бы создать систему, при которой правительство само печатало бы деньги, рассчитывая при этом их реальную стоимость. Но в дело вмешались Серые, и на президента, не желавшего играть по их правилам, обрушился град обвинений со стороны простых американцев, понесших убытки во время падения биржи.
Это не значит, что в пределах страны у вас нет земли, которую вы могли бы назвать своей. Не значит это и того, что структура республики до сих пор остается нетронутой. Но с продвижением планов Серых и заменой денежной системы единой расчетной картой ваша Конституция и Билль о правах будут преобразованы. В результате тот мир, каким вы его знаете сейчас, навсегда уйдет в прошлое. Таков их план, но это еще не значит, что он непременно осуществится.
Жизнь не ограничивается просмотром мыльных опер. Жизнь — нечто более грандиозное, но вы перестали осознавать это, убаюканные своими развлекательными программами. Чтобы развиваться, вы должны активно искать знания. Лишь осмысление отворяет двери личного озарения и постижения.
Душевный покой немыслим без абсолютной свободы.. В свою очередь, такая свобода предполагает осознание того, что происходит. В любой момент, выглянув из окна, вы можете реально оценить ситуацию и сделать так, чтобы вы и ваши близкие оказались в стороне от опасности. Подавляющее большинство американцев — не все, но большая их часть — покорно примет грядущую депрессию. Но с какой стати ваша экономика должна переживать депрессию? Кто решил, что пришло время для падения биржи? Кто решил, что настала пора инфляции? За кем неизменно остается последнее слово? За теми, кто контролирует финансы.
Вашему правительству — точнее, вашему королю — был поставлен ультиматум. Для людей король олицетворяет главу нации. Он — тот вождь и завоеватель, что ведет народ по верному пути. Осознав предел своей реальной власти и безуспешность попыток хоть что-то изменить в сложившейся системе, ваш король пришел в настоящее отчаяние. Он так долго старался противостоять планам Серых, что те, используя свою обычную практику, высмеяли его на весь мир. Они изобразили его человеком, неспособным отвечать за свои поступки. Ваш король с ужасом осознал, что не в силах противостоять давлению мировых финансистов, которые решили играть на страхах простых американцев. Ему было сказано, что поток денег, поступающий в вашу страну, будет заморожен и это серьезно осложнит финансовое состояние ваших граждан. В каком-то смысле, экономическая депрессия — еще один способ добиться возврата долга, равно как и направить вашу страну по пути нового мирового порядка.
Порядок действий здесь прост. Федеральный резерв перестает печатать доллары, международные банкиры отказывают вам в новых займах, а международные инвесторы перестают вкладывать деньги в вашу экономику. Вслед за этим на страну обрушивается жесточайшая депрессия. Единственное, что способно вывести нацию из депрессии, — это война или новая экономическая система. Отсюда — неизбежность инфляции и повсемест ное введение расчетной карты. Война — превосходный способ подстегнуть экономику, ведь она влечет за собой создание новых рабочих мест. Вот только тем, кто непосредственно отправляется на поле битвы, она сулит куда менее радужные перспективы. Что касается инфляции, то она никогда не случается сама по себе. Всегда есть кто-то, кто тянет за нужные нити. Нежелание американского народа пробуждаться от собственного невежества привело к тому, что инфляция для него — нечто вроде приливных волн. Они приходят и уходят, а люди покорно приспосабливаются к их ритму. Лишь знание поможет вам изменить ситуацию. Вместо того чтобы смотреть свои мыльные оперы, читайте, постигайте и обретайте полное просветление. Постарайтесь избавиться от предрассудков, ибо они могут стать тем камнем преткновения, который лишит вас шансов на выживание.
Просветление
Народ Божий, эти безупречные существа, такие любящие и милосердные, наделенные свободой самим выбирать себе судьбу, служат, тем не менее, опорой тирании. И все это в силу невежества и предрассудков. Ни кристаллы, ни ченнелинги, ни прочие тому подобные вещи не приведут вас к истинному просветлению. Настоящее просветление неотделимо от жизни, ибо жизнь — это божественный принцип. Просветление неразрывно связано с человеческим действом и мужеством вести такой образ жизни, который обеспечит вам божественное умонастроение и состояние души. Просветление — это способность погружаться в неведомое, исследуя такие концепции и возможности, о которых вы раньше и не мечтали. Так почему же эти люди не изменились? Они прислушались к стремлениям своего искаженного эго и окружили себя зоной комфорта. Немалую роль сыграли в этом Серые, которые прекрасно разбираются в ваших слабостях.
Как вы намерены думать, если вокруг все время гремит музыка, вещает телевизор и сами вы болтаете, не прерываясь ни на минуту? Когда вы начнете уделять время чему-то более значительному, чем ваши ерундовые развлечения? Молчание — это сила, которую еще предстоит разбудить. И она куда более действенна, чем Серые, их законы и порабощающие вас догмы. Молчание — это та сила, которая служит гарантией свободы, а свобода, как известно, неотделима от непрерывного развития. Знаете ли вы, что без свободы не может быть развития? Это великая истина.
Средний класс борется, бунтует и принимает происходящее. Настоящим богачам не понравится мое послание, поскольку любое действие среднего класса может обернуться угрозой для их состояния. В своем пробуждении вам необходимо прислушиваться к тому, что вы чувствуете, ибо лишь чувства способны донести до вас подавленные инстинкты и очищенное знание. В скором времени — я говорю здесь о днях, а не о годах — появится немало храбрецов, которые не побоятся открыть людям истину о том, что на самом деле происходит в мире. Люди все чаще будут слышать данную информацию от себе подобных, и никто не станет называть это культом. Отныне это будет называться истиной.
 Не так уж часто можно было встретить в ваших религиозных сообществах тех, у кого любовь к Богу всегда преобладала над религиозными обрядами. Но именно эти люди олицетворяли духовенство. Именно они во всех без исключения религиях отображали глубочайшую идею добра, вечной милости и божественного почтения к человеческому существу. Эти люди смогли во всем уподобиться Христу. Я знаю многих христиан — из тех, кого действительно можно назвать христианами, — которые жили, трудились и помогали человечеству не только в силу своих религиозных убеждений, но и по велению души. Многие из них с готовностью умерли бы за вас, ибо смерть для них — не более чем преображение. Только таких людей можно назвать подлинно великими, ибо они пребывают в согласии со своим божественным «Я». Они всегда руководствуются велениями Духа, не обращая внимания на предрассудки и не отвлекаясь на соблазны искаженного эго.
Это большое благо для религий, что у них есть подобные люди. Их можно встретить и по сей день, вот только число их по-прежнему невелико. Это религии обманули ожидания людей, а вовсе не истина Господня и не Христос, который пребывает в каждом из вас. Я хочу, чтобы вы знали: осуждение евреев католиками послужило на руку тем, кто преследовал и уничтожал этот народ. Знаете, кого в четырнадцатом веке обвиняли в распространении чумы? Все тех же евреев. Их бросали в тюрьму и убивали, а имущество их подвергалось конфискации. И все это — с одобрения религии.
 Разве вам неизвестно, что все крупные религии в основе своей зависят от экономической ситуации в мире? Они веками предавали своих приверженцев — не все, но многие из них, — удерживая их в плену невежества. Они продолжали поддерживать противопоставление мужчин женщинам и наоборот. Они не позволили во дариться равенству между людьми. Они подвергали остракизму тех, кто не вписывался в общие рамки. Так и сегодня они объявляют изгоями людей исключительно по причине их сексуальных предпочтений. Как можно делать это во имя Бога, коль скоро все мы — Боги и в каждом из нас есть эта божественная частица? Религии продолжают удерживать людей во тьме ненависти и предрассудков.
Оригинальную рукопись Книги Книг изменили при переводе на латинский, чтобы придать большую достоверность догмам, проповедуемым правящей церковью. Почему главы религий не говорят людям о том, что представляет собой библейский зверь, хотя аудитория их насчитывает многие миллионы? Они понимают, что потеряют многие из доступных им благ, если повернутся к народу и заявят: «Пришли времена, о которых было упомянуто в пророчестве. Движимый Духом, что пребывает во мне, я хочу сказать вам следующее. Иешуа бен Иосиф не явится к вам из воздуха, чтобы спасти от наказания. В Книге Книг никогда не говорилось о вознесении во плоти. Это создание человеческого ума». Вместо этого они заявят, что путь к спасению кроется исключительно в их проповедях. Они будут отстаивать свое учение с помощью суеверий, демонов и дьяволов, с помощью тех недобрых людей, которые распнут вас и заявят: «Мы сделали это, поскольку любили твою душу». Священники скрывают истину от миллионов людей. Что представляет собой правда Божия? Неужели это то, что завершилось две тысячи лет назад и было записано два столетия спустя? Или же Бог — это способность развиваться и непрерывно идти вперед? Я думаю, это способность развиваться. Миллионы людей на планете ненавидят и презирают тех, кто не принадлежит к их клану и не разделяет их верований. Они с подозрением относятся к мыслям, ибо уверены, что другие должны думать за них, жить за них и объяснять им, что следует делать. Снедаемые страхом и суевериями, люди отказываются слушать истину. Они ждут прихода реального зверя — ужасного чудовища с десятью рогами, которое вынырнет из моря и будет пожирать обитателей суши. Другие ждут, что из преисподней объявится дьявол и будет вилами загонять людей в ад, на вечные муки. Они даже рады существованию этих демонов. Ими они пугают тех, кто отказывается внимать их речам: «Не будете слушать меня, попадете в ад и сгорите там».
Миллионы людей на планете не понимают, в какое время они живут. Они ничего не знают о подлинной независимости, о реальной опасности и об истинных пророчествах. Всех их намеренно удерживают в состоянии невежества. Они ни о чем не могут думать, кроме собственных грехов и пороков, а если таковых нет, они с готовностью придумывают их. Так они и шествуют по жизни, прославляя торжество невежества. Религиозные деятели предали своих приверженцев. Некоторым из них известна истина, однако они не решаются обнародовать ее, ведь это означало бы конец их власти и могущества. В каком-то смысле они не лучше тех, кто негодует из-за дыры в озоновом слое, но продолжает при этом сжигать ископаемое топливо.
 Личные потребности, как и личная истина, неотделимы от славы Божией, от того царства небесного, что находится в каждом из вас. Подобные вещи всегда являлись делом выбора. Либо вы внимаете своему Духу, метине, внутреннему голосу и сердечному чувству, либо вы ищете кого-то на стороне, чтобы затем с готовностью повторять его мнения и суждения.
Грядущие потрясения сможет пережить лишь тот, чей инстинкт так же силен, как у птиц и диких животных, которые всегда знают, куда им идти. Или вам кажется, что это не самый удачный комплимент? На мой взгляд, инстинкт самосохранения — это та вещь, которая заслуживает наивысшей оценки.
В настоящее время к числу избранных можно причислить представителей самых разных религий. Это те люди, которые пожелали внимать истине и реагировать в соответствии с услышанным. Это позволило им пробудить Бога внутри. Они осмелились самостоятельно интерпретировать пророчества. Они трудятся ради просветления в рамках избранной веры, однако их истина ничем не отличается от того, что вы узнали от меня. Эти люди также на вашей стороне. Это те избранники Божий, которым дарован высший удел. Что касается политиков, то лишь немногие из них отважатся говорить то, что подсказывают им совесть и Господь Бог, пребывающий в каждом из вас.
 Кто-то должен открыть правду среднему классу, ибо лишь его представители готовы слушать. И это неудивительно, ведь именно они тащат на себе все налоги. Когда они наконец возмутятся таким положением дел, их, да и ваши сердца приоткроются для истины. Но прежде вас нужно вывести из состояния спячки, а сделать это можно двумя способами: или с помощью вестника, чьи слова станут для вас откровением, или путем серьезных потрясений. В любом случае, вы приобщитесь наконец истине. Слова истины, кем бы они не были произнесены, открывают перед вами дополнительные возможности, позволяя пережить наиболее трудные из времен. Глупец тот, кто смеется над новым знанием, называя его пустой болтовней. Он живет в невежестве и умрет, как глупец, а все потому, что не захотел постичь суть происходящего. Многие люди прозревают истину лишь после того, как столкнутся с суровой реальностью.
Необходимо пробудить средний класс, чтобы его представители, эти могущественные Боги, убаюканные комфортным существованием, вновь создали подлинную республику. В этом нет ничего невозможного, ибо число этих людей очень велико. Освободившись от диктата политиков, они могли бы создать государство по образцу республики Солона, где каждый образованный и просвещенный индивидуум участвовал в управлении страной. Если бы средний класс наконец пробудился, ваша страна навсегда избавилась бы от национального долга, ведь подлинно национальное правительство способно сформировать систему, при которой потребности народа обеспечиваются исключительно местными ресурсами. Когда люди вновь начнут работать на земле, нужда и долги оставят их навсегда. Такое государство с полным правом можно будет назвать республикой. Пока что мечта Солона так и остается мечтой. Стать реальностью ей мешают вялость и безразличие людей. Создав финансовый интерес, вы одновременно создали долг. Я не революционер. Я тот, кто ратует за славу внутри вас и за явленные вам возможности выбора. Лишь воспользовавшись этим знанием, ваша великая страна сможет восстановить некогда свойственную ей чистоту Духа.
Пророки, избранные за мужество вещать правду, не страшатся остракизма. Эти люди уже находятся среди вас. Их можно встретить во всех слоях общества.
Посмотрим, в самом ли деле обитатели этого мира и прежде всего, обитатели этой страны — такие уж беспомощные и бездумные существа, какими их считают Серые и все те, кто зависит от вашего невежества.

Приоритеты в борьбе за выживание
Главное, что должен сделать в эти дни каждый из вас, — запастись пищей. Это обезопасит вас как от экономических потрясений, так и от грядущих климатических изменений. Вы можете обладать всеми богатствами мира, ходить в дорогой одежде, есть на серебре, носить украшения из бриллиантов, рубинов и изумрудов, но это не поможет вам в случае голода — ведь вы же не в состоянии съесть их. Тот, кто предпочитает вкладывать деньги в предметы роскоши, не переживет кризиса. Он умрет от голода, и кто-то другой заберет все его богатства. Я понимаю, что запасаться продуктами — не самое эффектное из возможных занятий. Вряд ли вы станете хвастаться этим перед своими знакомыми. Но без запасов пищи все остальные приготовления просто потеряют свой смысл. В конце концов, нужно применять на практике то, чему вы научились. Тот, кто предпочитает действию ничегонеделание, первым станет жертвой грядущих катастроф. Пища — это главное, что поможет вам выжить. Поэтому первое, что вы должны сделать, — запастись продуктами как минимум на два года. Если вы справились с этой задачей, не стоит все же забывать о ягодах, которые растут на кустах, и о яблоках, которые падают с деревьев. Вы запасаетесь едой не для галочки. Пользуйтесь тем изобилием, которое окружает вас. Скоро этому придет конец.
Не забудьте также запастись семенами. Соберите их и уложите в герметичные емкости. Времена меняются, так что очень скоро вы сможете сажать все что угодно, даже если раньше это и не росло в вашей местности. Пользуйтесь любой возможностью купить саженцы. Не ленитесь высаживать у себя в саду плодовые деревья. Занимайте каждый пустующий клочок земли.
Еще одним важным шагом на пути к личному спасению станет для вас покупка золотых и серебряных монет. Вы можете также приобретать и слитки, однако предпочтение стоит отдавать монетам. Если у вас нет денег на золото, покупайте серебро. Все это осязаемые ценности, которые со временем будут только дорожать. Покупайте недвижимость. Как вы понимаете, речь идет не о многоквартирных домах. Большие города — не лучшее место обитания. В них и сейчас опасно жить, а в скором времени ситуация лишь ухудшится. Приобретайте землю неподалеку от маленьких городков. Не селитесь в такой глуши, где никто не сможет найти вас. Покупайте участок с таким расчетом, чтобы рядом были люди. Это позволит вам менять плоды своего труда на предметы первой необходимости.
Почему я так настойчиво твержу вам, чтобы вы уезжали из городов? Да потому, что жить там в скором времени станет невозможно. Вода в резервуарах будет непригодна для применения. Вдобавок, с дальнейшим изменением климата, все острее будет чувствоваться нехватка продуктов. Достаточно одного-двух сильных землетрясений, чтобы отравить подземные источники и разрушить реакторы на атомных электростанциях. Уезжайте из городов, там становится слишком опасно. Все больше просветленных людей перебирается в провинцию, подальше от мегаполисов. Последовав их примеру, вы сделаете еще один шаг к сохранению своей жизни. Купленная земля навсегда останется при вас. Благодаря ей вы в любой ситуации сможете прокормить себя и своих близких. Покупка золота и серебра также ни при каком раскладе не введет вас в убыток. Если профессиональная деятельность не позволяет вам уехать из города, обустройте свою жизнь таким образом, чтобы снимать здесь временное жилье. Сами же пока откладывайте деньги, чтобы купить участок в провинции. Отнеситесь к этому как к разумному инвестированию.
Затем вам предстоит задаться вопросом: «Как мне жить, если не будет электричества?» Заранее приобретите те инструменты, которыми вы сможете работать вручную. Подготовьте все то, что позволит вам безболезненно существовать даже в отсутствие электричества.
Купите все, что понадобится вам в эти нелегкие времена. Если вы успешно справились со всеми задачами, самое время с гордостью произнести: «Ну вот, теперь я готов к любым испытаниям». Что ж, мы рады за вас, поскольку ничего нет важнее, чем душевный покой. Находясь в зависимости, вы постоянно будете ощущать тревогу и страх перед будущим. Избавьтесь от всех долгов, избавьтесь от зависимости перед обществом. Представьте, насколько легче вам будет житься, если вы будете знать, что сумели восстановить утраченную было свободу, а вместе с ней смогли обрести безопасный приют для себя и своих близких. Я тем настоятельнее советую вам избавиться от всех долгов, что подобное положение дел наверняка приведет вас в ближайшем будущем к получению метки зверя — расчетной карты. Хотите вы того или нет, но вам придется пользоваться ею в случае нехватки денег. Душевный покой — удел тех, кто успел подготовиться к возможным катаклизмам и теперь спит спокойно. В свою очередь, страх и тревоги — неизбежные спутники всякого, кто не готов к грядущим переменам. В интересах будущего вам стоит умерить свои аппетиты, перестав швырять деньги направо и налево. Если вы завершили необходимые приготовления и у вас все еще остаются бумажные купюры, купите себе землю. Не нужно возвращать деньги в банк. Купите себе участок земли. Если у вас достаточно золота и серебра, чтобы продержаться до 2042 года, приобретите землю — но не в городе, а в каком-нибудь уединенном месте, где вы сможете самостоятельно выращивать овощи и фрукты*. Если у вас еще остается избыток монет, помогите своим братьям. Я имею в виду тех, кто активно пытается изменить свою жизнь к лучшему. Такие люди заслуживают всяческой поддержки. Зато тем, кто привык ничего не делать, не стоит рассчитывать на чужую помощь.
Предположим, вы хорошо подготовились к будущему и теперь с успехом можете противостоять натиску природы и натиску Серых. В этом случае вам стоит решительно отвергнуть расчетную карту. Разве не понятно, что с ее помощью вас будут удерживать в постоянной зависимости? Вы должны отклонить ее и сказать: «Нет, я не приму это, поскольку не собираюсь накапливать капитал, покупать и продавать. Мне это не нужно».

Вот что предлагает инвесторам известный финансовый эксперт Бартон Биггс, выпустивший в феврале 2008 года книгу «Богатство, война и мудрость»: «Какие беды грозят нашему благосостоянию в новом столетии? Терроризм, религиозные войны или крах финансовой системы?..»
«Еще одной частью вашей стратегии должно стать приобретение фермы или ранчо вдали от исхоженных мест — но не в самой глуши, чтобы вы могли добраться туда достаточно быстро и легко... Это прибежище должно быть самодостаточным, что предполагает возможность выращивания съедобных культур. Там должны быть запасы семян, удобрений, консервированных продуктов, лекарств, вина, одежды и т.п.».

Те, кто только пытается осуществить поставленные мною задачи, тоже не останутся без помощи. Благодаря такой поддержке вы сможете создать запасы продовольствия, достаточные для того, чтобы пережить наиболее трудные времена. Однако прежде вы должны пробудить в себе осознанное отношение к жизни. Необходимо действовать — но не потому, что вы до смерти напуганы, а потому, что так велит ваше внутреннее чувство. Лишь в этом случае ваши просьбы о помощи будут услышаны. Мне жаль тех из вас, кто не относится всерьез к моим словам, — тем более если у вас есть семьи. С каждым днем ваше положение становится все более и более ненадежным. Лучшее, что вы можете сделать, — это запастись едой и вложить свои деньги во что-то осязаемое. Грядущие перемены приведут к тому, что люди либо взбунтуются, либо начнут активно трансформировать общество. В любом случае, это не оставит незатронутыми ваши жизни. Если все дело в отношениях и вы идете вперед, в согласии со своим внутренним Богом, а окружающие тянут вас назад, оставьте их.
Выполнив все мои предписания, вы сможете пережить кризисные времена, не теряя при этом свободы и чувства собственного достоинства. Вам не нужно будет поступаться своими убеждениями. Вы просто вернете себе то, что утратили в период индустриальной революции, — а именно полную независимость. Это значит, вы вновь вступите на путь эволюции. Вы опять почувствуете себя божественным существом, готовым проявить такое качество, как сверхсознание. Невозможно обрести подобное качество, год за годом вращаясь в карусели одних и тех же проблем. Вы не имеете представления о том, что такое по-настоящему возвышенная мысль, если все ваше существо настроено на эмоции стресса, страхов и переживаний. Какой толк говорить о возвышенном, если все ваши мысли крутятся вокруг неудавшегося романа? Как можно оценить величие грядущих перемен, часами просиживая перед экраном телевизора?
Я говорил вам о прибытии ваших братьев. Но разве сможет увидеть их тот, кто никогда не отрывал взгляда от земли? А ведь некоторые из братьев уже здесь, и они знают о вас. Когда вашего уха достигает звук, в состоянии ли вы понять, что это незримые сущности обращаются к вам на своем языке? Особенно если вокруг вовсю гремит музыка? Как вы поймете, что вам говорят, если вы заняты своими делами? Чтобы расслышать величественные тоны, необходимо для начала настроиться на них.
Я не могу заставить вас выполнять мои предписания, да мне и не хотелось бы. Я лишь надеюсь, что вы сами осознаете истинность моих слов и отреагируете на них в соответствии со своим пониманием. Только вы своей волей способны воплотить это в реальность. Я же, как равный вам, не могу ни приказывать, ни заставлять. Пусть другие играют в эти игры. У вас и так достаточно знаний, чтобы самим привести в движение свою судьбу. У вас достаточно знаний, чтобы ничего не бояться. Если выяснится, что вам не хватает мужества, можете быть уверены, что вы сами избрали для себя такой удел. Вам подвластно абсолютно все. Если вам кажется, что вы чего-то не можете, значит, вы сами наметили для себя ограничения.
Кое-кто из вас и пальцем не шевельнет, чтобы предпринять хоть что-нибудь. И все потому, что эти люди не верят в реальность моих предсказаний. Да, они верят в значимость этого учения, однако думают, что перемены — дело отдаленного будущего. Но ваше время уже на исходе. Вашу экономику лихорадит, как никогда. Сегодня человек может обрести целое состояние, а завтра потерять вдвое больше. То, что начнется незначительной инфляцией, обернется в итоге глубочайшей депрессией. Когда правительство доведет до банкротства всех своих фермеров, земля останется без хозяина и в скором времени превратится в бесплодную пустошь. Ваше время действительно истекает, но и тут все во многом зависит от вашего выбора.
Если вас донельзя встревожило то, что вы услышали здесь, и теперь вы пребываете в состоянии уныния, это ваши проблемы. Дело ведь не в том, что вас не любят. Как я уже говорил, все зависит исключительно от вашего выбора. Если вам кажется, что доход ваш слишком незначителен, просите Господа Бога вашего существа, чтобы он указал вам другие способы зарабатывать на жизнь. Это непременно произойдет. Все, что вам нужно сделать, — это попросить. Если вы движетесь по замкнутому кругу проблем, то только потому, что не привыкли видеть в своих ошибках возможностей для обучения. До тех пор пока вы называете их ошибками, вы будете раз за разом попадать в схожую обстановку. И лишь когда вы зададитесь вопросом: «Что я должен усвоить из этой ситуации?» — ваша жизнь начнет меняться. Необходимо полностью усвоить полученный урок, чтобы проблема навсегда оставила вас. Если вас мучает чувство жалости к самому себе, задайтесь вопросом: как часто вы сворачивали на этот путь, что он стал наконец для вас самым привычным? Какой урок вы так и не усвоили? Жалость к себе не принесет вам никаких наград. Все, что вы получите в итоге, — это смерть. Новые возможности открываются лишь тем, кто относится к себе с подлинным уважением и ни при каких условиях не забывает о чувстве собственного достоинства. Беда в том, что ваша жизнь стала слишком легкой и комфортной, так что вы перестали задумываться о подобных вещах. Вам нужно вновь приучить себя к плодотворному труду. Что может быть лучше, чем приобрести участок земли, возделать его, благословить эту землю, оросить ее чистейшей водой и засадить семенами, чтобы потом с восторгом наблюдать за прорастающей зеленью? Что может быть лучше, чем попросить потом у растения: «Могу я взять этот помидор?» Никогда не забирайте плоды просто так, всегда испрашивайте разрешения. Чем чаще вы будете это делать, тем с большим удовольствием растение станет делиться с вами своим богатством. Разве может сравниться что-то с возможностью насладиться самостоятельно выращенными плодами? Это не только насыщает, но и наполняет вас новой энергией. Даже если вы живете в большом городе, все равно постарайтесь отыскать место, где вы могли бы обустроить собственный сад. Возделывайте эту землю и получайте взамен полноценные продукты. Начните хотя бы с малого. Такая работа поможет вам вернуть чувство собственного достоинства и забыть об унынии.
Нет ничего более грандиозного, чем женщина, осознавшая свою независимость от мужчины. Женщинам необходимо понять, что спасение они обретут не посредством мужчин, но сами по себе. Я говорю это не для того, чтобы принизить мужчин. Просто каждая из вас должна сказать себе: «Я больше не ищу для себя оправданий. Я — полноценная личность. Я справлюсь с любыми трудностями». Да будет так.

 Глава 8
Рассвет сверхсознания

 Те, кто сохранит внутреннюю свободу и не утратит связи с природой, станут очевидцами новой эпохи — столь грандиозной, что я даже не в силах описать ее словами. Имя ей — сверхсознание. Это будет мир, лишенный образа искаженного эго, если только вы в состоянии представить себе такое. Конец этой эпохи станет началом нового мира.
Рамта, ноябрь 1987

Истина о личном спасении и избранниках Божиих прописана во времени. Это явленная судьба человечества, избежать которой не удастся. Слава тем из вас, кто внимал моему учению, впитывая все новые и новые истины, ибо с окончанием эпохи тиранов наступает черед сверхсознания. Время ускоряется, побуждая Серых все отчаяннее стремиться к реализации своих целей. Таким образом, они сами расчищают путь сверхсознанию, ибо оно, наряду со славой Божией и явлением воинства небесного, следует за уничтожением вакуума, а вакуум — это всегда выбор. Если выбора больше нет, если все в этом мире, включая правительства и королей, монархов и аристократов, вынуждены следовать единому образцу, вакуум просто перестает существовать. На это и рассчитывают приверженцы единого мирового порядка. Однако подобное положение дел повлечет за собой конец времен, ибо время всегда соотносилось с человеком и его целями. Еще это будет означать конец эпохи тиранов, которая всегда опиралась на энергию искаженного эго. Искаженное эго — не что иное, как анти-Бог. Это его подлинная суть. С уничтожением вакуума в дело вмешается природа, и никто из вас не сможет воспрепятствовать ей. Даже весь род людской не в силах противостоять природе. Стоит энергиям Земли вырваться на свободу в тех местах, где находится максимальное количество этих техногенных зверей, компьютеров, и планам Серых придет конец. Климат на планете меняется с невероятной скоростью. Три мощных вулкана — один в Европе, другой на острове и третий в России — только и ждут пробуждения. С их извержением на планету опустится зима. Это значит, природа нанесет Серым сокрушительное поражение.
Множество людей погибнет во время этих катаклизмов. Извержения вулканов всегда сопровождались массовой гибелью людей. Было время, когда представители знатных сословий жили в месте, именуемом Помпеи. Они проводили там каникулы, невзирая на близость огромного вулкана. Это мало что значило для них. Они думали только об отдыхе, но никак не о возможности извержения. А ведь вулкан уже давно подавал признаки жизни. Но это не помешало людям вновь и вновь приезжать туда на отдых. Вы знаете, как много людей погибло в Помпее. Однако смерть их объяснялась вовсе не неведением: они прекрасно знали о возможном извержении. Эти люди сами избрали свою судьбу. Также поступает и каждый из вас. Не так уж много в этой стране тех, кто не отдает себе отчета в шаткости вашего положения. Только единицы отказываются понимать, насколько губительными могут оказаться для слабого, несчастного, вечно жалующегося человека грядущие климатические изменения. Но не нужно думать, будто это природа предала человека. Самый серьезный удар нанесли по нему его собственное высокомерие и искаженное эго. Это они лишили его способности меняться. Природа без труда сможет разрушить планы Серых, касающиеся создания единого мирового правительства. По мере того как нехватка продуктов будет ощущаться все острее, люди начнут бунтовать. Те, кто до сих пор держал язык за зубами, будут во всеуслышание выражать свое негодование, и в скором времени истина станет известна всему миру. Преуспеют Серые или проиграют — мир в любом случае должен готовиться к проявлению сверхсознания. Вам суждено узреть небесное воинство, о котором прежде можно было узнать только- из легенд. Даже те, кто считал это плодом фантазии, убедятся в реальности происходящего.
Представьте себе мир без искаженного эго. Этот образ будет поглощен Богом внутри. Одновременно произойдет пробуждение тех, чье сознание пока что дремлет. В результате эти люди вновь вернутся на путь эволюции. Что мешает вам достигнуть долголетия уже на земле, остановив процесс старения? Что препятствует вам самим исцелять свои болезни?
Ведь все это — продукты искаженного эго, продукты вашего коллективного мышления. Я часто наблюдал за тем, как люди пытаются изменить свои мысли. Я наблюдал за их странствием в неизвестное, далеко за пределы тела. Я видел, как они сидели, нервничали, напрягались, потели и размышляли до тех пор, пока не становились багровыми от усердия. И все это — практически без толку. Я видел, как вы пытались исцелить тело, отталкиваясь от материальной составляющей, хотя начать стоило бы с мысли, которая творит и контролирует тело.
Невозможно изменить мысль посредством материи. Для этого требуется преобразовать систему мышления. Что касается материи, то она сама трансформируется вслед за мыслью — станет менее плотной и более подвижной. Какой бы ни была ваша явленная судьба, она всегда опирается на коллективное мировоззрение. Ваша личная реальность неизменно вращается вокруг ядра, именуемого выбором. Но люди предпочитают выбирать не мастерство, а боль, отторжение, недовольство собой и покорность чужой воле. Вы — это то, что вы о себе думаете. Это та самая явленная судьба, которая отражается в потоке материи, именуемом жизнью. Научившись распоряжаться правом выбора, вы научитесь сами формировать свою жизнь.
Уплотненная мысль — основа сущего. Каждый объект создан посредством мысли. Или вы думаете, грубая материя приходит из космоса? Откуда, по вашему, берется жизнь? Что представляет собой клей, удерживающий атомы в веществе? Эти маленькие клетки не распадаются только благодаря мысли, которая их сотворила. Это она скрепляет их в единое целое.
Вы не измените свою судьбу, трансформируя тело. Для этого необходимо менять сам подход к реальности. Ваше тело, ваша плоть и кровь, не может перенести вас на луну. Один только Дух способен шагнуть за рамки привычного. Не нужно искать просветления через тело. Достичь этого состояния можно лишь через Дух, через внутреннее знание, через тот безграничный процесс, который именуется Богом. Чем больше знаний вы обретаете, чем глубже становится ваше понимание действительности, тем активнее воздействие мозга на гипофиз. Почему этот крохотный орган остается закрытым, почему он использует мозг только на одну треть? Где еще две третьих его способностей? Что такое истинный гений? Это жажда знаний. Это ощущение, проходящее через центр вашей реальности, что вы — это совокупность ваших мыслей. В эмоциональном плане ваша жизнь состоит из проявленных вами эмоций, а ваше благополучие напрямую зависит от того, как вы воспринимаете свой интеллект. Уровень интеллекта зависит не от объема заученных сведений. Развитый интеллект предполагает безудержную жажду познания.
Реальность сверхсознания открыта для тех, кто смог осознать, сколь мощным инструментом в формировании действительности является их разум. Этим людям без слов понятно, что Дух невозможно изменить посредством материи. Наоборот, меняя свое мировоззрение, вы преображаете материю. Вот почему ношение кристаллов, употребление специальных травяных чаев и выполнение всех тех ритуалов, что связаны с материей, не могут изменить ваш Дух, ваше эго. Это не более чем игра. Невозможно обрести возвышенную мысль при посредстве плотного вещества, ведь это вещество само было сотворено вашей мыслью. Вы не сможете вознестись в плотном теле только потому, что это модно. Вы вообще не вознесетесь, если ставите перед собой такую цель, поскольку ожидание вознесения — это желание смерти. Это значит, действовать через материю, а не через Дух. Когда мы пребываем в Духе, для нас существует одна только вечная жизнь. Физическое тело также способно приобщиться к этой жизни, если хозяин его начнет осознавать, что именно лежит в основе бытия. Вы сами — творец жизни. Вы формируете ее во славу Господа, который внутри вас. Как вы думаете, что имел в виду тот, кто учил, что царство небесное — в вас самих? Это значит, что милостью Бога внутри вам доступно абсолютно все. Вы наделены способностью осознать и проявить все, что вам заблагорассудится. И ваш Бог внутри ожидает этого осознания. Он ждал столетиями ради возможности жить тысячелетия, ради величайшей концепции сверхсознания без искаженного эго. Ваше тело, пожелай вы того, способно прожить десять тысяч лет. Разум обладает возможностью поднять вибрации тела и перенести его в иную реальность. Но подобная трансформация должна исходить не от тела, а от Духа, от вашего эго, именуемого Богом.
Сверхсознание — это не то, что вы едите или носите. Это вы сами, ваша истинная суть. Но проявиться ей мешает искаженное эго. Необходимо лишить его привычного обличья, того образа, который питает и поддерживает его. Искаженное эго препятствует проявлению того Бога, который сокрыт в каждом из вас. Вот почему его называют еще Антихристом. Искаженное эго не допускает знание в душу и этим ограничивает ваши способности к развитию. Вы не в состоянии припомнить все, что читали, поскольку это не выгодно искаженному эго.
Серые олицетворяют собой идеализм искаженного эго. С завершением эпохи тиранов придет конец и этому сознанию. Единственное, что останется в итоге, — сверхсознание, явленное царство небесное. Необходимо растворить свои оковы, свое искаженное эго — пропустить его через центр реальности, через Бога внутри вас. И как только это произойдет, вы поймете, что искаженное эго было не ошибкой, а средством обучения. Лишь тогда ваше физическое тело приобщится настоящей жизни, а разум, побуждаемый новым мышлением, откроется для высшей реальности.
 О чем вы будете думать, когда из мира исчезнут тревога и конкуренция, осуждение и чувство собственной неполноценности, злоба и нетерпимость по отношению к другим? Вам останется царство непознанного, испол ненное радости, любви и душевного покоя. Искаженное эго изо всех сил цепляется за неприязнь, недовольство и прочие негативные чувства. Как знамя, держит оно перед собой страх и войну. С исчезновением искаженного эго душа открывается для любви; оживает ваше истинное «Я», Господь Бог вашего внутреннего мира. Ваше бытие обретает новый смысл. Разум открывается навстречу новому знанию, жадно впитывая в себя концепции высшего порядка. Ваша жизнь из скучного существования превращается в заманчивое приключение.
В тот момент, когда откроется седьмая печать, гипофиз, гормон смерти исчезнет из вашего тела. Пока же он находится в теле каждого из вас. Он там с тех пор, как у женщин пошли менструации, а мужчины начали изливать семя. С этого момента ваша жизнь двинулась в направлении старости, ибо гормон смерти непрерывно выделяется из гипофиза. Это он ответственен за усыха-ние тимуса в четвертой печати.
Тимус — это орган долголетия в теле человека. Его еще называют четвертой печатью. У ребенка он размером с маленькую грушу. У взрослого — всего лишь с горошину. По мере его сокращения тело усыхает и становится восприимчивым к болезням. Когда же он делается практически невидимым, физическому телу приходит конец. Однако все эти изменения определяются вашим мироощущением. Именно оно формирует вашу реальность, ваше окружение и саму материю. С изменением мироощущения и открытием седьмой печати гормон смерти уходит из тела. Вместо него начинает выделяться другой гормон, который активизирует тимус в четвертой печати. По мере роста он начинает воздействовать на клеточную массу, запуская процесс постоянного омоло жения. Но с какой стати вам жить так долго? Да потому, что вы еще не жили.
Вы были привязаны к привычной реальности. Сверхсознание — это не только абсолютная свобода людей, образующих истинную республику, но и величайший эксперимент на базе человечества. Я не сомневаюсь в успешности этого эксперимента, ведь те двери, что ранее были закрыты, вновь распахнутся перед людьми. Сделав шаг в направлении сверхсознания, вы оставляете позади тиранию и всевозможные несчастья, смерть и смрад прошлого опыта, не выпускавшего людей из пут монотонного существования. Вы оставляете позади беды и порабощение, страх и неуверенность в будущем. Это та часть эволюции, которая постепенно отходит в прошлое. Вы вступаете в новую эпоху, и я могу сказать вам, что ваше тело полностью готово к тому, что вам предстоит испытать.
Вы не в состоянии узреть свой Дух, тот свет, который окружает тело, поскольку ваша реальность не позволяет вам видеть подобные вещи. Ваше внимание целиком и полностью принадлежит вашему крохотному мирку, надежно охраняемому искаженным эго. Вы не в состоянии увидеть то, что находится за пределами известного. Прежде вам необходимо испытать это, и только затем вы начнете прозревать. Почему же одни видят этот свет, а другие нет? Да потому, что его нет в их реальности. И тут не помогут никакие ухищрения: вы не сможете воспринять явление, пока оно не войдет в вашу жизнь. Способность видеть незримое рассеивает страх и предрассудки. Обретя новое видение, вы узрите то, что всегда было рядом, но при этом было сокрыто от ваших глаз. Лишь с приходом эры сверхсознания ваши глаза начнут прозревать в новые измерения. Вам откроется подлинное величие вселенной с ее многообразием возможностей. И все это по праву принадлежит людям. Вы — не первая цивилизация гуманоидов в сознании Бога. Были и другие. Однако подавляющее большинство их так и не смогло пережить упадка, порожденного уже известным вам нарастанием вакуума. Зато ваш путь привел вас к постижению величайшей истины, так что этой цивилизации суждено уцелеть. Кроткие унаследуют Землю и узрят славу Господню, ибо они обретут глаза, способные видеть.
Не пренебрегайте истиной. Держитесь осознанного просветления. Сверхсознание — эта ступень, на которую вам еще предстоит подняться, — стоит того, чтобы самому заняться осмыслением реальности.

 Глава 9
Помощь Рамты в преображении мира

 Лишь несколько раз я вмешивался в ход исторических событий, и только для того, чтобы пресечь крайнюю несправедливость. Так почему же я вернулся сейчас? Мое общение с 'вами ведет к пробуждению вашего сознания. Все больше людей желает слышать слова истины. Иониуслышат их, ибо вакуум близится к своему концу.
Рамта, ноябрь 1987

Никому еще не удавалось поставить Рама в затруднительное положение. Я признаю все, чем я был на этом плане, все, в чем меня обвиняют, и все, за что я несу ответственность. Невозможно постичь высшую форму при посредстве плотного вещества. Но когда вы постигаете эту форму посредством Духа, вы становитесь с ней единым целым. Искаженное эго, этот образ плотного вещества, никогда не сможет осознать высшего «Я». Точно так же многие ваши знакомые злятся на те ваши решения, которые представляются им необъяснимыми. Они не в состоянии осмыслить эти решения, ибо вся их жизнь сконцентрирована на физическом плане. Это тот план, где невозможно доказать существование Духа, доказать бессмертие мысли и ту радость, которая сопровождает всех, кто движется в направлении вечности. Почему на истину обрушивается столько вражды и непонимания? Почему основная масса людей лишь делает вид, что причастна чему-то высшему? Да потому, что они не видят истины, сокрытой в них самих.
Я не такой, как вы, ибо не принадлежу к этому плану. Это значит, я не нуждаюсь в популярности и в вашем одобрении. Я не торговал своими ценностями и не прикрывался пустословием, стараясь обойти суть проблемы. Я пришел сюда в согласии с планами моего Отца, на волне любви, ибо таковым было и мое желание. Я пришел сюда не для того, чтобы создавать последователей, но ради пробуждения в вас индивидуальности. Освобождаясь от невежества, вы преображаете свои жизни, одновременно с этим меняя ход событий на всей планете.
Достаточно одного по-настоящему великолепного человеческого существа, чтобы внушить надежду бессчетному количеству людей. В истории человечества не раз встречались те, кому удавалось подняться на самую вершину горы, откуда голос их разносился по всему миру. Сам факт восхождения на пик славы, богатства и респектабельности делал их примером для миллионов людей, чье искаженное эго всегда нуждается в подобном блеске. Благодаря ему они знают, в каком направлении следует двигаться. Сделав этот свет своим ориентиром, они начинают освобождаться от уз повседневности, которые удерживают их на месте. Однако слишком часто вершина становилась обителью власти и злоупотреблений. Она не столько освобождала, сколько порабощала. Не так уж часто встречаются среди вас те, кто способен непрерывно излучать внутренний свет. Откуда, по-вашему, берет свое начало непогрешимость? Из словаря? Но это всего лишь философское определение, а не сама реальность. Безупречность и непогрешимость начинаются с безупречной личности. Любовь начинается с тех, кто любит и почитает самих себя — этот совершенный бриллиант, именуемый человеческим существом, подлинную драгоценность в сознании Бога. Когда человек отдает предпочтение любви, а не жестокости, тогда и окружающие его начинают проникаться осязаемостью любви. Это чувство подобно щедрому солнцу, под лучами которого расцветает все живое. Отдавая миру любовь, вы сами превращаетесь в свет.
Когда заканчиваются битвы и начинается терпимость? Когда вы учитесь принимать самих себя, со всеми своими слабостями и заблуждениями. Это позволяет вам с большим пониманием отнестись к окружающим. Тогда ваша благодать становится заметна всем и каждому. Не так уж часто встречаются люди, свободные от оков этого мира. Но еще реже можно встретить тех, кто терпимо относится к своим собратьям. Только освободившись от зависимости перед людьми, вы научитесь принимать их без недовольства. Лишь разрешив конфликты со своими соседями, вы перестанете испытывать к ним вражду. Чтобы терпимо относиться к своим близким, необходимо видеть в них равноценных вам существ.
Мое учение и моя любовь призваны были помочь вам сделать выбор. Применив эти знания на практике, вы можете стать подлинно безупречными существами, достойными иной, более совершенной реальности. Это дано каждому из вас. Главное — сделать свой выбор. Все, что я говорил вам, я говорил не ради порабощения. Я надеялся раскрыть ваши внутренние качества — весь тот неизмеримый потенциал радости, свободы и божественной любви, который присущ каждому из людей. Это было сделано не для того, чтобы настроить одну личность против другой. Я лишь желал убрать с ваших глаз завесу невежества.
Новая Эпоха, как вы ее называете, никогда не приходит извне. Она всегда существует внутри вас. Это не что иное, как индивидуальное преображение человеческого Духа, который безо всяких сожалений отпускает прошлое и принимает жизнь в полноте настоящего, обретая тем самым истинное счастье. Все преходящее рано или поздно утратит свой блеск, но свет истины будет сиять вечно, ибо лишь он способен подвигнуть вас на осмысленное существование.
Не слишком-то приятно рассказывать вам о грядущих трудностях и испытаниях. Однако я не сомневаюсь, что Господь Бог вашего существа наделит вас мужеством без предвзятости отнестись к моим словам. Эмоциональная реакция на происходящее станет тем стимулом, который побудит вас безотлагательно приступить к трансформации собственной жизни. В свою очередь, эти изменения станут гарантией существования всего живого на планете. Я обращаюсь к вам не иначе как к могущественным Богам. Я не сказал ничего, что вы не в состоянии были бы осуществить. В моих речах не было ничего пустого и ненужного. Все это говорилось не для того, чтобы подвергнуть вас опасности. Наоборот, я хотел максимально обезопасить ваше существование. Нельзя относиться к Земле с пренебрежением. Нужно любить и почитать свою планету, а также те изменения, которые затронут вашу жизнь. А эти изменения будут куда более многообразными, чем вы в состоянии сейчас представить.
Приобщение к новым знаниям наделяет вас возможностью выбора — вы вправе принять на себя ответственность за свою жизнь или отвергнуть ее. По крайней мере, у вас есть шанс оценить происходящее и двинуться дальше. Мое учение нацелено на то, чтобы понятие Бога стало для вас глубочайшей реальностью,, выйдя за рамки философских и мифологических представлений. Духовная истина готова открыться каждому из вас, нужно лишь сфокусировать на ней свое внимание. Мне известен ваш потенциал. Я знаю, что сокрыто в каждом из вас, и я знаю, что все зависит от вашего выбора. Так было и так будет впредь. Нет никаких оправданий человеческому невежеству, ибо тут может быть только два варианта: вы сами выбираете для себя такой путь или вы просто невежественны, поскольку не смогли приобщиться к знаниям. Однако теперь, благодаря моему вмешательству, вашему невежеству пришел конец.
Почему Рам пришел к вам сейчас, а не сто лет назад? Люди часто подвергали себя опасностям, которые грозили разрушить их жизнь. Однако им всегда удавалось каким-то образом спасти положение. В каком-то смысле, вас можно уподобить искателям приключений, а к таким существам невольно испытываешь уважение, ибо они все время чем-то заняты, все время пребывают в движении. Но так было раньше. Теперь ваш мирок сузился до уютного кресла. Где прежние искатели приключений? Остались лишь овощи на кушетке.
Лишь несколько раз я вмешивался в ход исторических событий, и то для того, чтобы пресечь крайнюю несправедливость. Так почему же я вернулся сейчас? Мое общение с вами ведет к пробуждению вашего сознания. Все больше людей желает слышать слова истины. И они услышат их, ибо вакуум близится к своему концу. Авантюристам и искателям приключений больше нет места в вашем мире. История человечества знает немало храбрых и просветленных личностей, которые пытались пробудить ваш разум и душу. По большей части, вы спешили избавиться от них, но они продолжали появляться — на разных исторических этапах, до окончательного смещения нравственных и иных ценностей. Как правило, миссия их оказывалась успешной. По крайней мере, человечество продолжало двигаться вперед.
 Не нужно ждать конца света. Все, что вам грозит, — это гибель вашего собственного мирка, вызванная вашим же умонастроением. Если вы, выйдя на улицу, попадете под автобус, вашему миру, без сомнения, придет конец. Что касается Земли, то она не планирует в ближайшем будущем сойти с орбиты. Напротив, она продолжает бороться за свою жизнь. Вас мучает мысль о том, что ваши машины помогают уничтожать стратосферу? Что ж, значит, у вас появился стимул изменить ситуацию к лучшему. Самостоятельность мышления пробуждает в человеке творческое начало, помогая найти выход там, где раньше его не было.
Если в вашей жизни не происходит никаких изменений, пропадает потребность в развитии. Если у вас нет причины меняться, вы упорно будете цепляться за привычную обстановку. И все же, смею вас уверить, вы нуждаетесь в переменах. Чем яснее вы начнете это осознавать, тем больше людей будет следовать вашему примеру. Слышали вы когда-нибудь о таком понятии, как спрос и предложение? Пройдет не так уж много времени, и спрос на новые идеи вырастет неизмеримо. Все это творит вакуум для творцов. Это делается умышленно, но без желания напугать вас.
Мое появление здесь совпало с необходимостью для человечества сделать решающий выбор. Если вы и впредь намерены пребывать в духовной спячке, безвольно принимая все экономические новшества, вакуум выбора исчезнет из вашей жизни. Вы и так уже сделали для этого все возможное. Мое вмешательство призвано воспрепятствовать такому исходу. Конечно, вы и дальше можете следовать по этому пути, но теперь, по крайней мере, у вас есть возможность выбора. Постарайтесь взять на себя ответственность за свою судьбу. Принимайте лишь те решения, которые пойдут во благо вашей эволюции.
Процесс передачи вам информации через это позаимствованное тело оказался поистине революционным. Благодаря ему вы не только соприкоснулись с истиной, но и осознали необходимость практического воплощения ее в жизнь. Человек не в состоянии сымитировать любовь, как не в состоянии он сымитировать силу и талант. Внутреннее знание также не поддается фальсификации. Если бы это было не так, я не смог бы явить вам сокрытые в вас возможности.
Люди все активнее начинают прозревать истину. Это относится не ко всем, но лишь к тем из вас, кто следует по пути утончения вибраций. На этом пути внутренний огонь их обращается в белое пламя. Именно они в оставшиеся от вашего столетия дни смогут ясно расслышать и воспринять то, что недоступно обычному уху. Чем чаще вы действуете исходя из внутреннего знания, тем быстрее идет эволюция вашего физического тела. Это тело настраивается на вибрации вашего внутреннего Бога, облегчая вам доступ к новым знаниям и новым возможностям. Все это — часть общей эволюции.
Мои помощь и поддержка по-прежнему пребудут с вами. Слово произнесено. Более того, оно повторено и напечатано. Теперь это уже история. Та информация, которую вы услышали от меня, скопилась в вашей душе, ожидая возможности проявиться в реальной жизни. Наступают времена, когда многие смогут понять истинность моих слов: «Вы — Боги, ибо внутри вас пылает живой огонь. Нет предела вашим возможностям, ибо душе вашей ведомо абсолютно все».
Что может быть проникновеннее, чем сказать: я — это я? Истинная свобода рождается в осознании своей неповторимости. Потребовалось десять лет на то, чтобы вы научились прозревать Господа Бога своего существа и хотя бы отчасти поняли, что есть вечный свет. Долгих десять лет ушло на то, чтобы убедить вас в вашей божественности и исключительной ценности. Знаете ли вы, сколько людей настаивает на собственной никчемности? Знаете ли вы, сколько среди вас добровольных жертв? И все потому, что вы боитесь принять на себя ответственность за собственную судьбу. Знаете ли вы, сколько среди вас серых личностей, консервативных и рассудительных до невозможности? Их присутствие в этом мире практически неощутимо, ибо главная их задача — не выделяться.
Я люблю вас. Всякий раз, когда вы осознаете нечто новое, я радуюсь вместе с вами. Вам еще предстоит заметить, что все ваши маленькие озарения сопровождаются усилением ветра. Это потому, что я так желаю. Я хочу, чтобы вы знали: о вас помнят. Ваше осознание неизменно открывает вас миру. Нет ничего лучше и чище награды за самопостижение. Я хочу, чтобы вы знали: у вас есть брат, любящее вас существо, тот свет, которому ведомы все ваши поступки. Каждый ваш шаг на пути эволюции отзывается радостью в моем сердце.
Не имеет значения, как именно вы воспринимаете меня. Главное, что я существую, и я очень доволен вашим мужеством и способностью меняться. Настанет день, когда вы восславите меня словами истинной радости, и я всем сердцем приму вашу благодарность. Да будет так.
Я очень доволен тем, сколько вы усвоили. Мне нечего добавить вам относительно грядущих перемен, судьбы природы и человека, а также проблемы личного спасения. Вам предстоит еще много сделать. Каждый день на протяжении следующих двенадцати лет вы будете убеждаться в истинности моих слов. Живите в согласии с этой истиной. Да будет так.

 От Господа Бога моего существа
до славы Божией внутри,
от момента настоящего
сквозь каждое мгновение явленной судьбы —
все, во что я верю,
все, чего я желаю,
во имя Бога внутри меня —
да будет это явлено
и реализовано
ради славы,
жизни
и вечного существования
того, что внутри.
Да будет так

 Эпилог

Учения Рамты — это уникальная наука. Она требует очень внимательного рассмотрения для того, чтобы понять её полное значение и воздействие её содержания. Учения Рамты отвечают на фундаментальные вопросы о человеческом существовании, о первоистоках человека и его судьбе, о природе жизни и смерти, о душе, добре и зле, о мире, о наших отношениях с людьми, о природе пространства, времени и материала, из которого создается реальность.
Форма, в которой доходят до нас учения Рамты, отражает суть их содержания. Эти учения — не интеллектуальная диссертация на определенную тему или ее чисто интеллектуальный анализ, и не являются они формой истины, открытой кем-то и требующей слепой веры. Учения Рамты — это не новая религия и не закладка новой церкви. Его учения — это система мышления, которая в своем подходе к реальности содержит элемен-ты и механизмы, позволяющие индивидууму заняться философией Рамты и проверить на своем опыте ее содержание. Другими словами, этот уникальный аспект его учений позволяет философии или понятиям о реальности быть испытанными и стать внутренним знанием о природе реальности.
 Это особое свойство системы мышления Рамты напоминает посвящения в сокровенное знание, которые практиковались в школах таинств Древней Греции, Египта и Ближнего Востока, а также в древних гностических школах Ближнего Востока и Европы. Важно отметить, что эта характеристика отличает учения Рамты от традиционных философских школ западного мира.
Понятие объективного знания и истины в традиционном западном понимании является по своей сути всего лишь предположением о человеке и природе реальности. Традиционный научный метод ограничивает радиус достижимого знания только теми явлениями, которые могут наблюдаться и быть проверенными через ощущения физического тела. Все, что находится вне этого радиуса, относится к разряду паранормальных явлений, мифа и фольклора. Другими словами, такое понимание природы реальности и человека ограничивается их физической природой и материальностью. Психоанализ Зигмунда Фрейда и его описание человеческой психики — наглядный пример такого направления мысли.
Физическое тело и материальный мир, согласно Рамте, являются только одним аспектом реального мира. В действительности они являются продуктом и следствием реального мира, состоящего из сознания и энергии. И человек представляет собой сознание и энергию, создающие природу реальности. Физический мир — это только один из семи уровней выражения сознания и энергии. Рамта использует понятие «Наблюдатель», заимствованное из квантовой физики, для объяснения понятия «сознание и энергия». Он также использует понятие Бога как творца и суверена для описания человека как сознания и энергии.
 Для многих социальных кругов в настоящее время очень легко отмахнуться от учений Рамты, не разду мывая, из-за совсем необычной формы, в которой они до нас доходят. К сожалению, стало совсем обычным судить об информации не по ее содержанию, а по форме, в которой она преподносится. И наилучшими примерами этого являются маркетинг, средства массовой информации и реклама.
Необычная форма, в которой Рамта преподносит свои учения, ни в коей мере не является ни арбитральной, ни поверхностной. Он ясно указал причины для такой формы и объяснил, что для того, чтобы понять его учение, важно осознать парадигмы мысли, корни предвзятых идей, неосознанных предубеждений и модели, по которым мы обычно воспринимаем и оцениваем реальность.
Приемы обучения, используемые Рамтой, часто требуют от индивидуума приложения усилий и в то же время предлагают средства для осознания тех предвзятых идей, которые формируют и определяют параметры, по которым мы обычно воспринимаем реальность. Цель этого: расширить горизонты мышления, что обеспечит нас потенциалом большим, чем тот, который нам был доступен раньше, и сделает возможным испытание реальности способом, выходящим за рамки обычного, способом более значимым, неограниченным и осознанным.
 Один из наиболее полемических аспектов учений Рамты — это выбранная им форма для передачи своего учения. Когда Рамта представляет свою философию как плод своей собственной правды и личного опыта, он указывает на то, что он сам является воплощением своей философии, живым примером и проявлением своей мысли. Он говорит, что он бессмертный Бог, сознание и энергия, что он жил как человек 35 000 лет назад на давно исчезнувшем континенте Лемурия. Он объясняет, что в той жизни он задался вопросами о человеческом существовании и смысле жизни и что через свое собственное наблюдение, созерцание и через раздумья он стал просветленным и покорил себя, физический мир и смерть. Он учит, что он сам постиг, как можно унести свое тело с собой на тот уровень мышления, на котором его истинная сугь, сознание и энергия могут пребывать в полном сознании, быть полностью свободными и безграничными для опыта всех аспектов сотворения, чтобы продолжать познавать непознанное. Он называет этот процесс вознесением.
Тот факт, что Рамта уже не ограничен физическим телом, позволяет сознанию и энергии взаимодействовать с физическим миром посредством других форм. Он часто называет себя ветром, разгоняющим облака, или утром, или незнакомцем, или уличным бродягой, наблюдающим, как приходят и уходят цивилизации, или еще чем-нибудь из того, что сознание отваживается себе представить.
Форма, в которой он доносит свои учения, называется «ченнелинг» (англ. скаппеИп%) — трансляция сознания через кого-то. Именно Рамта впервые ввел это слово в обиход. Он использует тело Джей Зи Найт для того, чтобы транслировать себя (свое сознание) и лично учить людей своей философии.
 Ченнелер (канал трансляции сознания) отличается от медиума тем, что не является посредником между сознанием, проходящим через него, и слушателями. Ченнелеры не пребывают в неподвижном, искаженном состоянии во время сессии ченнелинга; они покидают свое тело, и это позволяет сознанию проходить через них и иметь способность управлять движениями тела и его функциями. Когда Джей Зи Найт проводит чен-нелинг Рамты, Рамта может открывать глаза, ходить, танцевать, есть, пить, смеяться, говорить, вести беседу и лично учить своих учеников. Джей Зи Найт является единственным каналом, избранным Рамтой как средство трансляции его учения.
Тот факт, что Рамта использует тело женщины как канал трансляции своего сознания, является утверждением того, что Бог и божественность не являются прерогативой мужчин, что и женщины достойны божественного выражения, достойны быть гениями, достойны осознавать свою божественность. Это также подчеркивает, что самое важное в его философии — это внимать учению, а не поклоняться посланнику, лику или образу, что стало причиной неоднократного подавления возникающих искр просветления в прошлом. Это также утверждает, что истинная сущность человека не ограничивается физическим телом или определенной половой принадлежностью. Поэтому в рамках системы мышления Рамты ченнелинг — вполне возможное явление. Другими словами, трансляция сознания, как это происходит через Джей Зи Найт, возможна только в том случае, если учения Рамты и его объяснение природы реальности являются истиной.
Правдивость этого явления говорит об истинности учения Рамты. А это важный пункт для рассмотрения, потому что наука уже разработала тесты и оборудование, способные пристально рассмотреть это явление и изучить его с точки зрения физиологии, неврологии и психологии. В настоящее время существует научная технология, способная изучить феномен ченнелинга Рамты через Джей Зи Найт и исключить возможность мошенничества. Такие научные исследования на самом деле имели место в 1996 году, когда группа выдающихся ученых, занимающихся нейрофизиологией, психологией, социологией, и эксперты в области религии в течение года изучали Джей Зи Найт до, во время и после ченнелинга Рамты.
По окончании научного исследования при помощи новейшей технологии и оборудования они заключили, что показания ответных реакций автономной нервной системы были настолько ошеломляющими, что возможность обмана, шизофрении или раздвоения личности полностью исключалась.
Рамта прилагает большие усилия к тому, чтобы все слушатели в его аудитории продвигались в своем понимании в одном темпе. Он придает огромное значение тому, чтобы ученики пересказывали и объясняли друг другу каждый сегмент его учения. Это закрепляет их понимание и позволяет Рамте раскрывать еще глубже определенную тему с учетом достигнутого понимания его слушателей. Иногда он их вовлекает в глубокое философское рассуждение на определенную тему, а иногда он использует драматизацию, чтобы сделать более понятным свое учение.
 После изложения философского аспекта своего учения, Рамта посвящает учеников в познание его, для того чтобы оно стало личным опытом и мудростью. Эти посвящения облечены в форму разных практических упражнений и приемов, разработанных Рамтой, при выполнении которых ученик имеет возможность применить полученное знание. В этом отношении Рамта отличается от других учителей. Он выступает в роли Учителя-Мастера, Иерофанта, учителя, имеющего силу материализовывать то, о чем он говорит или что намеревается сделать. Этот важный аспект приближает учение Рамты к гностицизму и древним школам таинств. Однако более детальное рассмотрение системы мышления Рамты выявляет его явное отличие от них по форме и содержанию. Сам Рамта не использует такие термины, как «гностицизм», он называет свою систему мышления «Школой Просветления, основанной Рамтой», а также «Квитэссенциальной Школой Мысли и Древней Мудрости, посвященной Великому Труду».
Великий Труд — это практическое применение учений Рамты, в процессе которого ученик имеет возможность познать себя и стать просветленным.
Язык, который Рамта использует для подачи своих учений, постоянно пополняется новыми словами, образованными им самим. Значение этих новых слов становится ясным из контекста учения. И определенное учение становится ясным только благодаря использованию этих необычных слов. В помощь правильной интерпретации учений Рамты мы составили словарь понятий и терминов, которые он употребляет.
 Читая учения Рамты, важно иметь в виду вышесказанное, поскольку на первый взгляд может показаться, что он использует английский язык в его архаичной и неотточенной форме. Рамта очень последователен и точен в развитии своей мысли. Все, что он делает, каждый термин, который он употребляет, имеет свое особое значение, цель и является неотъемлемой частью его учения. Однако его учение воспримется во всей его первозданной красоте только в том случае, если читатель отнесется к нему как к подлинной парадигме мысли. Тогда оно принесет плоды обещанной истины и мудрости.
Учения Рамты затрагивают огромное количество разных тем, но все они служат для разъяснения фундаментальных понятий его собственной системы мышления. Он неоднократно замечал, что совокупность всех его учений могла бы выразиться в одном-единственном утверждении: «Вы — Бог». Как нам понять это утверждение? Возможно, существует столько же понятий Бога, сколько и людей на Земле. Для того чтобы правильно понять учения Рамты, важно знать наше собственное понятие Бога и чем оно отличается от понятия, предлагаемого Рамтой, его понятия Бога и природы реальности.
В чем суть всех и вся? Что является их источником? Какова их природа? Какова их судьба? Ответ Рамты на эти вопросы начинается с объяснения понятия Пустоты, которое он предлагает. Пустота — это Источник всего сущего. Он описывает Пустоту как «материально — ничто, а потенциально — всё». В Пустоте нет ничего — ни движения, ни действия. Многие философские толкования Бога рисуют образ всеведущего, безграничного, абсолютного, трансцендентального и неизменяемого существа. В системе Рамты свойства абсолюта, безграничности и неизменяемости являются характеристиками Пустоты. Пустота является самодовлеющей и самодостаточной; она не имеет потребностей и находится в состоянии покоя. Хотя Пустота понимается как всеохватывающая безграничность, в своем первородном состоянии она не содержит знания о себе, потому что знание означает действие.
 Понятие Бога как творца, «первопричины» и «недвижной движущей силы», которые мы находим в философии Аристотеля и теологии Томаса Акинаса, описывается Рамтой как Пустота, созерцающая самое себя и себя познающая. Действие созерцания является единственным движением в Пустоте, породившим начальную точку осознания и познание себя. Это начальная точка осознания — Нулевая Точка, Наблюдатель, первичное сознание, сознание и энергия, Бог. Нулевая Точка несет в себе изначальное намерение осознавать, познавать и испытывать непознанное, пребывающее в безграничности Пустоты как потенциал. Это является основой эволюции. Пустота, созерцающая саму себя, и есть источник и начало человека. Утверждение Рамты «Вы — Бог» относится к человеку как Наблюдателю, как воплощению Нулевой Точки, как творческому сознанию и энергии.
 Нулевая Точка восполнила свою природу познавать непознанное и развиваться, повторив действие Пустоты, действие самосозерцания. Этим она породила начальную точку осознания себя — свое зеркальное отражение. Это отражение Рамта называет зеркальным сознанием, а также вторичным сознанием. Нулевая Точка покоится на груди у Пустоты и имеет неограниченные возможности познания. Эффект отражения, связующий Нулевую Точку и зеркальное сознание, и является тем, что создает ощутимый план существования, который измеряется пространством и временем. Дух — это динамичный аспект Нулевой Точки. Он является волей или намерением, желающим познать и испытать непознанное. Исследование потенциала Пустоты, которому посвящают себя Нулевая Точка и зеркальное сознание, породило семь уровней сознания и соответственно семь уровней времени, пространства или частоты. Путь, ведущий вниз с седьмого до первого уровня сознания и энергии, называется путем инволюции. Путь обратно к Богу и в Пустоту называется путем эволюции. Душа отличается от Духа. Рамта говорит о душе как о Книге Жизни. В душе записывается весь опыт и мудрость, обретенные в процессе инволюции и эволюции.
Испытания, которые выпадают на долю человека, обосновываются потерей его памяти о своих первоис-токах и невежеством в вопросах своего происхождения и судьбы. Странник, или зеркальное сознание, настолько отождествил себя с самым плотным и самым медленным планом существования, что забыл о своей божественности и вечности своего существа. Человечество отдалилось от своего истинного Я, от Бога, живущего в нас, который и является нами. Мы забыли свою истинную жизнетворящую природу и стали искать помощи, смысла и освобождения у божественного источника, находящегося вне нас. И этим человечество отрицает свою собственную божественность и исключает всякую возможность освобождения от создавшихся условий.
Важно отметить, что в системе мышления Рамты материальный мир — самый плотный план существования — и физическое тело никогда не считаются порочными, нежелаемыми или плохими по своей сути.
 Дуалистическая интерпретация реальности, которую обычно можно найти в традициях гностицизма и которая подразумевает борьбу между добром и злом, светом и тьмой, пороком и добродетелью, не существует как таковая в системе мышления Рамты. А что отмечается как нежелательное, гак это наше пребывание в невежестве и отрицание нашей истинной природы и судьбы. Отстаивание человечеством своих ограничений явля ется абсурдом, поскольку мы, сознание и энергия, сами же и создали их.
Путь к просветлению — это путь эволюции обратно к Нулевой Точке. И в процессе его человек исполняет завет «познать непознанное» и несет в Пустоту свой опыт ее познания для того, чтобы он кристаллизовался в мудрость веков. Все приемы и дисциплины Великого Труда, разработанные и используемые Рамтой для посвящения учеников в знание, построены таким образом, что они воссоздают в какой-то степени процесс самосозерцания Пустоты, породивший сознание и энергию, которые в свою очередь создают природу реальности.
И как заключение — четыре краеугольных камня философии Рамты:
1)	понятие Пустоты;
2)	сознание и энергия создают природу реальности;
3)	утверждение «Вы — Бог»;
4)	завет «познать непознанное».
 Отголоски мысли Рамты можно найти в древних традициях, хотя в большинстве случаев они остаются только слабым эхом, едва пережившим время и утерявшим соответствующий контекст для понимания. Некоторые из этих традиций представлены философиями древних египтян, учениями фараона Эхнатона и «Книги Мертвых». Они — в описаниях Будды себя как пробужденного. Они представлены сократовским пониманием благодетели и бессмертия души, платоновским понятием о формах Вселенной, жизнью и учением Иешуа бен Иосифа, работами св. апостола Фомы. Они звучат в «Гимне жемчужине» и в Евангелии от Иоанна — в его «Гимне Божественному Слову». Мы их находим в духовном наследии, которое оставили миру Аполлоний Тианский, Ориген, Кецалькоатль, Мани, Франциск Ассизский, катары и альбигойцы, еврейские и христианские мистики. Они прослеживаются в трактате Хуана де ла Круса «Восхождение на гору Кармель», в котором вершина горы соотносится с макушкой головы как вершиной человеческого тела. О них повествуют картины Микеланджело и Леонардо да Винчи; литературные произведения и мистический опыт Терезы Авильской, труды Фрая Луиса де Леона, произведения гуманистов европейского Ренессанса. О них свидетельствуют розенкрейцеры, Мастера Дальнего Востока и другие.
Учения Рамты предлагают нам уникальное миропонимание, которое позволяет проникнуть в тайну жизни. Они являются путеводителем для поиска ответов на те вопросы, на которые еще не дали ответа ни философия, ни наука, ни религия. Эти учения расширяют границы человеческого опыта, установленные на сегодняшний день наукой и различными религиями мира. Система мышления Рамты не является ни религией, ни философской интерпретацией реальности. Она является истиной, найденной и проверенной на собственном опыте представителем человеческой расы. В этом смысле — это знание Рамты, это его наука. И теперь, когда путь уже проложен, двери открыты для всех, кто желает его опробовать и совершить свое личное путешествие в непознанное.
Хайме Ф. Леаль Анайа Йелм, штат Вашингтон

Словарь Рамты

Аналогическое мышление (Analogical mind). Единое мышление. Быть в состоянии аналогики означает жить в Сейчас. Это творческий момент, существующий вне времени, вне прошлого, вне эмоций. А. м. является результатом слияния первичною и вторичного сознаний, Наблюдателя и личности. 11ри таком мышлении открываются четвертая, пятая, шестая и седьмая печати тела. Частотные кольца начинают вращаться в противоположных направлениях, образовывая мощную воронку, что позволяет мысли, удерживаемой в лобиой доле, стать действительностью.
Бесконечное Непознанное (Infinite Unknown). Кольцо частоты седьмого плана бытия; ультрасознание.
Бинарное мышление (Binary mind). Разделенное мышление. Это мышление, сформировавшееся в результате доступа к знанию, которым обладает человеческая личность и физическое тело, в то время как глубинное подсознательное мышление остается не вовлеченным. Б. м. опирается исключительно на знание, восприятие и мыслительные процессы коры больших полушарий мозга и первых трех печатей. При таком мышлении четвертая, пятая, шестая и седьмая печати тела остаются закрытыми.
Бог (God). Учения Рамты являются разъяснением его утверждения «Вы — Бог». Согласно Рамте, все люди суть забытые Боги: существа, божественные по своей природе, забывшие свое наследие и свое истинное лицо. Именно в этом утверж
дении — сущность учения Рамты, адресованного нашим современникам, живущим в эпоху религиозных суеверий и заблуждений.
Бог внутри (God within). Наблюдатель; великое «Я»; первичное сознание; Дух; Бог, живущий внутри человека.
Бог-женщина, Бог-мужчина (God/woman, God/man). Полное осознание человеком своей божественности.
Боги (Gods). Высокоразвитые в научно-техническом отношении существа из других звездных систем, прибывшие на Землю 455 000 лет назад. Эти Боги видоизменили человеческую расу генетически, скрестив свою ДНК с нашей. Они ответственны за эволюцию коры больших полушарий. Боги использовали человеческую расу как невольную рабочую силу. Свидетельства этих событий обнаружены на шумерских глиняных табличках и других артефактах. Термин «Боги» также используется для описания истинного лица человечества — забытых Богов.
Божественный Разум (Mind of God). Разум и мудрость каждой формы жизни, которая когда-либо существовала во всех измерениях, во все времена или которая когда-нибудь будет существовать на любой планете, на любой звезде или в любой точке космического пространства.
Великий Труд (Great Work). Практическое применение знания, полученного в школах древней мудрости. Это относится к дисциплинам, посредством которых человек просветляется и становится бессмертным божественным существом.
Внутреннее знание (Knowingness). Способность познавать без помощи сенсорного восприятия; доступ к знанию подсознательного разума.
Вторая печать (Second seal). Энергетический центр общественного сознания; кольцо инфракрасной частоты. Эта печать ассоциируется с болью, страданием и расположена в нижней части живота.
Вторичное сознание (Secondary consciousness). Когда Нулевая Точка повторила действие Пустоты, действие самосозерцания, она породила зеркальное отражение самой себя, что ста
ло отправной точкой для исследования Пустоты. Зеркальное отражение Нулевой Точки называется зеркальным сознанием или вторичным сознанием (см. «Я»),
Второй План [Secondplane). План бытия общественного сознания; кольцо инфракрасной частоты. Этот план ассоциируется с болью и страданием. Он является отрицательно заряженным полем третьего плана, плана частоты зримого света.
Гиперсознание (Hyperconsciousness). Сознание шестого плана; кольцо частоты гамма-лучей.
Гонцы (Runners). Во времена земной жизни Рамты гонцы были ответственны за доставку специальной информации и донесений. Учитель-Мастер имеет способность посылать другим людям «гонцов» в виде опыта или какого-то события, которые явится воплощением в жизнь их слов или намерений.
Джей Зи Найт (JZ Knight). Единственный человек, назначенный Рамтой для его ченнелинга. Рамта говорит о Джей Зи Найт как о своей любимой дочери. Она была Рамайей, старшей из детей, подаренных Рамте во время его земной жизни.
Дисциплины Великого Труда (Disciplines of Great Work). Школа Древней Мудрости, основанная Рамтой, посвящена Великому Труду. Дисциплины Великого Труда, практикуемые в этой школе, полностью разработаны самим Рамтой. Это практические занятия, которые являются глубоким посвящением, в процессе которого ученик имеет возможность применять учения Рамты и познавать их из прямого источника.
Душа (Soul). Рамта говорит о душе как о Книге Жизни, в которой весь путь инволюции и эволюции индивидуума запечатлен как мудрость.
Желтый мозг (Yellow brain). Так Рамта называет кору больших полушарий головного мозга, обитель аналитической и эмоциональной мысли. Почему «желтый»? Потому что в нервом рисунке, который Рамта набросал для своих учений о функциях мозга и его процессах, он раскрасил большие полушария желтым цветом. Рамта пояснил, что в этом наброске некоторые части мозга изображены увеличенными и ярко раскрашены исключительно для наглядности.
Жизненная сила (Life force). Материнско-Отцовский принцип; Дух; дыхание жизни к человеке, являющееся основой, из которой он создает свои иллюзии, воображения и мечты.
Зеркальное сознание (Mirror consciousness). Когда Нулевая Точка повторила действие Пустоты, действие самосозерцания, она породила зеркальное отражение самой себя, что стало отправной точкой для исследования I густоты. Зеркальное отражение Нулевой Точки называется зеркальным сознанием или вторичным сознанием (см. «Я»).
Золотистое тело (Golden body). Тело, относящееся к пятому плану, сверхсознанию и частоте рентгеновских лучей.
Иерофант (Hierophant). Учитель-Мастер, учитель, способный претворять в жизнь то, чему учит, и посвящать своих учеников в подобное знание.
Иешуа бен Иосиф (Yeshua ben Joseph). Так Рамта называет Иисуса Христа, следуя иудейской традиции того времени.
Инволюция (Involution). Путь от Нулевой Точки и седьмого плана до самых медленных, самых плотных частот и веще-ственнои массы.
Канал (Channel). См. Чсннелер.
Кирлиановская фотография (Kirlian photography). Техника фотосъемки, позволяющая запечатлеть ауру живого объекта. Разработана русскими учеными.
Книга Жизни (Book of Life). Рамта говорит о душе как о Книге Жизни, в которой весь путь инволюции и эволюции индивидуума запечатлен как мудрость.
Кольца (Bands). Слои разных частот, которые составляют поле ауры человека и определяют бинарное и аналогическое мышления. Наше тело окружено двумя наборами колец, которые удерживают его как единое целое. Каждый набор состоит из семи частот. Каждая частота соответствует одной из семи печатей тела, семи уровней сознания человека.
Кундалини (Kundalini). Энергия кундалини — это жизненная сила человека. Во время полового созревания она перемещается из верхних печатей в основание позвоночника. Она являет собой огромный заряд энергии, предназначенный для эволюции человека. Графически ее обычно изображают как свернувшуюся кольцами змею, лежащую в основании позвоночника. Эта энергия отлична от энергии, исходящей из первых трех печатей, отвечающих за сексуальность; боль и страдания; силу и власть. К. обычно описывают как спящую змею или спящего дракона. Подъем энергии кунда-лини в область темени называется «путем просветления». Это движение вверх происходит, когда змея просыпается, раздваивается и начинает танцевать внутри позвоночника, ионизируя спинномозговую жидкость и изменяя ее молекулярную структуру. Это действие открывает средний мозг и дверцу в подсознание. Личность (Personality). Вторичное сознание; зеркальное сознание; странник, забывший свое божественное происхождение. См. также Эмоциональное тело.
Лучистое тело (Lightbody). См. Световое тело.
Люди, места, предметы, времена и события (People, places, things, times, and events). Это основные сферы человеческого опыта, к которым эмоционально привязывается личность. Эти сферы отражают прошлое человеческой личности и составляют содержание эмоционального тела.
Мастер (Master). Человек, осознающий свою божественность и применяющий свое знание в повседневной жизни. Рамта называет своих учеников мастерами, потому что они учатся думать и поступать как таковые.
Мартышкин разум (Monkey mind). Термин Рамты, описывающий мелькающие, перескакивающие с одного на другое мысли личности.
Материнско-Отцовский Принцип (Mother/Father principle). Источник всей жизни; Отец; вечная Матерь; Пустота. В учениях Рамты Источник и Бог-Создатель не являются одним и тем же. Бог-Создатель понимается не как Источник, или сама Пустота, а как Нулевая Точка, первичное сознание.
Мысль (Thought). Мысль и сознание — разные вещи. Мозг обрабатывает поток сознания, преобразуя его в голографические образы,сегмгнтынейроэлектрохимических отпечатков
 называемые мыслями. Мысли являются строительным материалом мышления
Мышление (Mind) Продукт потоков сознания и энергии, воз-
действующие на мозг и создающие мыслеформы, голографические
 сегменты и нейросинаптические модели, называемые памятью. памятью. Потоки сознания и энергии поддерживают жизне-деятельность мозга. Они — источник его силы Основой мышления является способность человека мыслить. Наблюдатель (Observer). В квантовой механике Наблюдатель отвечает за коллапс волны в частицу. В учениях Рамты Наблюдатель — это Бог, живущий внутри человека; великое «Я»; Дух; первичное сознание.
Назови-поле (Name-field). Название большого огражденного поля на территории Школы Рамты, на котором практикуется дисциплина «Полевой тренинг».
Неистовый (Outrageous). Рамта использует это слово в положительном смысле, чтобы описать что-то или кого-то, кто является неординарным и необычным, несдержанным в своих действиях, излишне дерзким и неуправляемым.
Нейросеть (Neuronet). Сокращение от «нейронной/нервной сети» — сети из нейронов, которые выполняют совместные действия.
Неопознанный Бог (Unknown God). Единственный Бог лемуров, предков Рамты. Также олицетворяет забытую божественность и божественное происхождение человека.
Нулевая Точка (Point Zero). Изначальная точка осознания, созданная Пустотой действием самосозерцания. Нулевая Точка — первородное дитя Пустоты, рождение сознания.
Обзор жизни (Life review). Обзор предыдущей инкарнации, которая происходит по прибытии человека на пятый план после смерти. Человек имеет возможность быть Наблюдателем, актером и принимателем своих собственных действий. Неразрешенные проблемы только что закончившейся земной жизни, увиденные в обзоре жизни, порождают содержание следующей инкарнации.
Образ (Image). Относится к общественному сознанию и мышлению, сформировавшемуся в результате нейронной связи, т. е. личностью.
Общественное сознание (Social consciousness). Сознание второго плана бытия; кольцо инфракрасной частоты; коллективное сознание человеческого общества: набор мыслей, предположений, суждений, предрассудков, законов, морали, ценностей, отношений, идеалов и эмоций, общих для человеческой расы. О. с. также называют образом человеческой личности и разумом первых трех печатей.
Первая печать (First seal). Энергетический центр, который ассоциируется с органами размножения, сексуальностью и выживанием.
Первичное сознание (Primary consciousness). Наблюдатель; великое «Я»; Бог, живущий внутри человека.
Первые три печати (First three seals). Печати сексуальности; боли и страдания; силы и власти. Именно эти печати задействованы во всех перипетиях человеческой драмы.
Первый План (Firstplane). Материальный, физический план, на котором доминирует сознание образа; план частоты радиоволн; самая замедленная и самая плотная форма коагулированного сознания и энергии.
Передача и прием (Sendingand receiving). Название дисциплины, которой обучает Рамта. Ученик учится получать информацию, задействуя средний мозг и исключая сенсорное восприятие. Эта дисциплина развивает телепатические способности.
План Блаженства (Plane of Bliss). План отдохновения, где душа имеет возможность спланировать свою следующую инкарнацию после обзора своей жизни. Так называют рай, план, где нет ни боли, ни страданий, ни потребностей, ни недостатка и где все пожелания исполняются в мгновение ока.
План демонстрации (Plane of demonstration). Физический план, где человек, в целях расширения своего эмоционального понимания, имеет возможность засвидетельствовать сознание в материальной форме и продемонстрировать свой творческий потенциал в виде вещественной массы.
Подсознание (Subconsciousness) Располагается в мозжечке. Эта часть мозга имеет имеет свои независимые линии связи с лобной долей и со всем телом и имеет доступ к божественному Разуму, мудрости всех времен
Подсознательный разум, подсознание (Subconsciousness). 
См. БК. Дополнение: Располагается в мозжечке, или 
рептильном мозге.
Познать непознанное (Make known the unknown). Первоначальный божественный наказ, данный сознанию Источника: осознавать безграничность потенциала Пустоты и материа-лизовывать его. Это положение является изначальным намерением, вдохновляющим динамичный процесс сотворения и эволюции.
Полевой тренинг (Fieldwork). Одно из основных практических занятий в Школе Рамты. Ученики рисуют на карточке символ того, что они хотят познать и испытать. Карточки выносятся на огромное поле и прикрепляются к ограждению рисунком вовнутрь. Ученики покрывают себе глаза темными повязками, сосредоточиваются на нарисованном символе и, применяя законы сознания и энергии и аналогического мышления, «отпускают» свое тело, чтобы оно ходило в полной свободе в поисках карточки.
Прогулка по соседству (Neighborhood walk). Название, выбранное для обозначения разработанной Джей Зи Найт техники, которая применяется для подъема уровня сознания и энергии и целенаправленного преобразования наших нейросетей и устоявшихся моделей мышления, в которых мы больше не нуждаемся, и замены их на новые модели по нашему выбору. Эта техника преподается исключительно в Школе Просветления Рамты.
Просветление (Enlightenment). Полное осознание человеком своей божественности, обретение бессмертия и безграничного мышления. П. является результатом подъема энергии кундалини из основания позвоночника до седьмой печати, при котором открываются спящие части мозга. Когда энергия проникает в средний мозг и мозжечок, открывается подсознание и человек испытывает ослепительную вспышку света. Это и называется просветлением. 
Пустота (Void). Определение Пустоты: «материально — ничто, а потенциально — всё». См. также Материнско-Отцовский принцип. 
Пятая печать (Fifth seal). Центр нашего духовного тела, который соединяет нас с пятым планом. П. п. связана с щитовидной железой и ассоциируется с однозначным следованием правде, когда слово подтверждается делом. 
Пятый План (Fifth plane). План сверхсознания и частоты рентгеновских лучей. Его также называют Золотистым Планом или раем. 
Разум (Mind). Разум является продуктом потоков сознания и энергии, которые воздействуют на мозг, создающий мыс-леформы, голографические сегменты или нейросинапти-ческие модели, что называется памятью. Потоки сознания и энергии — это то, что поддерживает жизнедеятельность мозга. Они являются для него источником силы. Способность человека мыслить дает ему разум. 
Рам (Ram). Сокращенное имя Рамты. Рамта означает «Отец». 
Рамайя (Ramayd). Рамта говорит о Джей Зи Найт как о своей любимой дочери. Она была Рамайей, первой из приемных детей Рамты во времена его земной жизни. Рамта нашел осиротевшую Рамайю в русских степях. Во времена его военного похода многие люди отдавали своих детей Рамте в знак высокого уважения и любви. Приемные дети воспитывались в Доме Рама, их было 133. Своих детей у него никогда не было. 
Рамта (Ramtha). Имя Рамты Просветленного, Повелителя Ветра, означает «Отец». Это также относится к Раму, спустившимуся с горы в тот день, который записан в истории как Грозный День Рама. «В древности знали об этом. В Древнем Египте был проспект, носящий имя Рама, великого завоевателя. И они были достаточно мудры — они понимали, что тот, кто мог пройти тот проспект, был способен покорить ветер». Семитское имя Арам, которым был назван внук Ноя, образовалось от арамейскихсуществительных араа ("земля") и рамта («высокий»). В этом имени этом имени з|вуки давнего события, когда Рам спустился с горы и начал свой великий поход 
Решетка (Grid). Название, выбранноедля обозначения разработанной Рамтой техники, которая применяется для подъема уровня сознания и энергии и целенаправленного вхождения в энергетическое поле Нулевой Точки и в полотно реальности посредством ментальной визуализации. Эта техника преподается исключительно в Школе Просветления Рамты. 
Сверхсознание (Superconsciousness). Сознание пятого плана; кольцо рентгеновской частоты. 
 Свет (Light). Относится к трегьему плану бытия. 
Световое тело (Lightbody). To же, что лучистое тело. Оно относится к третьему плану, плану осознанности и кольцу частоты зримого света. 
Седьмая печать (Seventh seal). Связана с теменем, гипофизом и ассоциируется с достижением просветления. 
Седьмой План (Seventh plane). План ультрасознания; кольцо частоты Бесконечного Непознанного. Это план, с которого начался путь инволюции. Он был сотворен Нулевой Точкой, когда она повторила действие Пустоты, действие самосозерцания, в результате которого было рождено зеркальное, или вторичное сознание. С. п. — это план бытия или измерение пространства и времени, какое существует между двумя точками сознания. Все другие планы были созданы в процессе замедления времени и частоты седьмого плана. 
Семь печатей (Seven seals). Мощные энергетические центры, составляющие семь уровней сознания в человеческом теле. Физическое тело удерживается как единое целое кольцами этих семи печатей. В каждом человеке присутствует энергия, спиралевидно исходящая из первых трех печатей. Эта энергия проявляется как сексуальность; боль и страдания; сила и власть. Когда открываются верхние печати, активизируется осознание более высокого уровня. 
Синее тело (Blue body). Тело, относящееся к четвертому плану бытия, переходному сознанию и кольцу частоты ультрафио

Синего тела исцеление (Blue Body Healing). Дисциплина, разработанная Рамтой. Во время этого практического занятия ученики поднимают свою осознанность до сознания четвертого плана и синего тела с целью исцеления или изменений в физическом теле.
Синего тела танец (Blue Body Dance). Дисциплина, разработанная Рамтой. во время этого практического занятия ученики поднимают свою осознанность до сознания четвертого плана, открывая четвертую печать и доступ к синему телу.
Синие паутинки (Blue webs). На тонком уровне они являются основной структурой физического тела, его невидимым скелетным построением, вибрирующим на уровне ультрафиолетовой частоты.
Создай свой день (Create your day). Название, выбранное для обозначения разработанной Рамтой техники, которая применяется рано утром, перед началом повседневных дел, для подъема уровня сознания и энергии и целенаправленного создания конструктивного плана переживаний и событий на предстоящий день. Эта техника преподается исключительно в Школе Просветления Рамты.
Сознание (Consciousness). Дитя Пустоты, рожденное в результате самосозерцания; суть всего, что есть; ткань, из которой соткано всё сущее; всё существующее, порожденное сознанием и проявленное внешне рукотворной энергией. Поток сознания является континуумом Божественного Разума.
Сознание и энергия (Consciousness and energy). Неразрывно связанные между собой, с. и э. являются динамичной силой сотворения. С. и э. — это всё существующее, порожденное сознанием и посредством модулирования его энергетического воздействия проявленное в вещественной массе.
(С&Е). Сокращение слов «сознание и энергия». (Ос-новная дисциплина Школы Просветления, осно-ванная Рамтой, которая учит повышать уровень сознания и материализовывать задуманное. Во время практического занятия ученики учатся входить в состояние аналогики, открывать свои верхние печати и создавать реальность из Пустоты. «Учебный семинар но С и Э для начинающих» — вводный семинар, на котором ученики знакомятся с основными понятиями учений Рамты и прак-тическими занятиями. Учения, связанные с этим семинаром, можно найти в книге Рамты «Сотворение реальности. Путеводитель для начинающих» (Ramtha. A Beginner's Guide to Create Reality, 3d ed. Yelm: JZK Publishing, a division of JZK Inc., 2004).
С и Э = P (С&Е = R). Сокращение фразы «Сознание и энергия создают природу реальности».
Сознание образа. См. Образ.
Сознание тела и ума (Body/mind consciousness). Сознание, относящееся к физическому плану и телу человека.
Список (List). Дисциплина, разработанная Рамтой. Ученик составляет список того, что желает познать и испытать, и сосредоточивается на нем в состоянии аналогики. С. является своего рода чертежом, который используется, чтобы смоделировать, изменить и перепрограммировать нейронную связь человека. С. также является средством, которое обеспечивает значительные и стойкие изменения в человеке и его реальности.
Сумерки (Twilight). Дисциплина, разработанная Рамтой. Ученики учатся погружать свое тело в глубокий сон, сохраняя при этом бодрость сознания.
Сумерки (процесс визуализации) (Twilight visualization Process). Процесс, используемый для практики Списка и других дисциплин, включающих визуализацию.
Танк (Tank). Название лабиринта на территории Школы Рамты, а также практического занятия, в котором он используется. Цель этого занятия: найти с закрытыми глазами центр лабиринта — комнату, представляющую собой Пустоту. В процессе его выполнения ученики учатся сосредоточиваться на Пустоте, находить вход в лабиринт и передвигаться внутри его, не касаясь стен руками и не используя органы чувств. Танковое поле (Tankfield). Название большого поля, на котором расположен лабиринт.
Тахумо (Tahumo). Дисциплина, разработанная Рамтой. Ученики учатся преодолевать воздействия на человеческое тело природных условий — холода и жары.
Торсионный процесс (Torsionprocess). Название, выбранное для обозначения разработанной Рамтой техники, которая применяется для подъема уровня сознания и энергии и целенаправленного создания торсионного поля посредством разума и мышления. С помощью этой техники ученик обучается тому, как образовать пространственно-временной туннель, изменить реальность и создать такие феномены измерений, как состояние невидимости, левитация, одновременное нахождение в разных точках пространства, телепортация и другие. Эта техника преподается исключительно в Школе Просветления Рамты.
Третий план (Third plane). План света; план осознанности; ментальный план; кольцо частоты зримого света Когда энергия Синего Плана замедляется и доходит до кольца этой частоты, она раздваивается на положительно и отрицательно заряженные поля. Именно в этой точке душа раздваивается и порождается явление родственных душ.
Третья печать (Third seal). Энергетический центр осознанности; кольцо частоты зримого света. Ассоциируется с контролем, тиранией, ощущением себя жертвой, силой и властью. Расположена в солнечном сплетении. 
Ультрасознание. Сознание седьмого плана; кольцо частоты Бесконечного Непознанного; сознание вознесенного мастера.
Христова прогулка (Christwalk). Дисциплина, разработанная Рамтой. Ученики учатся ходить очень медленно, в состоянии чуткой осознанности. Цель этого практического занятия: научить проявлять с каждым сделанным шагом разум Христа.
Чённелинг (Channeling). Трансляция сознания; см. стр. 311-313.
Чённелер (Channeler). Человек, через которого осущест-вляется чённелинг.
Четвертая печать (Forth seal). Связана с вилочковой железой и ассоциируется с безусловной любовью. Когда активизирована эта печать, выделяется гормон, который поддерживает тело в совершенном состоя-нии, и процесс старения останавливается.
Четвертый план (Forth plane). План бытия переходного сознания; план частоты ультрафиолетовых лучей; план Шивы, разрушителя старого и созидателя нового. На этом плане энергия еще не разделилась на положительно и отрицательно заряженные поля. Любое исцеление и стойкие изменения в физическом теле сначала должны произойти на четвертом плане или в синем теле. Этот план также называют Синим Планом или планом Шивы.
Четыре верхние печати {Upper four seals). Четвертая, пятая, шестая и седьмая печати.
Шестая печать (Sixth seal). Связана с шишковидной железой; кольцо частоты гамма-лучей. Когда активизируется эта печать, растворяется сетчатое образование, которое фильтрует и скрывает внутреннее знание подсознательного разума. Раскрытие потенциала мозга подразумевает открытие этой печати и активизацию ее сознания и энергии.
Шестой план (Sixth plane). Сфера гиперсознания; кольцо частоты гамма-лучей; план осознания человеком своего единства со всей жизнью.
Шива (Shiva). Бог-Повелитель Шива представляет собой символический образ властелина Синего Плана и синего тела. Употребление здесь имени Шивы не связано с индусской религией и ее богами. Шива представляет собою состояние сознания, относящееся к четвертому плану, кольцу ультрафиолетовой частоты и открытию четвертой печати. Шива не принадлежит ни к мужскому, ни к женскому роду. Это андрогинное существо, потому что энергия четвертого плана еще не разделилась на положительно и отрицательно заряженные поля. В этом его главное отличие от традиционного индусского Шивы — мужчины, у которого есть жена. Тигриная шкура у ног властелина Синего Плана, трезубец, солнце и луна на уровне головы являются символом преодоления телом первых трех печатей сознания. Энергия кундалини представлена огненным пламенем, устремляющимся из основания позвоночника и вырывающимся сквозь темя. В этом еще одно отличие властелина синего тела от традиционных индусских изображений Шивы, где образ энергии — змея располагается на уровне горла, или пятой печати. Другие компоненты символического образа Шивы — это длинные пряди темных волос и обилие жемчужных ожерелий, олицетворяющих богатый опыт, ставший мудростью. Лук и колчан со стрелами являются символом устремления мощной воли, разрушающей несовершенство и созидающей новое.
Эволюция {Evolution). Путь возвращения домой — из самых медленных частот и вещественной массы на высшие уровни сознания и в Нулевую Точку.
Эмоции (Emotions). Физический, биохимический эффект жизненного опыта. Эмоции относятся к прошлому, потому что они являются выражением всего жизненного опыта, который уже познан и запечатлен в нейронных соединениях мозга.
Эмоциональное тело {Emotional body). Набор эмоций и мысленный настрой как прошлое человека, т. е. электрохимические модели, образующие нейронную связь мозга и определяющие человеческую личность индивида. Рамта описывает э. т. как «соблазн непросветленного». Э. т. является причиной повторяющихся инкарнаций.
Энергия (Energy). Собрат сознания. Все виды сознаний несут в себе воздействие динамичной энергии, радиации или естественного выражения себя. Подобно этому все виды энергии несут в себе сознание, которое их определяет.
«Я» (Self). Истинное лицо человека, отличающееся от его личности; трансцендентальная сторона человека; вторичное сознание; странник, проходящий путь инволюции и эволюции через познание непознанного.